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OFFENER BRIEF 

Letzte Woche konnte ich mir ja drei neue Schreibrekorde holen. Den neuen 44-Seiten 
Tagesschreibrekord. Dann auch den 3-Tagesschreibrekord mit 129 Seiten und den sehr 
begehrten Schnellschreibrekord auch. Zum zweiten Mal in meinen Leben habe ich drei 
Rekorde an einem Tag mir holen können was mich sehr erfreute und mich mit weiteren Glück 
beschenkte. In vollkommener Glückseligkeit habe ich mir noch einen guten Film angesehen 
und habe noch ein wenig gelesen. Dann habe ich mir gedacht, dass ich mich heute, morgen 
und übermorgen weiter heiter hochtrainiere im optimalen Schreiben und heute mir den 45-
Seiten-Tagesrekord mir hole, morgen den 46 Seiten Tagesrekord und übermorgen den 47 
Seiten Tagesrekord und mir dadurch auch den 3-Tagesschreibrekord auf 132 Seiten erhöhe 
und wenn es mir gelingt meine Schnellschreibhöchstleistung von letzter Woche nochmals zu 
überbieten ich mir auch noch den einen oder anderen Schreibrekorde holen kann. Sieht also 
sehr gut für mich aus und ich bin gut ausgeschlafen und sehr motiviert, wenn möglich mir 
heute bereits wieder drei weitere Schreibrekorde einzuheimsen. Der Start ist wieder leicht von 
der Hand gegangen und ich habe ja auch heute wieder vor, mit voller Schreibkraft voraus mich 
von einem Zwischenziel zum andren Zwischenziel zu schreiben um dann auf der Zielgeraden 
mit Vollgas mich dem Schreibziel entgegenzuschreiben und so schnell zu scheiben wir ich nur 
kann. Haben Sie auch schon Ihre täglich geschriebene Seitenanzahl hochpushen können, um 
den Abstand zwischen uns nicht allzu groß werden zu lassen? Sie sind eher ein gemütlicher 
Schreiberling? Themenwechsel. An die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger möchte ich eingangs die Frage stellen: 
Haben Sie schon einen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung 
durch die verfassungswidrige US-Militäranlage Königswarte die vom Heeresnachrichtenamt 
für aktive US-Kriegsakteure betrieben wird veröffentlicht? Ja, über unsere aktive 
Massenmordbeteiligung an 98 % unschuldigen Menschen. Ja, und unsere 
Terrormordbeteiligung um den Feind für das Terrormordprogramm auf alle Ewigkeit zu 
produzieren. Einen Selbstläufer. Ein perpetuum mobile des amerikanischen-militärischen-
industriellen Komplex. Schon gehört? Ach, die Kriegsakteure werden ja auch von den  
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweigern und von den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Totschweigern 
TOTGESCHWIEGEN und die verbreiten eine kriegsdienliche US-NATO-konforme Matrix 
in Dauerschleife um die Lügen so oft zu wiederholen und zwar von allen Sendern bis diese 
Lügen von den Menschen für wahr gehalten werden. Themenwechsel. An die Virginia Farm 
Boys, den geistig unterentwickelten und ungläubigen vom CSF-Versagerverein, ist hier auf 
der ersten Seite die Frage zu stellen: Gibt es schon Terminvorschläge für die anstehenden und 
notwendigen Friedensverhandlungen? Nicht mehr, nicht weniger. Das ist wichtig und zentral. 
Daher um es kurz auf den Punkt zu bringen, habe ich es kurz auf den Punkt gebracht. In der 
Kürze steckt die Würze. Kurz, auf den Punkt gebracht, mit voller Klarheit, Deutlichkeit, 
Offenheit, Direktheit und Umfang ist es einfach auch für geistig unterentwickelte ungläubige 
und inkompetente Virginia Farm Boys zu verstehen. Wenn nicht, dann empfehle ich hier auf 
erster Seite, dass Sie ihre geistige Entwicklung in Angriff nehmen und sich alle geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und gut trainieren, damit aus Ihnen irgendwann geistig 
gesehen was werden kann, denn von nichts kommt nichts. Das sollten Sie nicht vergessen und 
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sollte Sie auch immer berücksichtigen. Haben Sie das registriert? Was so viel heißt wie: 
Mitbekommen, verstanden, begriffen, gecheckt, geistig erfasst? Konnten Sie es auch richtig 
einordnen? Auch das ist wichtig. Glauben Sie mir. Dann kommen wir zu den CSF-Fragen: 
Unternimmt die geistig unterentwickelten CSF-Mannschaft jetzt Supervisionen? Macht die 
strategische CSF-Abteilung jetzt CSF-Mitarbeiterfeedbacks? Fordert die CSF-Spitze alle 
CSF-Mitarbeiter dazu auf, zu Hause regelmäßige Selbstreflexionen durchzuführen und sich 
geistig zu entwickeln, alle geistigen Fähigkeiten auszubilden und diese aus gut zu trainieren? 
Wenn nämlich nicht, dann ist davon auszugehen, dass der CSF-Kopf und möglicherweise Big 
Joe am Kopf zu stinken angefangen haben. Haben Sie das jetzt schon nachgeprüft? Sie 
erinnern sich? Wissen Sie jetzt Bescheid? Haben Sie sich schon eine Verbesserungsstrategie 
geistig erdacht? Einen Optimierungsschachzug? Hat der CSF sich jetzt endlich ein 
Qualitätsmanagementsystem angeschafft und zugelegt? Seid Ihr dann auch irgendwann dazu 
fähig, Terminvorschläge zu unterbreiten? Sie wollen Ihren neuen Namen jetzt gerecht werden 
und heiter weiter versagen, so wie immer? Da ja alle 21.575 CSF´ler versagen ist Versagen 
beim CSF die Normalität. Schon seit ewigen Zeiten und wenn wir uns ehrlich sind, dann von 
Anfang an, ein Totalversagen über die gesamte Zeit, völliges, absolutes, totales, 
vollkommenes, unübertroffenes TOTALVERSAGEN im gesamten CSF. Das kann man 
einfach schon lange nicht mehr abstreiten. Und ich kann es hier an dieser Stelle auch nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Das können Sie sich völlig abschminken und gleich 
vergessen. Haben Sie das zumindest verstanden? Ja? Das wäre ja dann schon einmal ein 
Anfang. Haben Sie noch mehr drauf? Können Sie zufälligerweise Terminvorschläge 
unterbreiten? Oder übersteigt das Ihre Kompetenz? Sie sind dazu nicht befähigt. Das dürfen 
Sie nicht tun. Das fällt nicht in Ihrem Aufgabenbereich? Sie sind alle derart schlecht organisiert 
und habt nicht viel Ahnung vom gründlichen, sorgfältigen, genauen, effizienten und 
fehlerfreien Arbeiten? Das klingt für Sie wie Latein, dass Sie auch nicht kennen? Ist das so? 
Schon wieder ein Volltreffer und mitten auf den Punkt gebracht. Habe ich mir ja gedacht. 
Totalversager at work. Kann man live beim völligen Versagen zuschauen.  Themenwechsel. 
Klar ist, jetzt habe ich noch über 43,5 Seiten Texterstellung vor mir. Die geplante 
Gesamtschreibzeit für den 45-seitigen-Tagesschreibrekord ist ja mit 20 Minuten pro Seite bei 
15 Schreibstunden ohne Unterbrechung und wenn ich meine gestern erreichte neue 
Schnellschreibgeschwindigkeit halten und zumindest leicht überbieten könnte, dann könnte 
ich schon in knapp 13 Stunden Schreibzeit optimalen Schreibens es schaffen durch das heutige 
Schreibziel zu donnern. Wenn es mir gelingt, wieder so wie die letzten Tage von Anfang bis 
Ende keine Schreibunterbrechungen zu verursachen ich so fehlerfrei wie möglich und so 
schnell schreibe wie es mir derzeit möglich ist, dann sollte es mir auch heute wieder gelingen 
einen neuen Schnellschreibrekord aufzustellen. Gut im Training bin ich ja und wenn man 
mehrere Tage hintereinander jeden Tag Höchstleistungen, Bestleistungen, Glanzleistungen, 
Spitzenleistungen und Meisterleistungen sowie Rekordleistungen erbringen kann, dann läuft 
es optimal. Themenwechsel. Meine Löschtaste auf der Tastatur macht mir Sorgen. Die klemmt 
so oft, und geht ziemlich schwer, dass das unnötig Zeit kostet, wenn man einen Tippfehler 
korrigieren muss. Aber sonst finde ich die Tastatur sehr gut, allerdings ist diese Tastatur lauter 
als die Tastatur meiner Angestellten. Auf jeden Fall finde ich, bzw. denke ich, ist das hier der 
beste Schreibplatz für mich. Daher werde ich heiter weiterschreiben und einfach die ganze 
Zeit mit voller Schreibkraft voraus so schnell ich kann vor mich hinschreibe und dabei immer 
versuche ein wenig vorzudenken um etwas parat zu haben und damit fortlaufend etwas 
geschrieben werden kann ohne eine Schreibunterbrechung zu verursachen. Das ist zentral 
beim optimalen Schreiben und natürlich ist es wichtig, dass man gut denken kann und geistig 
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fit ist. Auf seine Gesundheit zu achten sollte ja völlig normal sein, aber man sollte dabei nicht 
auf die Gehirngesundheit vergessen. Nur die allerwenigsten geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen schauen auf die gesunde Ernährung für das Gehirn. Hier sollte ein Umdenken in 
der Menschheit erfolgen. Dazu sollten die gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und 
völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger die Öffentlichkeit über das aufklären und 
sensibilisieren und nicht alles totschweigen. Themenwechsel. In vier Tagen 174 Seiten A4 
Text zu erstellen, dass wären in Buchseiten umgerechnet 348 Buchseiten. Ergo. Ein Buch mit 
348 Seiten in vier Tagen geschrieben, allerdings in Form von offenen Briefen im 
Totschweiger-Papierkrieg-Tagesschreibrekordsteigerungs-Trainings, welches mit der 
Schreibtechnik optimales Schreiben erzielt wird. Zumindest wenn wir es genau nehmen. Und 
45-Seiten-Tagesschreibrekord klingt doch viel besser als 44-Seiten-Tagesschreibrekord, wenn 
wir uns ehrlich sind. Es klingt auch der künftige neue 3-Tages-Schreibrekord von übermorgen 
mit 132 Seiten besser als der alte mit 129 Seiten 3-Tages-Schreibrekord. Hier gilt: Umso 
besser, umso besser. Und: Umso besser, umso besser klingt es. Sounds good. Klar ist zudem, 
dass jeder weiterer Schreibrekord ein weiterer Schreibrekord ist. Und wenn man jetzt immer 
wieder drei neue Schreibrekorde an einem Tag schafft, dann ist das schon nicht ganz ohne. 
Optimal geplant. Und bisher optimal ausgeführt. Ich bin wirklich sehr zufrieden, weiß aber, 
dass nach oben noch viel Luft für mich drinnen ist und ich noch heiter weiter mir 
Tagesschreibrekorde, 3-Tagesschreibrekorde und Schnellschreibeschreibrekorde mir 
verdienen kann. Allerdings erhöhe ich unseren Abstand mit jedem Schreibtag. Schon auch 
klar, oder? Nur um auch auf das hingewiesen zu haben und dass das nicht in Vergessenheit 
gerät. OK? OK. Themenwechsel. Wenn man über einen sehr großen Vorsprung verfügt, und 
es sich überlegt und sich denkt, gut, den werde ich jetzt gehörig ausbauen, um alle meilenweit 
hinter mir zu lassen und alle damit deklassifizieren. Also einen Gegner höher besiegen, als 
man nach dessen leistungsmäßiger Einteilung (Klassifizierung) erwarten würde und ihn damit 
herabzusetzen. Guter Gedanke hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg um ein wenig 
zu eskalieren. Eine Herabsetzung zur Eskalierung oder zur Eskalation. Nur damit Sie auch 
über das Bescheid wissen und Ihre Herabsetzung voll und ganz genießen und miterleben 
können. Jeden Tag werden Sie, wenn Sie Ihre Leistungen mit meinen vergleichen, werden Sie 
herabgesetzt. Jeden Tag tiefer herabgesetzt, je höher meine Tagesschreibrekorde steigen. 
Immer die enorme Leistungsdifferenz im Auge behalten, damit man weiß, wo man steht, ist 
hier ein kleiner Tipp am Rande. Sie können also live eine langsame lang andauernde 
Herabsetzung miterleben und genießen, bis ich Sie so dermaßen herabgesetzt habe, dass Sie 
sich denken, dass kann jetzt aber nicht sein, dass ich so herabgesetzt bin. Doch es wird genauso 
passieren und ist so geplant. Ich trainiere mich hoch und bringe Tagesschreibrekorde höher 
wie je zuvor und unser Abstand vergrößert sich und setzt sie alle völlig herab und zeigt Ihnen 
Ihren Platz als Verlierer gut auf und wissen dann, das geistig unterentwickelte Schreiberlinge 
keinerlei Chance haben es mit einem geistig entwickelten Schreiberling aufzunehmen der die 
neue Schreibtechnik des optimalen Schreibens trainiert.  Themenwechsel. Wenn Sie sich jetzt 
vorkommen, wie jemand der an die Wand gespielt wurde, ist das Ihre Sache. Sie sind auf jeden 
Fall für Ihre Herabsetzung und Deklassierung voll und ganz selbst verantwortlich und mit 
Sicherheit nicht ich. Sie haben es vorgezogen geistig unterentwickelt zu bleiben und haben 
darauf verzichtet Ihr geistiges Potenzial zu entwickeln, zu entfalten, gut auszubilden, gut zu 
trainieren, ständig zu evaluieren und fortlaufend zu optimieren und vergeuden seit eh und je 
Ihr geistiges Potenzial. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Somit sind Sie 
ganz allein für Ihre geistige Unterentwicklung verantwortlich, wie Sie für Ihre Wissenslücken 
verantwortlich sind, wie Sie auch für Ihre Informationsrückstände voll verantwortlich sind und 
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Sie auch dafür verantwortlich sind, dass Sie einen so niederen Erkenntnisstand aufweisen und 
nach wie vor völlig geistig unterentwickelt sind. Das ist Fakt. Hören Sie damit auf sich selbst 
zu belügen und sich was vorzumachen. Das bringt überhaupt nichts, das ist für die Katze. 
Comprende? Themenwechsel. Wenn man fortlaufend herabgesetzt wird, und es nicht einmal 
kapiert, dass man schon länger die ganze Zeit herabgesetzt wird, dann könnte das im direkten 
Zusammenhang mit der geistigen Unterentwicklung stecken. Zumindest ist, dass meine 
derzeitige Einschätzung der Lage, also eine kleine Lageeinschätzung. Schätzen Sie auch 
immer die Lage ein? Nein? Ist nicht so Ihr Ding? OK. Ich auf jeden Fall mache das eigentlich 
immer so. Immer wenn ich den Ort wechsle, checke ich die Lage und mache eine 
Lageeinschätzung. Das geht ja schnell. Merke: Wichtig ist, sich immer klar über die Lage zu 
sein. Merke weiters: Immer Herr der Lage zu sein, also alles bestmöglich unter Kontrolle zu 
haben. Comprende? Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, den 
geistig unterentwickelten und ungläubigen CSF´ler, die vor Inkompetenz nur so strotzen und 
völlige Versager sind, ist die Frage zu stellen: Ist irgendwer der über ausreichend Verstand 
und Vernunft verfügt und alles richtig einschätzen kann, oder ist da keiner der 21.575 geistig 
unterentwickelten CSF´lern in der Lage dazu? Kein einziger? Ein völliges, vollkommenes, 
totales, einzigartiges, absolutes TOTALVERSAGEN, aller geistig unterentwickelten 
CSF´lern auf ganzer Linie und die ganze Zeit? Volltreffer, mitten auf den Punkt gebracht? 
Habe ich mir eh gedacht, dass es das mitten auf den Punkt bringt und kurz und knapp 
formuliert, was von hier aus wahrzunehmen und festzustellen ist. Nämlich das absolute, 
vollkommene, totale, völlige Obenüberdrüber-Totalversagen des CSF, ex-CIA, also ein 
absolutes, vollkommenes, totales, völliges Obenüberdrüber-Totalversagen des gesamten 
CSF´s, also aller 21.575 lohnabhängig Beschäftigten geistig Unterentwickelter. Wenn Sie 
mich fragen, dann sind Totalversager den Gruppenversagern zuzuordnen wo aller versagen 
das Versagen aller bekräftigt und es zu einem TOTALVERSAGEN ALLER CSF´ler macht 
und zu guter Recht als ABSOLUTES TOTALVESAGEN ALLER CSF´ler, ALS 100 %-
TOTALVERSAGEN ALLER CSF´ler, ALS VOLLKOMMENES TOTALVERSAGEN alle 
CSF´ler, und als VÖLLIGES TOTALVERSAGEN aller CSF´ler bezeichnen kann, da es mit 
der Realität, mit den Fakten, mit den Beweisen und mit den Tatsachen aber auch mit der 
Wahrheit übereinstimmt. Das kann man einfach nicht schönreden, hier schönschreiben. Nein, 
das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das können Sie mit mir nicht machen 
und ich lasse mir sowas auch ganz sicher nicht machen. Haben Sie mich verstanden, wenn 
nicht, dann lesen Sie alles noch so oft, bis Sie alles mitbekommen. OK? Gut. Dann wissen Sie 
ja jetzt auch hierüber Bescheid und ich kann hier an dieser Stelle heiter weiterschreiben, um 
mit voller Schreibkraft voraus ich mich auf die Viertel-Marke mich zuschreibe, die heute bei 
11,25 Seiten liegt, also noch 6,25 Seiten Texterstellung vor mir liegen. Aber hey, das ist ja in 
etwas um die zwei Stunden zu schaffen und nachdem ich mich gerade zufälligerweise im 
Training befinde, trifft sich das gut und ich kann trainieren und dabei auch gewinnen und auch 
heute wieder, wenn ich Glück habe und den ganzen Tage bis zum Schluss dieses Tempo halten 
kann, dann kann ich mir auch heute drei neue Schreibrekorder mir einheimsen. Klingt sexy. 
Daher habe ich ja vor das heute zu machen und mir drei weitere Schreibrekorde zu ergattern. 
Und ich liebe immer und überall die Synergieeffekte. Bei der geistigen Meisterschaft, bei der 
Gehirnverwöhnungskur, bei der Gehirnverjüngungskur, beim optimalen Schreiben, beim 
Gehirn-Booster-Tee trinken, beim Lesen von Fachbüchern, bei der Bewusstmachung seines 
vielfältigen Lebensglücks überall bestehen zahlreiche Synergieeffekte die es zu nutzen gilt 
und nicht sein geistiges Potenzial so zu vergeuden und so zu verschwenden. Wenn man alles 
so vergeudet und verschwendet ist man ja sehr unklug am Weg und schadet sich vielfältig 
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selbst und die allermeisten geistig Unterentwickelten checken es nicht einmal, dass Sie alle 
zusammen geistig unterentwickelt sind und ihre geistige Entwicklung als Holschulden 
unternehmen sollten und alle ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu 
trainieren, zu evaluieren und zu optimieren, damit Sie irgendwann geistig geboren werden und 
über entwickelte geistige Fähigkeiten verfügen. Von nichts, kommt nichts. Daher ist klar, die 
geistige Meisterschaft ist der Schlüssel zur geistigen Entwicklung. Ganz klar & wahr. Wenn 
Sie auch neben ihrer geistigen Unterentwicklung auch noch eine Erkenntnisschwäche 
aufweisen oder gar eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung dann haben Sie das 
voll und ganz zu verantworten und können sich auf niemanden ausreden. Claro? Haben Sie 
das begriffen? Ich hoffe es für Sie. Ja, das tue ich, denn ich meine es ja gut mit Ihnen. 
Themenwechsel. Hier an dieser Stelle angekommen kann ich heiter weiterschreiben und den 
Fließtext frei und optimal aus meinem Gehirn fließen lassen um mit voller Schreibkraft voraus 
ich mir den einen und den anderen weiteren Schreibrekord mir erschreiben kann. Wenn man 
im Hochleistungstraining steckt und das Hochleistungstraining gleichzeitig nutzen kann um 
Tagesschreibrekorde, 3-Tagesschreibrekorde und Schnellschreiberekorde zu ergattern, dann 
wäre man ja blöde dies nicht zu tun. Also ich kenne keinen einzigen Schreibfreak der sich 
diese Gelegenheit nicht nutzen würde und hier ein paar weitere Schreibrekorde hinlegt und 
sich verdient. Alles spricht doch eher dafür, dass man seine Chancen nutzt und nicht 
verstreichen lässt. Allerdings haben das die Jungs von den Virginia Farm Boys, den geistig 
unterentwickelten und ungläubigen CSF´ler immer noch nicht begriffen. Könnte gut sein, dass 
das auch mit ihrer geistigen Unterentwicklung im Zusammenhang steht. Wird wahrscheinlich 
auch so sein.  Themenwechsel. Sie wollen mir jetzt tatsächlich daherkommen und sagen, dass 
Sie glauben, dass ich einen Schreibwahnsinn mir eingehandelt oder zugezogen habe? Ich 
fordere Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier 
und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen 
werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. 
Themenwechsel. Sie wollen mir jetzt tatsächlich noch damit daherkommen und sagen, dass 
Sie glauben, dass ich eine Schreibbesessenheit habe? Habe ich das richtig gelesen? Ich fordere 
Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und 
jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen 
werde, um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Um es hier 
noch einmal klarzustellen. Nein, ich habe mit Sicherheit keinen Schreibwahnsinn, wie ich auch 
vom Schreiben nicht besessen bin. Ich habe eine große Leidenschaft zum Schreiben und nutze 
es um meine Lebensziele voranzutreiben und zu erreichen. Ich habe auch keine 
Schriftstellerkrankheit und habe auch keinen Schreibzwang. Das können Sie alles vergessen. 
Mir geht es gut. Fühle mit tatsächlich geistig fit. Trainiere mich hoch und immer höher und 
hole mir einen Schreibrekord nach dem anderen. Alles ganz normal hier auf meiner Seite. Das 
Sie sich herabgesetzt fühlen, haben Sie mir zu verdanken, weil ich Sie darauf aufmerksam 
gemacht habe, wie es ist. Damit Sie auch das mitbekommen und es in vollen Zügen genießen 
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können öffentlich herabgesetzt zu werden. Mir an ihrer Stelle wäre das nicht egal und ich 
würde mich herabgesetzt fühlen, mich schlecht fühlen, einsehen, dass ich geistig minderwertig 
bin, geistig unterentwickelt bin, geistig weit zurück bin, geistig behindert bin, alles geistige 
Potenzial völlig vergeude und verschwende, nichts wirklich geistig auf die Reihen bekommen 
und geistig zu den Totalversagern, zu den schwachsinnigen Schwachköpfen oder zu den 
völligen Vollidioten zähle, wenn ich mir ehrlich bin und mir nichts vorlüge oder vormache. 
Ja, ich berichte gerade aus der Position, wenn ich an Ihrer Stelle wäre, wie eingangs 
geschrieben. Vergessen Sie so schnell? Sie lesen und haben es schon wieder vergessen und 
eigentlich macht lesen für Sie keinen Sinn mehr, weil Sie alles sehr schnell vergessen und sich 
eigentlich eh hinten und vorne nicht mehr auskennen? Ich frage für einen Freund. 
Themenwechsel. Ich werde mir jetzt auf jeden Fall etwas zwischen die Kiemen hauen, auch 
wenn Sie das nicht mitbekommen, wenn ich eine Schreibunterbrechung vornehmen werde, um 
zu essen. Ich freue mich auf jeden Fall darauf. Sie haben ja auch nicht mitbekommen, dass ich 
vorher schon eine kurz Schreibunterbrechung eingelegt habe um mich in der Küche als 
Schnellkoch zu betätigen. Ja, alles ist beim Kochen und beim Purzeln. Sollte demnächst fertig 
sein. Und klar ist, ich werde es mir gut schmecken lassen und das Essen genießen. Ich werde 
mir das so richtig reinschlemmen. Damit Sie wissen wo die Schreibunterbrechung erfolgte, 
möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen: Sehr gut hat es geschmeckt. Comprende? Das 
war eine kleine Koch-Ess-Berichterstattung würde ich sagen, um alles ein wenig mehr 
persönlich zu machen und um ein wenig Menschlichkeit, Abwechslung und positive Themen 
unterzubringen.  Also, essen erzeugt schon ein angenehmes sattes und warmes Gefühl im 
Magen, wenn man vegan am Weg ist. Auch jetzt habe ich ein solches Gefühl, da ich ja gerade 
etwas gegessen habe, als ich eine kleine Schnellkochunterbrechung und dann eine kleine 
Essunterbrechung gemacht habe. Themenwechsel. Jeden Tag das Gleiche. Mein Telefon wird 
recht häufig von irgendjemand angerufen und ich lasse mich so wie immer nicht unterbrechen 
und stören sowie mache mir dann ein schlechtes Gewissen und manchmal sogar 
Selbstvorwürfe. Aber ich verhalte mich halt so, so wie ich bin und zu dem ich mich gemacht 
habe als auch ich so geworden bin. Ich bin meine Entscheidungen, ich bin Erinnerung, ich bin 
Bewusstheit, ich bin Leben, ich bin Mensch. Ganz klar. Ganz einfach. Themenwechsel. Wenn 
man heute 22,5 Seiten nach oben schreibt und dann noch 22,5 Seiten nach unten schreibt, dann 
hat man den heutigen 45 Seiten Tagesschreiberekord aufgestellt und zugleich übermorgen 
dann auch den neuen 3-Tages-Schreibrekord in der Höhe von 132 Seiten aufgestellt, was 
bedeutet einen 44 Seiten-3-Tagesschnitt aufweist. Und bewusst ist mir, dass ich meine 
Schreibrekorde noch ordentlich nach oben hochtreiben kann. Ganz sicher. Ich hätte immer an 
die 60 Seiten auch locker schreiben können. Zumindest von der übrigen Zeit her. Aber egal. 
Ich schreibe meinen Weg, angelehnt an ich gehe meinen Weg. Ich schreib mich frei. Ich 
schreibe mich hoch. Ich schreib mich durch Ziele. Und wenn mir einer blöde kommt, dann 
wende ich messerscharfe Formulierungen an die ich per menschliches 
Wortschnellschussfeuergewehr gezielt mitten in die Ziele abfeuere und bisher jeder Schuss 
ein vielfacher Volltreffer war. Ohne Ausnahme. Sollten Sie das eine oder andere nicht 
begreifen können, dann liegt das mit aller Wahrscheinlichkeit mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung zusammen. Eigentlich kann man davon ausgehen, dass das so ist. 
Themenwechsel. Sie wollen mir jetzt einen neuen Titel umhängen, den Titel: Meister der 
Texterstellung? Ist das Ihr Ernst? Sie wissen, dass ich überhaupt keinen Platz mehr für 
Ehrungen, Preise, Oskars, Titel, Urkunden, Pokale, Ehrendoktortiteln und dergleichen mehr 
habe, ich bin randvoll mit solchen Auszeichnungen und ich möchte ja nicht in solchen 
Auszeichnungen ersticken. Oder wollen Sie das? Ist, nett, aber bitte behalten Sie sich den Titel: 
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Meister der Texterstellung, obwohl er mich schon ein wenig ehrt. Aber sorry, Sie finden 
vielleicht jemanden anders der sich diesen Titel auch verdient? Ich denke, Sie werden 
jemanden finden und wünsche Ihnen dabei viel Erfolg. Fängt das schon wieder an und jeder 
will mir irgendwelche Titel zukommen lassen. Der nächste wird mir mit einem Schreibkönig, 
oder Schreibkaiser, oder Schreigigant oder auch mit dem Schreibrekordmeister daherkommen, 
um mir in den Arsch zu kriechen, um sich einzuschmeicheln. Aber ich kann es nur abermals 
wiederholen. Ich habe keinerlei Platz mehr für irgendwelche Auszeichnungen. Das kann man 
mir einfach nicht mehr zumuten, mich mit zahlreichen Preisen, Auszeichnungen, Pokalen, 
Oskars, Urkunden, Bändern, Ehrendoktorwürden und was ich was mit noch alles 
daherzukommen und zu überschütten. Irgendwann ist Schluss. Und bei mir ist schon seit 
einigen Monaten Schluss mit Auszeichnungen. Sie zwingen mich zu folgenden Schritt, ich 
fühle mich dazu genötigt. „Jeder der mir mit weiteren Auszeichnungen irgendwelcher Art 
daherkommt, der wird von mir zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell aufgefordert und ich 
verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft 
zerreißen und zerfetzen werde, um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um 
an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran 
erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch 
nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf 
einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. 
OK? OK. Themenwechsel. Hier an dieser Stelle sollte ich es mir überlegt haben, wie ich weiter 
vorgehe. Aber ich denke ich mache heiter weiter wie bisher ich steigere ganz langsam die 
Dosis, damit man keine geistigen Schocks erlebt und mir vorwerfen könnte ich schocke alle 
durch die Gegend. Sie werden doch mit einer langsamen Leistungssteigerung zu Recht 
kommen. Noch langsamer geht es kaum. Ein gewisses geistiges Niveau muss ich mir erwarten 
können. Ich kann ja hier nicht auf tiefsten geistigen Niveau sein, das entspricht nicht den 
Qualitätskriterien im offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg. Das können Sie nicht fordern, 
nur, weil Sie immer noch geistig völlig unterentwickelt sind und vielleicht noch gar nicht mit 
Ihrer geistigen Entwicklung angefangen haben, dass Sie dann hier verlangen, dass ich das 
geistige Niveau noch weiter senke, damit Sie vielleicht auch irgendwann etwas 
mitbekommen? Das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das kann man mir 
und anderen nicht zumuten, daher werde ich das auch nicht machen und zwar auf gar keinen 
Fall. Schlagen Sie sich das einfach aus dem Kopf. OK? Themenwechsel. Hier an dieser Stelle 
sollte ich es mir überlegt haben, wie ich weiter vorgehe. Aber ich denke ich mache heiter 
weiter wie bisher ich steigere ganz langsam die Dosis, damit man keine geistigen Schocks 
erlebt und mir vorwerfen könnte ich schocke alle durch die Gegend. Sie werden doch mit einer 
langsamen Leistungssteigerung zu Recht kommen. Noch langsamer geht es kaum. Ein 
gewisses geistiges Niveau muss ich mir erwarten können. Ich kann ja hier nicht auf tiefsten 
geistigen Niveau sein, das entspricht nicht den Qualitätskriterien im offenen Briefe-
Totschweiger-Papierkrieg. Das können Sie nicht fordern, nur, weil Sie immer noch geistig 
völlig unterentwickelt sind und vielleicht noch gar nicht mit Ihrer geistigen Entwicklung 
angefangen haben, dass Sie dann hier verlangen, dass ich das geistige Niveau noch weiter 
senke, damit Sie vielleicht auch irgendwann etwas mitbekommen? Das können Sie sich 
abschminken und gleich vergessen. Das kann man mir und anderen nicht zumuten, daher 
werde ich das auch nicht machen und zwar auf gar keinen Fall. Schlagen Sie sich das einfach 
aus dem Kopf. OK? Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem 
Kopf schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
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mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
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dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Sie werden es vielleicht nicht glauben, 
aber ich koche mir schon wieder etwas, um es mir einzuverleiben, um mein Hungergefühl zu 
befriedigen. Aber das kommt bei Vielessern vor, daher verwundert mich das gar nicht. Wichtig 
ist, wenn man einen Hunger hat, dann sollte man sich was zum Essen machen. Ganz klar. Alles 
andere ist falsch. Der Körper weiß ganz genau, wenn er etwas braucht, sonst würde er ja nicht 
dieses Hungergefühl vermitteln, um darauf aufmerksam gemacht wird, dass es wieder einmal 
fällig ist, etwas nachzuschieben. Und ich freue mich wie üblich auf das Essen und das 
angenehme und warme Gefühl im Magen. Klar ist, dass ich mich lieber satt fühle, wie hungrig. 
Themenwechsel. Sie erdreisten und erfrechen sich jetzt wirklich und wollen mir vorwerfen, 
ohne jeglicher Beweisvorlage, ohne Faktenvorlage und ohne Tatsachenvorlage, dass ich zwar 
vorgebe völlig vertrauenswürdig zu sein und nicht lüge, aber ich lüge, dass sich die Balken 
biegen und man mir nicht vertrauen sollte, denn es könnte auch gut sein, dass ich mit dem 
Teufel im Bunde stecke. Ist das wirklich Ihr ernst. Klar ist, dass ich Sie hiermit zu einem 
öffentlichen Boxkampf auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, 
dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch 
beim Boxkampf völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Ja, über das erste Viertel 
habe ich mich drüberschreiben können und befinde mich jetzt zum Anflug auf die Mitte, die 
hier bei der Seite 41 liegt. Das ist ja auf jeden Fall zu schaffen und es wird mir ein großes 
Schreibvergnügen bereiten die Mitte zu überschreiben und hinter mir zu lassen um dann auf 
die 2/3 Markierung zuzuschreiben, danach auf die ¾ Markierung, um anschließen so wie eh 
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und je auf der Zielgerade anzukommen, die heute eine Länge von 11,25 Seiten aufweist und 
ich jetzt schon mit voller Schreibkraft voraus auf alle Zwischenziele und auf das 
Tagesschreibrekord-Ziel hinschreibe und auch heute wieder so schnell schreibe wie ich nur 
kann und es auch heute wieder ausgezeichnet läuft. Mit der Zeit werde ich auch noch 
draufkommen was ich noch optimieren kann um meine Schreibschnelligkeit zu steigern und 
um mir künftig noch mehr Lebenszeit einsparen kann. Hier gilt ja auch: Umso mehr Lebenszeit 
man sich einsparen kann, umso besser. Eh klar und logisch. Themenwechsel. So und auch das 
noch hier klipp und klar zu machen und in aller Deutlichkeit, Klarheit, Direktheit und 
Offenheit mitzuteilen und klarzustellen. Wenn Sie mir mit irgendeinem Scheiß daherkommen 
wollen, dann möchte ich Sie warnen, denn künftig werde ich Sie auch, wenn Sie mir mit einem 
Scheiß daherkommen entweder zu einem Watschen-Duell, einem Boxkampf oder einem 
Wortgefecht-Duelle auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt, dass ich Sie zuerst 
verbal in der Luft zerfetzen und zerreißen werde, um Sie dann anschließend noch völlig fix 
und fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Exempel zu statuieren und ich werde 
sowas über Sie drüberfahren, dass Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern werden können. 
Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten 
ungläubigen und inkompetenten Versager vom CSF, also ex-CIA. Gibt es schon was Neues 
betreffend Ihrer Terminvorschläge oder sind die immer noch bei der Abstimmung? Sie wollen 
mir verklickern, dass Joe Biden sich angepisst fühlt, weil ich angeraten habe an seinem Kopf 
zu riechen? Dann hat Joe Biden eine emotionale Entscheidung getroffen die wider jeden 
Verstand, wider jede Vernunft und wider von Klugheit ist. Und zwar wirklich weit davon 
entfernt. Das kann man hier nicht schönreden, hier schönschreiben. Joe Biden lässt lieber alle 
über die Klinge springen inkl. seiner Familie und all seiner Freunde und Bekannten, weil er 
sich angepisst fühlt? Klar ist, dass ist mit Sicherheit keine kluge Entscheidung, sondern 
komplett das Gegenteil. Eine saudumme Entscheidung. Themenwechsel. Wenn man so wie 
Sie, geistig herabgesetzt wird, und man sich das nicht eingestehen möchte, dass das eigentlich 
schon länger vor aller Augen vor sich geht, nur alle aufgrund ihrer geistigen Unterentwicklung 
nicht einmal das mehr mitbekommen können, dass Sie geistig herabgesetzt werden. Wie Sie 
es auch nicht geistig schaffen, die Erkenntnis zu erlangen, dass man eine geistige Entwicklung 
noch dringend notwendig hat, was mit einer ausgeprägten erheblichen und akuten 
Erkenntnisschwäche in Zusammenhang stehen könnte, oder mit einer selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödung oder auch mit anwachsender Dummheit. Das müsste man sich 
genauer ansehen um das ganz richtig zuzuordnen. Aber man kann allgemein von einem 
gravierenden geistigen Defizit oder einen erheblichen geistigen Missstand sprechen, da liegt 
man auf jeden Fall richtig. Sie werden nicht nur durch meine Schreibleistungen geistig 
herabgesetzt und herabgewürdigt, nein, auch durch meine geistige Entwicklung gegenüber 
Ihrer geistigen Unterentwicklung und gegenüber ihren armseligen, jämmerlichen, 
bemitleidenswerten, peinlichen und zum Fremdschämen geistigen Zustand, der nach geistiger 
Verwahrlosung und geistigen Verfall aber auch nach geistiger Verkümmertheit aussieht. 
Wenn Sie mich fragen wie ich Sie sachlich, faktenbasiert, objektiv einschätze? Dann würde 
ich sagen, hier schreiben, dass ich Sie als gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und 
völlig würdelosen politisch korrekten vorauseilend willfährigen kritiklosen und wohlwollend 
berichtenden Hofberichterstatter-Totschweiger einschätze. Themenwechsel. Sie machen mich 
zum größten Monologführer den es je gegeben hat. Mit ihrer Arroganz, mit ihrer Ignoranz, mit 
Ihrer Respektlosigkeit und mit Ihrer Anstandslosigkeit entsprechen Sie dem 
Arschlochverhalten. Wahrscheinlich sind Sie in Ihrer geistigen Unterentwicklung auch noch 
gerne ein völliges Arschloch und haben damit kein Problem als ein völliges Arschloch 
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angesehen zu werden, auch wenn die allermeisten vor Ihnen auf den Boden spucken. Sie 
wissen, wenn man sich wie ein völliges Arschloch verhalten, dann wird man als völliges 
Arschloch wahrgenommen und wird als völliges Arschloch gehalten und bezeichnet. Falls Sie 
noch nicht so weit gedacht haben, dann freut es mich Ihnen ein wenig geistig auf die Sprünge 
geholfen zu haben. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Glauben Sie, wird das 
geistig noch etwas mit Ihnen? Nein, von alleine wird hier gar nichts besser. Dafür müssen 
schon Sie Sorge leisten, damit Sie von einem guten Psychiater eine wirksame und heilende 
Behandlung erhalten. Nur über lange Zeit Elektroschocktherapien zu erhalten wird zu wenig 
sein. Da muss Ihnen der Psychiater sicher viele Psychopharmaka auch noch verschreiben. Da 
werden Sie nicht daran herumkommen. In der Psychiatrie bekommt eigentlich jeder 
Psychopharmaka. Das ist dort ganz normal. Alle werden gleich (gut) behandeln und alle 
bekommen Psychopillen. Die Big Pharma klatscht in die Hände und freut sich um jeden 
psychisch Kranken und über jeden Krebskranken und überhaupt über jeden Kranken. 
Krankheit ist das Geschäft für die Pharma. Nicht Gesundheit, nein, Krankheit. Tun Sie jetzt 
nicht so, also hätten Sie das nicht alles gewusst. Eigentlich weiß das eh jeder, aber niemand, 
quasi niemand, macht etwas dagegen und alle finden sich damit ab. Alles geht vor die Hunde 
und vieles den Bach runter und alle schauen tatenlos schweigend zu oder weg. Nein, ich male 
keinen Teufel an die Wand, wir sind von vielfachen Wahnsinn umgeben und die allermeisten 
geistig unterentwickelten Zeitgenossen checken genau überhaupt nichts und denken es ist alles 
gut, so wie es ist, ist es ganz normal, weil Ihnen die Erkenntnisfähigkeit fehlt, Intelligenz fehlt, 
das Wissen fehlt, die Zusammenhänge fehlen, Einblicke fehlen, Überblicke fehlen, Genialität 
fehlt, Ihre geistige Entwicklung fehlt, geistige Erkenntnisse fehlen, und vieles weitere geistig 
fehlt, weil sie alle geistig sehr beschränkt sind. Jämmerlich & sehr armselig sowie 
bemitleidenswert geistig beschränkt und geistig unterentwickelt sind. Themenwechsel. Kann 
es wirklich sein, dass Sie versuchen meinen Geduldsfaden zu strapazieren bis er reißt? Ist das 
Ihr Ziel? Dann sieht es ganz danach aus, dass Sie nie Ihr Ziel erreichen werden. Ich möchte 
Ihnen hier überhaupt nichts vormachen, sondern möchte Sie darauf aufmerksam machen, dass 
Sie damit nicht Ihre Zeit verschwenden sollten, denn das bringt ja nichts. Mein Geduldsfaden 
können Sie sich als sehr starkes Drahtseil vorstellen, eines einer Seilbahn in etwas, nur etwas 
stärker. Wie wollen Sie jemals meine Geduldsstahlseile zum Reißen bringen? Verstehen Sie 
nicht, dass das eher nicht funktionieren wird und Sie mit Ihrer Position eine verlorene Position 
innehaben? Bekommen Sie das alles gar nicht mit? Dann sollten Sie doch längst Ihre geistige 
Entwicklung in Angriff genommen haben. Seit wann haben Sie mit ihrer geistigen 
Entwicklung angefangen? Themenwechsel. Wenn Sie Scheiße bauen wollen, dann steht es 
Ihnen natürlich frei, Scheiße zu bauen, obwohl es Ihnen nicht anzuraten oder zu empfehlen 
wäre, Scheiße zu bauen. Wer Scheiße baut, der baut Scheiße. Wer in die Hose scheißt, weil er 
Angst hat, der scheißt sich in die Hose, weil er Angst hat. Ganz klar. Wer sich vor mir in die 
Hose scheißt, weil er vor mir Angst hat, der scheißt sich vor mir in die Hose, weil er vor mir 
Angst hat. Auch ganz klar. Wenn Sie jetzt einer von denen sind die ständig Scheiße bauen und 
sich ständig vor Angst in die Hose scheißen, dann haben Sie ziemlich viel mit Scheiße zu tun. 
Wenn man Scheiße baut, dann produziert man Scheiße und wenn man in die Hose scheißt, 
dann produziert man ebenso Scheiße, oder man reicht die Scheiße falsch durch. Was 
normalerweise in die Toilette gehört hätte hat man fälschlicherweise dann in der Hose. Wenn 
man sich oftmals in die Hose scheißt, ist davon auszugehen, dass der Hosenscheißer oftmals 
Scheiße ein riecht, also über die Nase in das Gehirn ein riecht. Dann lagert sich allermeist die 
ganze eingerochene Scheiße im Gehirn des Totschweigerhosenscheißer ab. Auf der einen Seite 
frisst die Gier der Totschweiger ihr Gehirn und auf der anderen Seite lagert sich durch das 
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viele Hosenscheißen viel Scheiße im Gehirn ab. Somit wird das aufgefressene Gehirn durch 
die Gier mit Totschweiger-Scheiße ersetzt, bis der Totschweiger nur mehr Scheiße denken 
kann, weil er so viel Scheiße im Gehirn hat, weil er so oft vor lauter Angst sich immer in die 
Hosen scheißt und dann alles einatmend und hochriecht und alle Scheiße sich im Gehirn 
ablagert. Somit kann es hosenscheißenden Totschweiger leicht passieren, dass Sie irgendwann 
einmal mehr Scheiße im Gehirn haben, als Sie Gehirn im Hirn haben. Das sollte man nicht 
unterschätzen und man sollte das ein wenig im Auge behalten, damit man nicht zu viel Scheiße 
ins Gehirn bekommt und die Auswirkungen der Scheiße Scheiße sind. Ja, ich meine es 
natürlich so wie immer mit allen gut. Themenwechsel. Was die Virginia Farm Boys, die 
geistigen unterentwickelten ungläubigen Jungs vom CSF, dem Versagerverein schlechthin, 
vielleicht immer noch nicht verstanden haben, das Virginia als Altes Herrschaftsgebiet 
bezeichnet wird. Alt heißt hier so viel, wie es war einmal und ist längst vorbei. Können oder 
wollen Sie das nicht begreifen? Sind Sie tatsächlich ein Realitätsverweigerer? Sie leben in 
einer Traumwelt? Sie leben in einer Wunschwelt? In einer Illusion? In einer Geschichte? In 
einer Phantasie? In einer Halluzination? Nehmen Sie Drogen? Psychopharmaka? Alkohol? 
Sind Sie völlig geisteskrank? Werden an Ihnen Menschenversuche durchgeführt? LSD? 
Meskalin? Oder etwa das ganze Programm? An Ihnen wird schon lange ein klassischer oder 
typischer Hirnkrieg ausgeführt? Sie werden einer Gehirnwäsche unterzogen? Sie werden 
geistig neu programmiert? Sie wissen derzeit nicht einmal ob Sie ein Männchen oder ein 
Fräulein sind? Sie haben einfach zu viel Ja, anstatt Nein gesagt? Themenwechsel. Nichts dem 
Zufall zu überlassen ist immer angeraten. Wenn man etwas planen kann und kontrollieren 
kann, dann kann man den Zufall so gut wie immer ausschließen und wird kein Opfer des 
schwarzen Schwanes, wie unvorhergesehene Ereignisse bezeichnet werden. Wenn man 
zufälligerweise sein Leben verliert, dann hat man nichts davon. Wenn man noch leben würde, 
dann würde man sich über seine eigene Unfähigkeit ärgern die einem das Leben kosten kann. 
Themenwechsel. Der modernste US-Flugzeugträger die USS-Gerald R. Ford (2017), ist das 
größte Kampfschiff der ganzen Welt, ist 333 Meter lang, 78 Meter breit und wiegt über 2.000 
Tonnen. Kein Kampfschiff der Welt trägt mehr Kampfflugzeuge wie die USS-Gerald R. Ford 
welches 12 Milliarden Euro gekostet hat und 12 Jahre an Bauzeit benötigt hat und als 
schwimmende Festung bezeichnet wird und als Symbol militärischer Superkraft gilt und in 
der größten Kriegsschiffwerft auf der ganzen Welt in Virginia hergestellt wurde. 
Themenwechsel. OK. Elon Musk meint: „Sie verbieten nicht die Hass Rede. Nein, Sie 
verbieten die Rede, die Sie hassen.“ Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm 
Boys die geistig unterentwickelten vom CSF-Versagerverein der Ungläubigen. Eure 
unerkannte geistige Unterentwicklung verhindert, dass Ihr euch eurer geistigen Entwicklung 
widmet und diese unternimmt. Hättet irgendwer der 21.575 geistig unterentwickelten CSF´ler 
zumindest die Erkenntnis, dass alle geistig unterentwickelt sind, dann würde die Chance zum 
Leben erweckt werden, sich geistig zu entwickeln. Ohne diese notwendige Erkenntnis sich 
einzugestehen, dass man ein geistig unterentwickelter Ungläubiger ist, wird das nichts. Zuerst 
benötigt es diese Erkenntnis als erster Schritt. Als zweiter Schritt akzeptiert man, dass man 
geistig unterentwickelt ist. Als dritter Schritt fasst man einen Plan zu geistigen Entwicklung. 
Als vierter Schritt setzt man diesen Plan um. Als fünften Schritt benötigt es Ausdauer und 
keinen Rückfall. Wenn man aber aufgrund seiner geistigen Unterentwicklung zu einfältig ist, 
diese Erkenntnis zu erhalten, dass man geistig unterentwickelt ist, und diese Erkenntnis nicht 
erlangt werden kann, weil man auch eine erhebliche Erkenntnisschwäche aufweist, dann ist 
man in seiner geistigen Unterentwicklung gefangen und wird es nie schaffen sich geistig zu 
entwickeln. Daher die Frage: Ist bei den geistig unterentwickelten CSF´ler wirklich kein 
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einziger in der geistigen Verfassung erkennen zu können, dass bei der CSF nur geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen untergekrochen sind und sich hier zusammengerottet haben? 
Sind alle geistig blind und betriebsblind? Ja, das sind ernstgemeinte Fragen. Und ich meine es 
ja gut mit Ihnen. Themenwechsel. Uranstaubökozide im Irak, im Kosovo, in Bosnien, in 
Serbien, in Kuwait, in Afghanistan, in Syrien, im Libanon, in Somalia verursachen Millionen 
von Krebskrankheiten und Krebstoten. Die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner und die 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen 
Hofberichterstatter-Totschweiger totschweigen das Thema seit 20 Jahren, um sich den 
Kriegsakteuren des amerikanischen-militärischen-industriellen Komplex des US-
Kriegsimperiums anzudienen und denen sehr tief in den Arsch zu kriechen. Es ist ein völliger 
Wahnsinn der da betrieben wird. Allein im Irak gibt es über 300 verstrahlte und vergifteter 
Uranbombeneinsatzgebiete wo ca. 90 % der Uranbomben im Boden sich befinden und das 
Grundwasser, den Boden, die Tierwelt und die Menschen verseuchen und zwar für Milliarden 
von Jahren. Themenwechsel. Wenn wir es genau betrachten, dann werden die Menschen von 
bösen Menschen beherrscht und belogen. In allen NATO-Staaten sind die Regierungen von 
PSYCHOPATHEN unterwandert, die sich am größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte aktiv beteiligen und 98 % unschuldige Menschen ermorden oder 
verkrüppeln. Zudem sind diese PSYCHOPATHEN auch in den gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner und den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen US-NATO-konformen Hofberichterstatter-Totschweigerredaktionen zu finden 
um das größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte UNSICHTBAR 
zu machen und es so gut es geht der Weltöffentlichkeit TOTSCHWEIGEN. Aber auch in den 
Militärs und Geheimdiensten aller NATO-Staaten, in der Schweiz, Österreich und Schweden 
findet man die Psychopathen die sich am größten milliardenschweren Terrormordprogramm 
in der gesamten Menschheitsgeschichte sich aktiv beteiligen und sich am Massenmord von 
Unschuldigen beteiligen und dadurch bewusst den Terror steigern um in aller Ewigkeit sich 
einen Feind zu produzieren den man dann bekämpfen kann. Seht ihr denn den völligen, 
absoluten und totalen Wahnsinn nicht? Seid ihr alle geistig blind? Alle zu geistig 
unterentwickelt um das erkennen zu können? Klar ist, jeder Unmensch der sich an 
Massenmord von Unschuldigen beteiligt ist ein völliger Psychopath. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Themenwechsel. Wenn in Politik, Medien, Militärs und bei 
den Geheimdiensten überall PSYCHOPATHEN arbeiten, dann wird die Öffentlichkeit von 
Psychopathen beherrscht und belogen. Das kann man sich nicht schönrede. Daher ist mein vor 
vielen Jahren bereits gemachter Vorschlag: Alle Staatsdiener und alle Menschen die auf 
wichtigen Positionen beschäftigt werden einen Soziopathentest vor Arbeitsantritt durchführen 
zu lassen, der leider immer noch nicht umgesetzt wurde, um die Öffentlichkeit vor 
Psychopathen zu bewahren, wirkungslos. Jeder Mensch bei klarem Verstand und mit 
Vernunft, weiß: Safty first. Und bei wichtigen Staatsstellen oder Medienstellen, sollte das 
verpflichtend sein. Safty first. Hier ein unnötiges Risiko einzugehen von Psychopathen 
beherrscht zu werden kann nicht nachvollzogen werden. Die Psychopathen die überall am 
Werk sind machen aus Österreich einen Kriegsstaat, einen Terrorstaat, einen Mörderstaat, 
einen Schurkenstaat mit Regierungskriminalität, wo Staatsterrrorismus ausgeübt wird und ein 
zweiundzwanzigjähriges Staatsverbrechen unternommen wird. Wir haben Skandale ohne 
Ende die alle totgeschwiegen werden. Einen politischen Skandal mit 
Drohnenmordverantwortlichen. Einen Heeresnachrichtenamtsskandal mit 
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Drohnenmordbeteiligten. Einen Medienskandal mit Kriegsbeteiligungs-Totschweigen, einen 
Justizskandal wo die Terrormordbeteiligung unterstützt und ermöglicht wird und seit 
zweiundzwanzig Jahren eine Lizenz zum Morden ausgeübt wird. Wir haben einen 
totgeschwiegenen Polizeiskandal, wir haben einen Generalstabsskandal, wir haben einen 
Verfassungsschutzskandal. Themenwechsel. Wir haben eine Situation wo geistig 
unterentwickelte Blinde geistig Unterentwickelte anführen. Das kann man nicht schönreden, 
hier schönschreiben. Alle haben enorme Wissenslücken, Informationsrückstände und einen 
sehr niederen Erkenntnisstand und sind völlig geistig unterentwickelt. Man sollte sich nichts 
mehr vormachen oder sich selbst belügen. Man muss den IST-STAND anerkennen und aus 
dem IST-STAND heraus eine Lösung konzipieren und dann eine geistige Entwicklung aller 
Menschen vorantreiben. Anders werden wir aus der geistig unterentwickelten Menschheit 
nicht herauskommen. Es benötigt in erster Linie die geistige Entwicklung um geistig 
entwickelte Menschen zu haben. Themenwechsel. Die Menschheit erweckt den Eindruck blind 
für vorherrschende Wahnsinne zu sein. Wie kann es sein, dass niemand diese vorherrschenden 
Wahnsinne kritisiert? Klar ist, dass das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, der illegale außergerichtliche Drohnenkrieg der 98 % unschuldige 
Menschen ermordet oder verkrüppelt der absolute Wahnsinn ist, der seit über zweiundzwanzig 
Jahren betrieben und immer weiter gesteigert wird. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben aber die Menschheit sieht dabei zu wie die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen viele Tausende unschuldige Menschen jedes 
Jahr ermorden. Die gesamte Menschheit sieht auch tatenlos schweigende dabei zu, wie das 
US-Kriegsimperium systematisch Folter betreibt. Die gesamte Menschheit sieht auch tatenlos 
schweigende dabei zu wie das US-Kriegsimperium einen Uranstaubökozid nach dem anderen 
unternimmt und viel Lebensraum für Milliarden von Jahren zerstört und verseucht sowie 
Millionen von Uranstaubkrebskranken produziert. Ein absoluter & totaler Wahnsinn der da 
abgeht. Aber auch das Artensterben, die Übersäuerung der Meere, die illegalen US-NATO-
Kriege, der Stellvertreterkrieg in der Ukraine der die Gefahr eines weiteren Weltkrieges und 
eines Atomkrieges in sich birgt sind völliger Wahnsinn, wie es der groß angelegte 
Menschenversuch mit der experimentellen mRNA-Gentherapie auch ist, ein Wahnsinn der 
hier unternommen wird, wie auch die Gesundheitsgefahren des 5 G-Netzes NICHT untersucht 
wurden und auch hier ein weltweiter Menschenversuch durchgeführt wird. Themenwechsel. 
Wer vom Wahnsinn beherrscht wird und beim Wahnsinn mitmacht, verhält sich wahnsinnig 
und kann als Wahnsinniger bezeichnet werden. Wer dem Wahnsinn tatenlos schweigend 
zusieht und den Wahnsinn dadurch akzeptiert und überhaupt keinen Finger rührt oder auch 
nur ein einziges Wort erhebt, um etwas gegen den vorherrschenden Wahnsinn zu 
unternehmen, der toleriert den Wahnsinn. Somit kann man sagen, dass die Menschen entweder 
Wahnsinnige sind oder den Wahnsinn tolerieren und tatenlos schweigend NICHTS gegen den 
Wahnsinn unternehmen, was als sehr unkluges Verhalten angesehen werden muss. Wenn man 
über den vorherrschenden Wahnsinn nicht einmal spricht, den Wahnsinn somit ausblendet, der 
kann als Realitätsverweigerer angesehen werden. Wenn einem etwas nicht gefällt und es dann 
lieber ausblendet als darüber zu sprechen, der verhält sich nicht richtig, sondern falsch. Wenn 
Wahnsinn unsere Realität ist, dann muss man über den vorherrschenden Wahnsinn diskutieren 
und Wege finden den Wahnsinn zu beenden. Alles andere ist falsch und ist nicht anzuraten 
oder zu empfehlen. Schon klar, zumindest logisch betrachtet. Klar ist zudem, der 
vorherrschende uns alle umgebende Wahnsinn hat eine hohe Priorität ausgeräumt zu werden. 
Macht aber keiner. Und genau das ist das Problem. Der überall vorherrschende Wahnsinn wird 
nicht thematisiert und kann daher auch nicht ausgeräumt werden. Im Gegenteil, der Wahnsinn 
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kann sich ungehindert heiter weiterverbreiten und für die Menschheit zur Gewohnheit, zur 
Normalität werden, da man sich auch an den Wahnsinn gewöhnen kann und der 
vorherrschenden Wahnsinn sich so einschleichen kann und heiter weiterbestehen kann, ohne 
ausgeräumt zu werden. Daher kann man sagen, hier schreiben, der Wahnsinn geht allermeist 
mit Unvernunft einher und Wahnsinn und Unvernunft bilden eine Partnerschaft. Die 
Unvernunft verhilft dem Wahnsinn zu bestehen. Wenn man der Einzige ist, der die Stellung 
haltet, um dem ganzen vorherrschenden Unrecht und den ganzen vorherrschenden Wahnsinn 
die Stirn zu bieten und um eine geistige Selbstverteidigung mit dem offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg zu unternehmen, kann man sich vorkommen, als ob man auf einem 
verlorenen Posten ist. Verlorener Posten steht ja für: eine Position vertreten, die schwer haltbar 
ist; eine Meinung haben, die von niemandem geteilt wird; einen Auftrag erledigen sollen, bei 
dem man völlig alleine und ohne Hilfsmittel gelassen wird; in Situationen landen, in denen 
man nur verlieren kann. Klar ist, dass die Positionen die ich vertrete auf keinen Fall schwer 
haltbar sind, sondern der Vernunft und gesunden Menschenverstand entsprechen und ich auch 
keine Meinung habe, die von niemanden geteilt wird, ganz im Gegenteil, dass jeder der über 
einen klaren Verstand und über Vernunft verfügt der gleichen Meinung wie ich ist. Aber alles 
andere entspricht auf verlorenen Posten sein.  Themenwechsel. Meine Angestellte ist ja nun 
schon den vierten Tag in Folge krank und daher hatte ich keinen Grund das Chaos in meiner 
Küche zu dezimieren. Das Chaos in der Küche kann sich wirklich ansehen lassen und ist 
sozusagen nicht von schlechten Eltern. Man könnte mich ja auch als den Chaosschöpfer 
bezeichnen da ich das Chaos in der Küche gestaltet und erschaffen habe. Auf jeden Fall sollte 
ich demnächst Hand anlegen und dem Chaos den Kampf ansagen. Aber derzeit fehlt mir noch 
die Motivation den Start zum Aufräumen zu überwinden und daher hat das Küchenchaos noch 
eine Existenzmöglichkeit.  Themenwechsel. Noch viereinhalb Seiten Texterstellung und ich 
werde die Hälfte, also die Mitte überschreiben können und mich auf das 2/3 stürzen, was heißt 
in eineinhalb Stunden sollte ich die Hälfte hinter mir lassen können. Ich werde einfach mit 
voller Schreibkraft voraus heiter weiterschreiben und versuchen auch heute so schnell zu 
schreiben, dass ich auch heute wieder schneller bin, als gestern. Schauen wir Mal, dann werden 
wir schon sehen. Themenwechsel. Ojee, heute hat mein PC ein Störgeräusch, welches nicht 
mit dem Ventilator zusammenhängt. Ein durchgehendes Geräusch, also ohne Unterbrechung. 
Das nervt. Aber heute scheine ich Glück zu haben und die Lärmarbeiter in der Straße scheinen 
heute keine Lärmarbeiten machen zu müssen, was mich freuen würde, denn den ganzen Tag 
den ganzen Lärm ertragen zu müssen, ist nicht wirklich angenehm. Gestern am Abend hat 
mich noch ein Freund besucht und mir Geschenke mitgebracht, sodass ich mir heute den 
Einkauf ersparen kann und mir ca. zwanzig Minuten Zeit schenkt, wofür ich sehr dankbar bin.  
Themenwechsel. Freuen Sie sich schon darauf Bekanntschaft mit der ausgleichenden 
Gerechtigkeit machen zu können, um alle Ihre Taten/Untaten und Unterlassungen ausgleichen 
zu können? Sie haben nichts verbrochen und sehen der ausgleichenden Gerechtigkeit gelassen 
ins Auge? Dann geht es Ihnen so wie mir. Aber möglicherweise sind Sie ja völlig betriebsblind 
und können gar nicht mehr erkennen, was Sie anrichten? Machen Sie darüber doch eine 
ausgedehnte Selbstreflexion, dass könnte Ihnen eine neue Sichtweise vermitteln und Sie 
würden sich darüber bewusstwerden, was gezieltes TOTSCHWEIGEN für Auswirkungen auf 
die Menschen hat und könnten dann zu der Ansicht gelangen, dass Sie doch so das eine oder 
andere zu verantworten und auszugleichen haben. Klar ist, dass jeder Totschweiger etwas auf 
dem Kerbholz hat, dass es noch juristisch und später gerechtigkeitstechnisch ausgeglichen 
werden muss. Wer als Totschweiger jeden Tag seine Schuld erhöht, der wird am Ende viel 
auszugleichen haben. Klar ist, dass das gezielte Totschweigen unserer aktiven 
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Kriegsbeteiligung jeden Tag unschuldige Menschenleben kostet und wenn man unsere aktive 
Kriegsbeteiligung totschweigt man eine Mitverantwortung für alle ermordeten Unschuldigen 
trägt. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Als willfähriger bezahlter 
Handlanger der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen und als würdeloser 
bezahlter Erfüllungsgehilfe der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen ist man 
ein Partner der Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungspartnerschaft 
und vertuscht unsere Kriegsbeteiligung, totschweigt unsere Terrormordbeteiligung sowie 
verheimlicht unsere Massenmordbeteiligung, verdeckt unser Staatsverbrechen, kehrt die 
vorherrschende Regierungskriminalität unter den Teppich und verschweigt unseren 
Staatsterrorismus sowie berichtet nicht über die vom Heeresnachrichtenamt ausgeübte Lizenz 
zum Morden. Themenwechsel. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Kann es sein, 
dass die Schreibtechnik des optimalen Schreibens eine geistige Quelle öffnet und zugänglich 
macht? Dass das optimale Schreibens sozusagen ein geistiger Schlüssel ist, der geistige 
Fähigkeiten erweitert und ermöglicht? Könnte gut sein. Ich werde das natürlich noch näher 
beobachten, um das näher ergründen zu können. Eh klar. Allerdingst erweckt es mir jetzt nach 
22 Tagen der Ausübung der Schreibtechnik des optimalen Schreibens den Eindruck, dass ich 
eine geistige Leistungssteigerung miterlebe, welche durch das optimale Schreiben 
hervorgerufen wird. Klar ist, dass das optimale Schreiben den Geist den ganzen Tag zur 
Aktivität „nötigt“ und dabei die geistigen Fähigkeiten einem Hochleistungstraining unterzieht, 
welches sich sehr positiv geistig auswirkt. Wenn man seine geistigen Fähigkeiten dadurch in 
Hochleistungsform bringt, hat das auf das gesamte Leben positive Auswirkungen, denn dann 
verfügt man ja über geistige Fähigkeiten die es gewohnt sind Höchstleistungen zu erbringen, 
welches klar ein Vorteil ist. Nur so als Gedankenanregung. Themenwechsel. Auch heute ist 
wieder ein schöner Tag und daher werde ich mittags mir eine Stunde Waldaufenthalt gönnen 
und lieber die benötigte Schreibzeit hinten dranhängen um einen weiteren Tagesschreibrekord 
und einen weiteren 3-Tagesschreibrekord und vielleicht auch noch einen 
Schnellschreiberekord aufstellen zu können. Aber danach, werde ich mir drei Tage schreibfrei 
nehmen. Das ist sicher und ich habe schon Fachbücher ausgewählt, die ich mir noch geistig 
reinziehen werde, damit ich nicht dumm sterben muss. Themenwechsel. Geistig nicht 
entwickelt zu sein und nicht erkennen zu können, dass man nicht geistig entwickelt ist, ist das 
Problem, dass die Menschheit zu lösen hat, um die notwendige geistige Entwicklung 
unternehmen zu können. Grundsätzlich ist es nicht schwierig diese Erkenntnis zu erhalten und 
selbst ein Hauptschüler kann diese Erkenntnis mit Leichtigkeit erhalten. Sich nicht eingestehen 
zu wollen, dass man geistig unterentwickelt ist und sein so wertvolles geistiges Potenzial 
verschwendet und vergeudet, muss überwunden werden, damit eine geistige Entwicklung 
stattfinden kann und uns den Weg öffnet über entwickelten geistige Fähigkeiten zu verfügen. 
Themenwechsel. Hier an dieser Stelle kann und werde ich heiter weiterschreiben und den 
Fließtext frei und optimal auf das Blatt fließen lassen um noch das eine oder andere zu 
thematisieren und auf dieses Blatt zu bringen. Mein Handy nervt mich schon wieder, da mich 
schon wieder viel zu viele anrufen oder irgendwelche Nachrichten senden und die Lärmquelle 
im PC nervt, wie es auch immer wieder die Straßenbahngleisbauer schaffen mit lauten Lärm 
meine Nerven zu beanspruchen. Akustische Belästigungen mag ich nicht da ich ein großer 
Freund der Stille und Ruhe bin. Themenwechsel. Ich freue mich auf jeden Fall schon wieder 
sehr auf Sonntag und auf den lieben Gott. Ich habe ja die eine und andere Frage, die ich gerne 
mit dem lieben Gott abklären möchte und schon sehr gespannt bin, was die Antworten vom 
lieben Gott sein werden. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Eh klar. 
Themenwechsel. Ich bin sehr froh, dass ich verzeihen und vergeben kann. Wenn ich das nicht 
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könnte, müsste ich die ganze Zeit mit einem oder mehreren Konflikten herumlaufen und das 
wäre nicht zweckdienlich im Leben und wäre sehr belastend. Klar ist, ich kann zwar verzeihen, 
aber nur, weil ich jemanden verzeihe, heißt das nicht, dass die Schuld die jemand den ich 
verzeihe hat, damit aufgelöst ist. Ist sie natürlich nicht.  Themenwechsel. Ich bin wirklich sehr 
froh darüber, dass ich nicht so geistig krank bin wie alle Totschweiger und alle CSF´ler. Wenn 
man ein Psychopath ist, der an Massenmord beteiligt ist, dann ist man ein Psychopath der an 
Massenmord beteiligt ist. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Unschuldige 
mittels Killerdrohnen und Hell-Fire-Raketen in großen Massen zu ermorden ist und bleibt 
Unschuldigenmassenmord. Nur Psychopathen machen so etwas. Kein normaler Mensch 
würde sich am Massenmord von unschuldigen Menschen beteiligen auch nicht an der 
Menschenjagd. Nur völlige skrupellose Psychopathen sind dazu in der Lage so etwas zu 
unternehmen. Alle normalen Menschen würden sich eine posttraumatische Belastungsstörung 
und starke Schuldgefühle einhandeln, wenn Sie sich am Massenmord von unschuldigen 
Menschen aktiv beteiligen. Themenwechsel. Es ist einfach völlig geisteskrank sich an 
Massenmord von Unschuldigen sich zu beteiligen, um seiner Gier zu frönen und sich eine 
goldene Nase zu verdienen. Die Drohnenmassenmörder der CSF-Psychopathen, die mordende 
Staatsterroristen sind erhalten ja nur unter 200 Dollar für jeden getöteten Unschuldigen und 
daher kann man sagen, hier schreiben, dass die völlig ausgebeutet werden und einen sehr 
niederen Lohn für die durchgeführten Massenmorde erhalten. Da ist es gut möglich, dass die 
heimischen Totschweiger damit viel mehr Geld verdienen als die CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen. Alle haben unschuldiges Blut an ihren 
Händen. Themenwechsel. Klar ist, wer immer noch nicht an seiner geistigen Entwicklung 
arbeitet, der ist und bleibt ein geistig unterentwickelter Mensch, der ein geistig 
unterentwickeltes Verhalten an den Tag legt. Man ist, was man ist. Wenn man sich nie geistig 
entwickelt hat, dann ist man ein geistig unterentwickelter Mensch. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Von nichts, kommt nichts. Holschulden muss man 
nachkommen, die erledigt niemand für einen, das geht nicht. Die geistige Entwicklung sind 
Holschulden, Informationen sind Holschulden, das Ansammeln von Wissen sind Holschulden, 
das Glück sind Holschulden, Kompetenzen sind Holschulden. Das wäre gar nicht so schwer 
zu verstehen und dann kann man die richten Schlüsse in die richtigen Handlungen verwandeln. 
Themenwechsel. Noch ein wenig mehr als zwei Seiten und ich habe die Mitte vor mir und 
dann auch hinter mir. Ich freue mich schon auf das überschreiben der Mitte, um dann geistig 
umzuschalten und mit jeder Seite weniger schreiben zu müssen. Ich denke ich werde mir heute 
auch wieder einmal Essen kaufen, um mich zu belohnen, da ich denke, dass ich mir das redlich 
verdient habe. Ja, dass denke ich wirklich. Wenn Sie mir jetzt an dieser Stelle mit der Frage 
daherkommen wollen und mich fragen wollen, WARUM ich denke, dass ich mir das verdient 
habe, dann würde ich Ihnen antworten: Weil ich schon seit über elf Jahren versuche das 
Richtige zu machen. Ganz einfach. Wenn man über elf Jahre weit mehr als 25.000 
ehrenamtliche Aktivistenstunden aufgebracht hat, um die Welt zu einer besseren zu machen, 
dann hat man sich ab und zu ein gekauftes Essen verdient. Verstanden? Falls Sie hier einer 
anderen Meinung sind als ich, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit 
dem Kennwort: „Andermeinung“ und können mir in aller Ausführlichkeit erklären, was Sie 
anders sehen als ich. Für alle anderen die meiner Meinung sind, möchte ich hier an dieser 
Stelle anmerken: Auch hier haben wir erneut etwas Gemeinsames auf dem man aufbauen 
könnte und sollte. Themenwechsel. Der Gehirn Booster Tee regt mich wieder geistig an und 
nachdem der Tee gerade zu Ende geht, werde ich mir noch einen weiteren genehmigen, um 
mich heiter weiter geistig anregen zu lassen und mich besser geistig vernetzen zu können. Klar 
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ist, dass man Abwarten und Tee trinken kann, aber man kann genauso gut Tee trinken und 
aktiv sein, was ich bevorzuge zu tun.  Themenwechsel. Auch wenn Sie es wieder nicht 
mitbekommen, aber ich mache mir gerade was zum Essen, um meinen Hunger zu stillen und 
mir nichts ablassen zu gehen. Daher werde ich hier eine Essenspause einlegen, um mich zu 
stärken. Themenwechsel. Klar ist, dass die Strategie der Akteure des US-Kriegsimperiums aus 
dem militärischen-industriellen-Komplex ist, alle mit ins Boot zu holen um ein gemeinsames 
Verbrechen gegen die Menschheit begehen zu können. Wenn alle im Boot der CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen sind, und sich alle als 
Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungspartner betätigen, dann 
schafft man es, dass alle ein Interesse daran haben, alles für die Öffentlichkeit unsichtbar zu 
machen und dass alles von allen totgeschwiegen wird. Den Akteuren des US-Kriegsimperiums 
aus dem militärischen-industriellen-Komplex ist es gelungen beim größten 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte alle ins Boot zu holen und alle 
am Verbrechen damit zu beteiligten, damit alle totschweigen. Ich würde das die 
Totschweigerstrategie durch alle ins Boot holen bezeichnen. Beteilige alle an Massenmord 
und alle werden darüber totschweigen. Themenwechsel. „Die Menschen könnten aus ihren 
Fehlern lernen, wenn sie nicht so sehr damit beschäftigt wären, sie zu leugnen.“ Carl Gustav 
Jung. Das ist aktueller denn je. Die Verleugnung der offensichtlich gemachten Fehler, muss 
aufhören und der Vergangenheit angehören. Wir sollen eine Aufarbeitung unternehmen und 
uns eingestehen, was alles völlig verkehrt ist und schiefläuft. Dass die gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger kein Interesse 
daran haben, zuzugeben, dass Sie für den ganzen Scheiß eine HAUPTVERANTWORTUNG 
tragen möchte ich hier an dieser Stelle erwähnen und mitteilen, damit das nicht in 
Vergessenheit gerät und allen klar ist, dass auch das uns bewusst ist. Ich werde Sie mit 
Sicherheit nicht von Ihrer auf sich geladenen Schuld freisprechen. Das können Sie von mir 
nicht verlangen und können es sich abschminken und gleich vergessen und sich das aus dem 
Kopf schlagen. OK? Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem 
Kopf schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
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Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
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Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Sie werden es vielleicht nicht glauben, 
aber ich koche mir schon wieder etwas, um es mir einzuverleiben, um mein Hungergefühl zu 
befriedigen. Aber das kommt bei Vielessern vor, daher verwundert mich das gar nicht. Wichtig 
ist, wenn man einen Hunger hat, dann sollte man sich was zum Essen machen. Ganz klar. Alles 
andere ist falsch. Der Körper weiß ganz genau, wenn er etwas braucht, sonst würde er ja nicht 
dieses Hungergefühl vermitteln, um darauf aufmerksam gemacht wird, dass es wieder einmal 
fällig ist, etwas nachzuschieben. Und ich freue mich wie üblich auf das Essen und das 
angenehme und warme Gefühl im Magen. Klar ist, dass ich mich lieber satt fühle, wie hungrig. 
Themenwechsel. Sie erdreisten und erfrechen sich jetzt wirklich und wollen mir vorwerfen, 
ohne jeglicher Beweisvorlage, ohne Faktenvorlage und ohne Tatsachenvorlage, dass ich zwar 
vorgebe völlig vertrauenswürdig zu sein und nicht lüge, aber ich lüge, dass sich die Balken 
biegen und man mir nicht vertrauen sollte, denn es könnte auch gut sein, dass ich mit dem 
Teufel im Bunde stecke. Ist das wirklich Ihr ernst. Klar ist, dass ich Sie hiermit zu einem 
öffentlichen Boxkampf auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, 
dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch 
beim Boxkampf völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? Themenwechsel. So, noch etwas über eine 
halbe Seite und ich werde die Mitte überschreiben. Läuft. Dann habe ich „nur“ mehr 22,5 
Seiten vor mir um meinen heutigen Tagesschreibrekord von 45 Seiten. Themenwechsel. Was 
alle Totschweiger gemein haben? Rücksichtslosigkeit. Skrupellosigkeit. Empathielosigkeit. 
Gewissenlosigkeit. Volksverrat. Lügen. Manipulator-Eigenschaften. Ein Arschlochverhalten. 
Die Allerletzten der Allerletzten und völliger Abschaum zu sein. Und natürlich ihr 
totschweigen. Ihre Gier. Eine Handlangerfunktion. Eine Erfüllungsgehilfenfunktion. 
Mordbeteiligte zu sein. Eine Partnerschaft in der Drohnenattentatsterrormord-
Kollateralschaden-Terrorerzeugungspartnerschaft. Eine Lizenz zum Morden auszuüben. 
Kriegsbeteiligte zu sein. Terrorbeteiligte zu sein. Massenmörderbeteiligte zu sein. Verbrecher 
zu sein. Stellen Sie sich vor, die Menschen hätten auf Ihrer Stirn einen kleinen Screen auf dem 
ein Text gezeigt wird. Auf dem Screen steht das drauf, was der Mensch darstellt. Bei Ihnen 
zum Beispiel: TOTSCHWEIGER oder KRIEGSBETEILIGTER oder 
MASSENMORDBETEILIGTER oder UNSCHULDIGENMASSENMORDBETEILIGTER 
oder ARSCHLOCH oder ALLERLETZTER oder UNMENSCH oder 
ERFÜLLUNGSGEHILFE oder HANDLANGER oder SCHWERVERBRECHER oder 
WIXER. Ich denke, dass würde helfen, dass die Menschen sich überlegen, was auf Ihrer Stirn 
geschrieben steht und alle Menschen lesen können. Themenwechsel. Das Universum und alles 
Leben zu erschaffen benötigt meiner Ansicht nach wirklich sehr große geistige Kräfte und 
auch Umsetzungskräfte (Schöpferkraft) die man sich gar nicht vorstellen kann. Die Größe des 
Universums kann sich ja auch niemand vorstellen, da es so gigantisch groß ist, dass das jenseits 
unserer Vorstellungskraft liegt. Somit kann der Mensch sich die Größe des Universums nicht 
vorstellen und die allermeisten Menschen können sich auch nicht die benötigten geistigen 
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Kräfte und die Schöpferkraft vorstellen, die notwendig waren, alles in die Existenz zu 
schöpfen.  Genauso gut können sich die Menschen nicht vorstellen, was Allmacht und 
Allwissen bedeutet. Und viele können sich die Ewigkeit nicht vorstellen. Oder die Freiheit. 
Bei 22,5 Seiten werde ich einen Zwischenberechnung anstellen, um darüber Bescheid zu 
wissen wie ich heute liege. Seine Leistungen ständig zu evaluieren ist notwendig, wenn man 
seine Leistungen optimieren möchte. Eh klar. Man muss ja wissen, was man derzeit leistet, 
um es mit früheren Leistungen abzugleichen und zu vergleichen. Themenwechsel. Mit diesen 
Zeilen überschreibe ich die Mitte und werde mich jetzt auf die 2/3 Markierung zuschreiben 
und mit voller Schreibkraft voraus nicht ablassen mir weitere Schreibrekorde zu holen. The 
winner take it´s all, was ja so viel heißt: Der Gewinner bekommt alles. Bzw. der Gewinner 
holt sich alles, blöde wäre er ja, wenn er das nicht macht. Wenn man über Wochen jeden Tag 
neue Rekorde sich verdient, dann ist man sehr erfolgsverwöhnt und befindet sich auf einer 
Gewinnerstraße oder einer Gewinnererfolgslaufbahn, oder einer Gewinnerstrecke. 
Themenwechsel. Wenn man schon ein hohes Niveau hat, dann dieses hohe Niveau jeden Tag 
übertrumpft, dann steigert man sein Niveau hoch und dadurch vergrößert man seinen bereits 
großen Vorsprung heiter weiter und andere kommen sich gering und herabgesetzt vor, da Sie 
sich nicht geistig entwickelt haben und hier überhaupt nicht als geistig Unterentwickelte 
mithalten können. Auch hier kann man natürlich die Verantwortung für die geistige 
Unterentwicklung nicht anderen zuschieben und man muss sich eingestehen, selbst für die 
eigene Minderwertigkeit verantwortlich zu sein. Wenn man ein minderwertig geistig 
Unterentwickelter ist, der ständig herabgesetzt ist und sehr würdelos ist, dann ist man ein 
minderwertig geistig Unterentwickelter, der ständig herabgesetzt wird und auch ehr würdelos 
ist. Das sollte man sich einfach eingestehen, vielleicht motiviert es einem ja, dass man sich 
doch geistig entwickelt um nicht geistig zurückgeblieben zu sein. Themenwechsel. Die 
Erkenntnisunterdrückung wird systematisch durch totschweigen durchgezogen und damit 
verhindert, dass die Öffentlichkeit eine der Realität entsprechende Weltsicht erhält und 
Empörung aufkommt die einen Veränderungsdruck erzeugt. Der Status Quo muss von den 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Totschweigern aufrecht 
erhalten werden mit allen Mitteln um heiter weiter fürs Totschweigen unsere Steuergelder sich 
zu verdienen und die Öffentlichkeit für dumm und dämlich zu verkaufen und zu halten. Alle 
werden seit langer Zeit angelogen. Unsere aktive Kriegsbeteiligung seit zweiundzwanzig 
Jahren ist nur ein Beispiel für das branchenweite, systematische, konsequente, völlige und 
gezielte Totschweiger der gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter- Totschweiger. Themenwechsel. Was Sie wollen mir jetzt wirklich und 
tatsächlich daherkommen und mir anraten, dass ich doch nicht blöd sein sollte und es doch 
viel gescheiter ist, wenn auch ich mich selbst belüge und mir vormache, dass eh alles in bester 
Ordnung ist? Hat man Ihnen ins Hirn geschissen? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage, auch 
wenn Sie ein wenig derb klingt. Wie können Sie mir nur so einen Schwachsinn anraten wollen? 
Sind Sie dumm? Sind Sie ein völliger Vollidiot? Ein schwachsinniger Schwachkopf? So 
dermaßen geistig unterentwickelt, dass Sie nicht mehr ernst zu nehmen sind? Themenwechsel. 
Wer über zahlreiches Wissen verfügt, das Wissen aber bei einem in Buchform herumliegt und 
herumsteht, der sollte zusehen, dass er das ihm verfügbare Wissen vom Buch in seinen Kopf 
bekommt. Wissen, was sich nicht im Kopf befindet, ist totes Wissen. Wissen benötigt man im 
Geist, damit man es auch anwenden kann. Wissen was man nicht kennt, weil es ungelesen in 
Büchern steckt und sich befindet, ist sozusagen nichtsnutziges Wissen oder verlorenes Wissen. 
Themenwechsel. Sie kommen mir hier daher und wollen jetzt tatsächlich mehr über das größte 
Drohnenmordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte aufgeklärt werden? OK, 
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wollen Sie etwa einen umfangreichen Artikel veröffentlichen? Ja? OK, dann soll es mit 
Sicherheit nicht an mir liegen, einige zweckdienliche Informationen zukommen zu lassen. Das 
größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte und die aktive Mordbeteiligung der 
Geheimdienste, der Militärs und Teile der Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, 
Österreichs und Schwedens. Mit den bis heute ungeklärten Terroranschlägen vom 09/11 
startete Bush Jr. den - war on terror - als ersten (sehr fragwürdigen) NATO-Bündnisfall. Am 
15.09.2001 erklärte er öffentlich: "Dieser Kreuzzug, dieser Krieg gegen den Terrorismus, wird 
eine Weile andauern." Am 21.09.01 schwor er die Staatenführer ein mit dem Ausspruch: 
"Entweder ihr seid für uns, oder ihr seid für den Terrorismus." Was die Weltöffentlichkeit 
allermeist nicht weiß, schon vor 09/11 haben US-Vertreter den Taliban den Krieg erklärt, am 
17.07.01 in Berlin und ihnen mitgeteilt, dass bevor der erste Schnee in Afghanistan fällt, 
werden wir die Militäraktionen beginnen, welche am 07.10.01 starteten. Illegal, gegen die UN-
Charta ohne jedweden Beweis zu haben, dass Osama bin Laden hinter 09/11 steckt. Bereits im 
Feber 2001 erklärten US-Diplomaten bei Geheimverhandlungen über eine afghanische 
Pipeline den Taliban in Washington: "Entweder ihr nehmt unser Angebot an, dann rollen wir 
euch einen goldenen Teppich aus, oder aber wir begraben Euch unter einem Bombenteppich." 
Das es Muslimen nicht erlaubt ist einen Muslim (Osama bin Laden) an Ungläubige 
auszuliefern, möchte ich an dieser Stelle noch anmerken. Das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte ist viele Milliarden (6-9 Milliarden Jahresbudget) schwer, es werden 
ca. 550 Killerdrohnen namens Prädator oder Reaper dafür eingesetzt, die von über 80 US-
Militärbasen starten und von verschiedenen US-Militärbasen in den USA ferngesteuert 
werden. Die Mörder-Crew der Killerdrohnen, die mehrheitlich von den Muslimen als die 
Todesengel bezeichnet werden, besteht aus einem Piloten, einen Sensoroperator, der für die 
Kameras und Waffensysteme zuständig ist, ein Missionsoperator mit zwei weiteren Kollegen, 
ein Chefkoordinator und ein Screener. Das Schattenkriegsgebiet des Drohnenterrors hat die 
Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen und befindet sich aber 
in beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, in 
Libyen, in Jemen und im Libanon. In den ersten achtzehn Jahren wurden 4 Millionen 
Flugstunden mit den Killerdrohnen durchgeführt. Das entspricht, wenn man die maximale 
Reichweite der Drohnen für alle Einsätze annimmt, über 153.000 Drohneneinsätze in dieser 
Zeit. Oder es waren ganzzeitig 26 Killerdrohnen auf Menschenjagd um zu Morden. Das 
Pentagon lügt seit Beginn die Zahlen nieder, um das Mordprogramm zu verharmlosen. Unter 
Donald Trump wurden die Regeln die es benötigte um auf die Kill-list zu kommen entschärft, 
also aufgelockert und seitdem wurde das Drohnenmordprogramm erheblich erweitert. Die 
Funktionsweise des Drohnenmordprogramms ist: Die Geheimdienste und Militärs der NATO-
Staaten, der Schweiz, Österreichs und Schwedens spionieren Metadaten aus dem arabischen 
und afrikanischen Raum aus und liefern diese der CIA/NSA. Es handelt sich de facto um eine 
Mordattentatsgemeinschaft die eine über dem Gesetz stehende Lizenz zum Morden ausübt. 
Die CIA füttert mit diesen zur Verfügung gestellten Metadaten die Software Skynet, welche 
sehr fehleranfällig ist und die dann als die Basis zur Analyse der Erstellung der 
Terrorverdächtigten der kill-list dient. Alle Killerdrohnen verfügen über das System 
Gilgamesh, welches die Zielortung der Terrorverdächtigten durch die Metadaten ermöglicht. 
Die Abhörstation Königswarte in Österreich, die Abhörstation Leuk in der Schweiz und die 
Abhörstation Bad Aibling sind aktiv Kriegsbeteiligte am war on terror-
Drohnenmordprogramm wie viele weitere Abhörstationen in ganz Europa auch. Drei neutrale 
Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden beteiligen sich seit zwanzig Jahren aktiv am 
war on terror, also am Krieg, und es wird von den NATO-konformen Pressestellen und den 
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abhängigen Hofberichterstatter totgeschwiegen. Dieses Terrormordprogramm ist gegen 
nationale und internationale Gesetze, gegen die Menschenrechte, entgegen der UN-Charta, 
entgegen dem humanitären Völkerrecht, entgegen der Genfer Konvention und entgegen dem 
Kriegsrecht sowie entgegen jeder Menschlichkeit. Der Kollateralschadenanteil beträgt 
unglaubliche 98 % und kann als Terrorerzeugungsprogramm angesehen werden, da bekannt 
ist, dass die Drohnenmordopferhinterbliebenen radikalisiert und in den Hass getrieben werden, 
die dann Widerstandsgruppen unterstützen oder ihnen beitreten. Es ist ein teuflisches 
perpetuum mobile des militärisch-industriellen Komplexes, dass sich auf ewig die eigenen 
Feinde produziert. Terrorerzeugung Artikel Titel Terrorvermehrung „Wie Drohnen mehr 
Terroristen hervorbringen“ (The Atlantic) „Obamas Drohnenkrieg, ein 
„Rekrutierungswerkzeug“ für ISIS, sagen Whistleblower bei der US-Luftwaffe“ (Guardian) 
„Wie Drohnen al-Qaida helfen“ (New York Times) „General im Ruhestand: Drohnen bringen 
mehr Terroristen hervor, als sie töten“ (The Intercept) „Geheimer CIA-Bericht: 
Drohnenangriffe und gezielte Tötungen fördern die Unterstützung von Terrorgruppen“ 
(International Business Times) Wie Tom Egelhardt beobachtete, „hat die Drohne keinen 
wirksamen Krieg gegen den Terror hervorgebracht, sondern einen Krieg, der Terror zu fördern 
scheint.“ Wenn also die US-Regierung wirklich den Terrorismus reduzieren will, sollte sie das 
Drohnen Attentatsprogramm abschaffen. Natürlich können wir nur hoffen, dass die Regierung 
wirklich den Terrorismus aus der Welt schaffen will, anstatt, wie einige Kritiker behaupten, 
das Budget des Pentagons und die Gewinne der Kriegsindustrie zu schützen.“ Hier ein paar 
diesbezügliche Textpassagen aus dem 2017 erschienen Buch: Tod per Knopfdruck. Das wahre 
Ausmaß des US-Drohnen-Terrors oder Wie Mord zum Alltag werden konnte vom Journalisten 
Emran Feroz.: “Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits Zehntausende von Menschenleben 
gekostet. Laut einer Untersuchung der Physicians for Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 
wurden in Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen den Terror“ mindestens 80.000 Menschen 
getötet.“ “Bevor die CIA anfing, mittels der Predator-Drohne Menschen in Waziristan zu 
jagen, gab es praktisch keine pakistanischen Taliban-Gruppierungen. Erst mit Beginn des 
Krieges fiel es Extremisten leichter, junge Männer für ihren Kampf zu rekrutieren. Durch 
Drohnenangriffe wurde das besonders deutlich. Gegenüber der in Lahore ansässigen 
Tageszeitung Daily Times meinte der pakistanische Talibanführer Baitullah Mehsud unter 
anderem Folgendes: “Ich verbrachte drei Monate, um zu rekrutieren, und bekam lediglich zehn 
bis fünfzehn Männer. Ein US-Angriff reichte aus und mir schlossen sich 150 Freiwillige an.“ 
Der Angriff, den Mehsud ansprach, war ein Drohnenangriff der CIA, der Dutzende von 
Zivilisten, darunter zahlreiche Kinder, tötete. Derartige Folgen waren auch in Jemen zu 
beobachten, wo mit der Anzahl der Drohnenangriffe auch die Mitgliederzahlen von alQaida 
stieg. Auch in Afghanistan “Nach jedem Angriff, der Zivilisten tötet, schließen sich uns 
Menschen an und wollen uns auf irgendeine Art und Weise unterstützen“, sagt auch 
Esmatulaah Bashari, ein mit den Taliban verbündeter Kommandant aus …. “Auch die jüngsten 
Angriffe der Amerikaner waren ein Katalysator der Radikalisierung, die immer mehr 
Menschen in die Hände der Taliban treibt. Es gibt so viele Fälle, in denen ausschließlich 
Zivilisten getötet oder verletzt werden.“ „Allerdings wurden allein im Jahr 2006 mindestens 
80 Schulkinder durch einen einzigen Drohnenangriff in Pakistan getötet“, fügt Akbar hinzu. 
„Laut einer investigativen Recherche der Military Times wurden Tausende von Luftangriffen 
vom US-amerikanischen Verteidigungsministerium nicht veröffentlicht.“ Laut einem weiteren 
Artikel von 2015 heißt es: „Der Drohnenkrieg in weiten Teilen des Großraumes Naher Osten 
und Teilen Afrikas steckt in einer Krise: Drohnenpiloten kündigen in Rekordzahlen“, wobei 
in einem Jahr 240 von ihnen wegen Posttraumatischer Belastungsstörungen kündigten. “Wie 
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kann es sein, dass eine gebildete, mündige und informierte Öffentlichkeit in den NATO-
Staaten, in der Schweiz, in Österreich und in Schweden es tatenlos schweigend zulassen, dass 
ihre Geheimdienste, ihre Militärs und Teile der Regierungen sich aktiv am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenattentatsmordprogramm beteiligen können und eine Lizenz zum 
Morden über dem Gesetz stehend ausüben können, ohne dass es zu Empörung, lautstarken 
Aufschreien und Forderung der sofortigen Beendigung an der staatlichen aktiven 
Mordbeteiligung einzufordern kommt? FAKTENCHECK Beteiligung Österreichs am US-
Drohnenmordprogramm. FAKT ist: Das Heeresnachrichtenamt spioniert auf der 
Abhörstation Königswarte für die CIA Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum 
aus, die beim außergerichtlichen Drohnenmordprogramm zur Zielortung und Ermordung von 
menschlichen Verdächtigten verwendet werden.!  

1. 1. BEWEIS ist die bereits langjährig bestehende mehrmalige Erwähnung auf der 
Pentagonseite, dass wir (Austria) Echolonpartner sind. (Approved SIGINT Partner 
Third Party sowie Tier-B-Partner - Focused Corporation).  

2. 2 Beweis ist: 2003 wurde der Leiter des Heeresnachrichtenamtes mit einem der 
höchsten US-Orden für seine Verdienste ausgezeichnet.  

3. 3. Beweis ist: 2013 hat am 14.06. das Verteidigungsministerium in einem 26-seitigen 
Schreiben zugeben, dass man mit der NSA/CIA zusammenarbeitet. 

4. 4. Beweis ist: 1958 hat das US-Militär den ersten Satellitenspiegel für die Abhörstation 
Königswarte angeliefert und mit uns einen „Geheimvertrag“ abgeschlossen.  

5. 5. Beweis: Der ORF-Journalist ‚Erich Moechel, war vor Ort und hat dort festgestellt: 1. 
Die Anlage ist in Betrieb. 2 Die Ausrichtung der Satellitenspiegel ist der arabische 
Raum, der afrikanische Raum, das Mittelmeer sowie Russland.  

6. 6. Beweis: Ich, Klaus Schreiner, war am 26.10.20 vor Ort, und selbst am 
Nationalfeiertag wo wir die Neutralität ehren, war zumindest ein Mann der HNaA-
Abhörmannschaft der Herr Nußbaumer Thomas vor Ort der einen 24 Stunden 
Abhördienst versah (laut Polizeiprotokoll) und man konnte die elektrischen 
Verstellungen der Spiegel miterleben. Am 15.12.20 war ich ein zweites Mal vor Ort und 
konnte den Betrieb wiederrum feststellen. 

7. 7. Beweis: Am 13.04.21 hat die sehr gut informierte Heeresnachrichtenbeamtin mit der 
Dienstnummer 1021 vor dem Landesgericht in Innsbruck berichtet bzw. ausgesagt, dass 
die ausspionierten Metadaten nicht gespeichert werden. Was bedeutet, wir 
bearbeiten diese Daten nicht, also werden die verschlüsselten Daten von uns nicht 
entschlüsselt, gesichtet, ausgewertet, und für unsere Informationsbeschaffung für unsere 
Soldaten im Ausland verwendet, nein, sondern gehen 1:1 über Glasfaserkabel zum 
Spionageauftraggeber. CIA, BND, … 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------- 

FAKT ist: Das ist gegen unsere Neutralität und gegen unsere Verfassung sowie eine aktive 
Unterstützung eines aktiven Kriegsakteurs und eine aktive Beteiligung an einem 
außergerichtlichen Mordprogramm sowie Unterstützung Menschenrechte, die UN-Charta, das 
Völkerrecht, die Genfer Konventionen, das Kriegsrecht, internationale und nationale Gesetze 
zu missachten! 
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FAKT ist: Ex-NSA-Chef: "Wir töten auf Basis von Metadaten", Was zuvor schon ein 
ehemaliger Drohnenpilot berichtet hatte, wurde nun aus berufenem Munde bestätigt: Die USA 
setzen bei ihren Tötungsmissionen auf die Auswertung von Verbindungsdaten. 

FAKT ist: Dieses US-Drohnenmordprogramm ist gesetzwidrig, also illegal, 
außergerichtlich, es ist menschenverachtend, menschenrechtswidrig, es ist terrorisierend, es 
ist terror-erzeugend, feige und hinterhältig! 

FAKT ist: 2019 hatte das Drohnenmordprogramm bereits ein Budget von 9 Milliarden Dollar 
im Jahr. 2018 – 6 Milliarden. 2021 7,5 Milliarden. 

FAKT ist: Österreich verwendet auch zwischen 10-20 Millionen Steuergelder dafür, um die 
Abhörstation Königswarte betreiben zu können und deren Betriebskosten zu zahlen. 

FAKT ist: Alle Mainstreammedien wissen darüber genau Bescheid, vertuschen und 
verheimlichen aber die aktive Beteiligung von Österreich, der Schweiz und Deutschland so 
gut es geht den Mediennutzern. In Österreich hat noch kein einziges Medium auch nur ein 
Wort über diese aktive Beteiligung erwähnt. 

FAKT ist: Die Polizei, der Verfassungsschutz, mehrere Staatsanwaltschaften wissen darüber 
Bescheid sorgen aber NICHT für Recht und Ordnung sowie für unsere Sicherheit. 

FAKT ist: Dieses illegale außergerichtliche US-Drohnenterrormordprogramm ermordet zu 
über 98 % unschuldige Menschen und steigert den Terror erheblich. Das ist ein 
Kollateralschaden- bzw. ein Terrorerzeugungsprogramm! 

FAKT ist: Durch die Lieferung der Zielortungsdaten von allermeist unschuldigen 
Drohnenmordopfern an den aktiven mordenden Kriegsakteur werden wir in Österreich der 
Gefahr ausgesetzt ein Rache- bzw. ein künftiges Vergeltungsterroranschlagsziel von in den 
Hass getriebenen radikalisierten Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen oder von Terrorbanden 
zu werden. 

FAKT ist: Diese Heeresnachrichtenamt-Spionage ist gegen die Interessen Österreichs. 
Warum? 

1. Machen wir uns damit zum künftigen Terrorziel (Vergeltung/Rache). (Sicherheits-
Nachteil!) 

2. Zum US-Vasall. (Souveränitäts- & Ehrgefühl-Nachteil) 
3. Wir erhalten mehr Flüchtlinge aus NATO-Kriegsländern! (Asylkosten-Nachteil!) 
4. Wir brechen internationale Gesetze und tragen damit zum internationalen 

Rechtsbankrott, der vorherrscht, bei! (Rechtsstaatlichkeits-Nachteil) 
5. 10-20 Millionen hart verdienter Steuergelder müssen zur Betreibung der 

Königswarte im Jahr aufgewendet werden. (Finanzieller Steuergelder-NACHTEIL!) 
6. Der hauptsächliche Betriebsaufwand der Königswarte besteht in enormen 

Strommengen! (Umwelt-NACHTEIL) 
7. Durch die Königswarte treten wir die Neutralität mit Füßen! (Verfassungs-

NACHTEIL) 
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8. Unsere Glaubwürdigkeit ist durch die Königswarte NICHT gegeben! 

(Glaubwürdigkeits-Nachteil) 
9. Wir machen uns damit auch zum Gespött und lächerlich! (Image-NACHTEIL!) 
10. Vertrauen in die Rechtsstaatlichkeit wird zerstört. (Rechtsstaat-Nachteil!) 

Durch das US-Drohnenmordprogramm wurde der Terror erheblich gesteigert! (Sicherheits-
Nachteil) Themenwechsel. Ich möchte Ihnen jetzt nichts mehr vormachen. Klar ist, ich bin ein 
völliges Arschloch und gehöre zu den Allerletzten der Allerletzten und bin ein großer Lügner 
& Totschweiger und beteilige mich aktiv am Drohnenkrieg als Handlanger der CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen und Sie sind wirklich sehr vorbildhaft, sehr 
ehrenhaft, unglaublich wahrhaft, natürlich auch sehr menschlich, ungeheuerlich empathisch 
und wir können wirklich sehr dankbar dafür sein, dass Sie nicht so sind wie ich. Ich möchte 
Ihnen meine Hochachtung und meinen Respekt aber auch großen herzlichen Dank 
aussprechen für all das was Sie machen und selbstlos nur unsere Interessen vertreten und eine 
wirklich gute Machtkontrolle ausüben und völlig unabhängig sind und weit davon entfernt 
sind korrupt und skrupellos zu sein. Jeder der sowas behauptet, hat sie ja nicht mehr alle und 
gehört verklagt und aus dem Land gejagt oder eingesperrt.   Themenwechsel. Es gibt wenige 
Dinge, die extrem kostbar sind, die wir aber nicht kaufen können, wie zum Beispiel die Liebe, 
unsere Gesundheit und die Zeit. Daher: Nutze deine Lebenszeit optimal und erfreue Dich und 
erhalte Dir die Gesundheit und die Liebe. Ganz klar. Klar ist zudem, dass unser geistiges 
Potenzial ebenfalls extrem kostbar ist, dass es gilt zu nutzen und nicht zu vergeuden und zu 
verschwenden. Themenwechsel. Die Totschweiger wollen unerreichbar sein, damit man Sie 
nicht mit Ihrem Totschweigen konfrontieren und kritisieren kann. Sie spiegeln Arroganz & 
Ignoranz vor, um nicht öffentlich Stellung nehmen zu müssen. Eigentlich sind alle 
Totschweiger auf der Flucht. Sie flüchten, um sich nicht rechtfertigen zu müssen. Sie möchten 
sich für ihre Gier und die damit im Zusammenhang stehenden unmenschlichen Handlungen 
sich nicht rechtfertigen müssen und auch nicht zur Rede gestellt werden. Themenwechsel. 
Wenn Sie mir vorwerfen oder vorhalten wollen, dass ich alle geistig überfordere und geistig 
überlaste, dann möchte ich Ihnen mitteilen, wenn Sie alle entwickelte geistige Fähigkeiten sich 
entwickelt hätten, dass niemand geistig überfordert oder überlastet wäre. Daher können Sie 
mir nicht Ihre geistige Unterentwicklung vorhalten. Das können Sie vergessen und sich 
abschminken. Das funktioniert mit mir nicht. Nur weil Sie immer noch völlig geistig 
unterentwickelt sind, können Sie mir das nicht zum Vorwurf machen. Ich rate Ihnen hier an 
dieser Stelle abermals dringend an, sich endlich geistig zu entwickeln um Ihre geistige 
Unterentwicklung zu beseitigen. Haben Sie das verstanden? Themenwechsel. Das Problem zu 
Lösung zu machen ist anzustreben und zu verwirklichen. Wenn man dem Problem in 
menschlicher Form es klarmachen kann, dass es genauso gut die Lösung in menschlicher Form 
sein kann und dass es doch viel vernünftiger und sinnführender aber auch zielführender ist, 
nicht das Problem, sondern die Lösung zu sein, dann könnte durch eine Änderung im 
Verhalten das Problem zu Lösung gemacht werden. Wenn allerdings die Gier mit im Spiel ist, 
dann wird es schwierig dem Problem die Lösung schmackhaft machen zu wollen. 
Themenwechsel. Die ganze Zeit läutet mein Telefon und nervt vor sich hin. Ich werde es jetzt 
einfach in ein anderes Zimmer legen, um nicht ständig von irgendwelchen Telefonanrufen 
gestört, genervt und geistig aus dem optimalen Schreiben herausgerissen zu werden. 
Themenwechsel. Wenn ich auf einem ORF-Werbeplakat lese: „Ich setze mich für Information 
ohne Grenzen ein.“ Raffalea Korrespondentin und unten am Plakat steht geschrieben: Eine 
Mitarbeiterin des ORF, die wie all ihre Kolleginnen und Kollegen den Auftrag hat, mit einem 
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ausgewogenen Programm zu einer funktionierenden Gemeinschaft in Österreich beizutragen. 
Und der ORF, das Schweigezentrum von Österreich ist und der Öffentlichkeit so vieles gezielt 
totschweigt, dann erkennt man, wie alle Österreicher vom ORF völlig für dumm und dämlich 
verkauft werden und was der ORF so schreibt eine glatte LÜGE ist, um die Bevölkerung zu 
täuschen. Information ohne Grenzen zu propangieren und gezielt totzuschweigen ist eine 
völlige gelebte Doppelmoral. Ich habe den ORF-Wien schon mehrmals angerufen und mich 
darüber beschwert, dass über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation 
Königswarte gezielt TOTGESCHWIEGEN wird, genützt hat es aber überhaupt nichts. 
Themenwechsel. Wer gefangen in der Abhängigkeit sowie Interessenskonflikten ist aber auch 
gefangen in seiner Gier ist, ist ein Opfer seiner selbst. Ein sogenannter Geistesgefangener der 
sich selbst gefangen hält und es nicht schafft sich aus den Ketten seines Geistes und seiner 
Gier zu befreien, möglicherweise, weil er geistig unterentwickelt ist. Themenwechsel. Wenn 
unsere Kinder nur verhätschelt werden, kann eine Generation der Weicheier entstehen. 
Verhätschelte Weicheier sind jetzt allerdings nicht die beste Zukunft die man sich für unsere 
Kinder und für die Menschheit vorstellen kann.  Themenwechsel. Zurückzukommen auf die 
Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler aus Langley. Können 
Sie schon abschätzen, wie lange Sie noch benötigen, um ein paar Terminvorschläge für die 
notwendigen Friedensverhandlungen zu unterbreiten? Sind Sie damit wieder einmal völlig 
überlastet, da es Ihre Kompetenz bei weitem übersteigt? Sie scheißen sich vor Klaus Schreiner 
in die Hosen? Sie fühlen sich völlig geistig unterlegen? Ihnen wäre es lieber Sie könnten heiter 
weiter den Kopf in den Sand stecken und auf die Sicherheit der Amerikaner scheißen? 
Themenwechsel. Die Fragen zur Lage der Nation in der USA. Sind wir ein US-
Kriegsimperium? Ja, eindeutig. Sind wir ein US-Terrorstaat? Ja, eindeutig. Sind wir ein US-
Folterstaat? Ja, eindeutig. Sind wir ein US-Überwachungsstaat? Ja, eindeutig. Sind wir ein 
Schurkenstaat? Ja, eindeutig. Sind wir ein Verbrecherstaat? Ja, eindeutig. Sind wir ein 
Mörderstaat? Ja, eindeutig. Sind wir eine Oligarchie? Ja, eindeutig. Sind wir böse? Ja, 
eindeutig. Sind wir ein Lügenimperium. Ja, eindeutig. Themenwechsel. Klar ist, niemand 
muss sich fürchten, ängstigen oder in die Hose scheißen, der nichts ausgefressen hat. Nur 
Menschen die das eine oder das andere ausgefressen haben, müssen sich Sorgen machen. Wer 
unschuldig ist, muss sich keine Sorgen machen. Die weiße Weste steht als Metapher für 
Unschuld und ein reines Gewissen. Themenwechsel. Mitteilen möchte ich, dass heute der erste 
Tag ist, wo es tatsächlich zu Schreibunterbrechungen beim optimalen Schreiben gekommen 
ist und mir die Ursache für diese mehrmaligen Schreibunterbrechungen noch nicht bekannt 
ist. Leider sieht es derzeit so aus, das ich heute den Schnellschreiberekord nicht nochmals 
brechen kann. Aber was soll es. Es gibt Schlimmeres und natürlich hoffe ich, dass ich in naher 
Zukunft wieder den einen oder anderen Schnellschreiberekord mit ergattern und verdienen 
kann. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Auf jeden Fall, habe ich bis zur Mitte 
ganz gute Schreibleistungen erbringen können aber seit ich mir eine Mittagspause gegönnt 
habe und Essen gegangen bin und später auch noch 1,5 Stunden Waldaufenthalt mir 
herausgenommen habe, bin ich unkonzentriert und es ist mir jetzt schon drei oder vier Mal 
passiert, dass ich Schreibunterbrechungen erleiden mussten. OK. Die Unterbrechungen waren 
nicht wirklich lang und vielleicht kann ich die verlorene Zeit wieder hereinschreiben, das weiß 
ich nicht, wird sich aber in der Endabrechnung zeigen. Ich bin auf jeden Fall gespannt, wie 
meine heutigen Schreibwerte ausfallen werden. Ich werde auf jeden Fall mit voller 
Schreibkraft voraus heiter weiterschreiben und alles daransetzten so schnell wie irgendwie 
möglich zu schreiben. Eh klar.  Aufgegeben wird nichts, außer ab und zu ein Brief oder Paket. 
Auf jeden Fall habe ich sehr gut zu Mittag gespeist und habe auch noch für mein heutiges 
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Abendessen veganes Essen übrig, was ich mir dann gut schmecken lassen werde. Ich werde 
die heutigen Schreibunterbrechungen akzeptieren und es ist mir klar, dass nicht immer alles 
super laufen kann und man verschiedene Tage hat, wo man unterschiedliche Leistungen 
erbringen kann und erbringt. Schlimmer wäre es auf jeden Fall, wenn ich eine Schreibblockade 
oder eine Kreativitätsblockade erleiden würde, was ich meiner Meinung nach aber nicht habe 
und darüber auch sehr froh bin.  Wichtig ist, sich nicht daraus bringen zu lassen und mit Ruhe 
und Gelassenheit dran zu bleiben, um die aufgetretenen Schreibunterbrechungen zu 
bekämpfen und nicht wieder erleben zu müssen. Kurz habe ich mir heute aber überlegt, kann 
es sein, dass jetzt mir der Schmäh tatsächlich ausgeht und ich nach ca. 8.000 Seiten offenen 
Briefe im Totschweiger-Papierkrieg tatsächlich auf meine Schreibgrenzen stoße? Ich hoffe 
natürlich nicht. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Zum guten Glück habe 
ich auch keine Hypergraphie. Die Hypergraphie, auch krankhafter Schreibzwang, ist 
eine psychiatrische Erkrankung die zu den affektiven Störungen zählt und sich in manischer, 
zwanghafter Schreibwut äußert. Ursächlich sind vor allem Veränderung 
des Temporallappens bei Patienten mit Epilepsie oder dem Gastaut-Geschwind-Syndrom, sie 
kann aber auch als Komorbidität bei Schizophrenie oder einer bipolaren Störung vorkommen. 
Themenwechsel. Heute kommt mir vor, zieht sich das optimale Schreiben ein wenig. Aber da 
muss ich durch und versuche heiter weiter zu schreiben und mit voller Schreibkraft voraus 
mich auf mein heutiges Schreibziel zuschreibe. Lieber benötige ich heute etwas länger und 
kann mir zumindest zwei neue Schreibrekorde mir ergattern, als ich aufgebe und keinen 
Schreibrekord mir holen kann. Das wird nicht passieren, denn das fände ich nicht klug und 
alles Geschriebene wäre dann für die Katze, zumindest, wenn man es auf die Schreibrekorde 
ansieht. Auch wenn ich heute eine Stunde länger wie gestern benötigen werde, auch dann 
werde ich zwei Schreibrekorde mir holen können, die ich mir nicht entgehen lasse. Auch wenn 
ich es heute nicht schaffen sollte, mir zum dritten Mal drei Rekorde an einem Tag zu holen 
wird meine Welt nicht zusammenbrechen. Davon gehe ich aus. Themenwechsel. Immer 
wieder kommt es mir so vor, als ob das Word-Programm mir Texte verschluckt und ich 
spreche hier von Seiten mit Text. Aber ich hoffe, dass es mir nur so vorkommt und nicht 
tatsächlich der Fall ist. Das wäre nämlich fatal und würde mein Vertrauen zum 
Wordprogramm zerstören. Ein Problem ist, dass das Wordprogramm recht lange dazu benötigt 
die Seite anzuzeigen auf der man sich gerade befindet und man dann oftmals ins Grübeln 
kommt und sich Gedanken darübermacht, dass man doch schon viel weiter mit der 
Seitenanzahl war. Zum Glück hat sich der Textverlust als unbegründet herausgestellt, dass 
Word hat einfach Mal wieder länger gebraucht um alles richtig anzuzeigen. Wenn man das 
weiß, dass das Wordprogramm länger benötigt, dann hofft man immer darauf, dass das 
Wordprogramm auch gerade wieder länger benötigt. Themenwechsel. Klar ist, dass die 
geistige Meisterschaft eine Geisteskultivierung ist. Durch die geistige Meisterschaft werden 
die geistigen Fähigkeiten kultiviert und nutzbar gemacht, also entwickelt, ausgebildet und gut 
trainiert. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht kultiviert ist ein geistig unterentwickelter 
Mensch, der sein geistige Potenzial vergeudet und verschwendet, also nicht nutzt. 
Themenwechsel. Wer es nicht gewohnt ist, seine Komfortzone zu verlassen, der wird nicht 
viele positive Veränderungen bewirken können. Davon kann man ausgehen. Ende der 
Kurznachricht.  Klar ist, dass wenn die Virginia Farm Boys keine Friedenverhandlungen 
wollen, dass Joe Biden als Big Boss seines CFS keine Weltfrieden haben möchte und das 
imperiale US-Kriegsimperium der Menschheit aufzeigt, dass es den Willen vom lieben Gott 
nicht umsetzen möchte und es tatsächlich fahrlässig und sehr risikofreudig riskiert, dass die 
Menschheit vom lieben Gott ausgerottet wird. Joe Biden und der CSF sind also aktive 
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Friedensverhinderer und wollen keinen Weltfrieden haben und möchten Ihre Kriegsspiele, 
Ihre Regime Changes, Ihren Terror, Ihre Folter, Ihre Beherrschung der Welt heiter weiter 
betreiben in dem Wissen, dass das das Ende der Menschheit bedeuten wird und sind somit die 
Sargnägel der Menschheit, die die Menschheit über den Abgrund stoßen und sich selbst, Ihre 
Familien, Ihre Freunde, Ihre Bekannten und alle Amerikaner in den Tod damit stürzen. Man 
kann sie auch als Todesengeln bezeichnen, so wie Ihre Killerdrohnen bezeichnet werden. Oder 
aber auch als Totengräber der Menschheit. Oder als geistig unterentwickelte Vollidioten oder 
als geistig unterentwickelte schwachsinnige Schwachköpfe die suizidal und völlig verrückt 
oder wahnsinnig am Weg sind und eigentlich nicht mehr zurechnungsfähig sind und 
Ungläubige sind. Themenwechsel. Was geistig unterentwickelte Führer offensichtlich nicht 
begreifen können, wie es scheint, dass es sich hier um eine wirklich sehr todernste 
Angelegenheit handelt und es kein Scherz, kein Witz, keine Geschichte und keine Lüge ist. 
Wer selbst das nicht begreifen kann, hat eine geistige Entwicklung dringend notwendig. Das 
der älteste US-Präsident schon einen geistigen Verfall unterliegt hat er ja schon mehrfach 
öffentlich unter Beweis gestellt. Das aber die Jungs vom CSF es zulassen, wie Sie alle, Ihre 
Familien, Ihre Freunde, Ihre Bekannten und alle Amerikaner sowie die gesamte Menschheit 
über den Jordan gejagt werden, ist nicht verständlich und kann nicht nachvollzogen werden. 
Somit könnte Stephen Hawkings (R. I. P.) recht behalten, als er gesagt hat: „Wir laufen Gefahr, 
uns aus Gier und Dummheit selbst zu zerstören“. Themenwechsel. Klar ist, mich wird die 
Ausrottung der Menschheit ja nicht mehr selbst betreffen, denn ich werde den Löffel schon 
früher abgeben. Aber die Zukunft der Menschheit zu begraben ist nicht wirklich klug, sondern 
im Gegenteil, sehr dumm, saudumm. Auch die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen 
und völlig würdelosen ungläubigen Hofberichterstatter-Totschweiger schauen seelenruhig 
dabei zu, wie Sie, Ihre Familien, Ihre Freunde, Ihre Bekannten und auch alle Österreicher 
sowie die gesamte Menschheit den Bach runtergehen werden und rühren keinen Finger und 
verlieren darüber kein einziges Wort um die Menschheit darüber aufzuklären was allen ins 
Haus steht und wie die USA dafür verantwortlich sein werden dass die Menschheit vom lieben 
Gott ausgerottet wird. Die geistige Unterentwicklung sowie die Kriege sind die Sargnägel der 
Menschheit. Themenwechsel. Also klar ist, ich spreche allen gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Ungläubigen aber auch geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweigern und allen geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler 
jede Vernunft ab. Alle beweisen hier in diesem Fall, dass Sie nicht einmal über eine 
Restvernunft verfügen. Gut möglich, dass Sie auch über kein Restgehirn (Verstand) verfügen. 
Es macht tatsächlich den Eindruck, dass alle gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen Ungläubigen aber auch geistig unterentwickelten Hofberichterstatter-
Totschweigern und alle geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler inkl. Joe Biden 
lebensmüde sind. Wer nicht mehr leben will und es in Kauf nimmt, dabei alle Menschen mit 
in den Abgrund zu reißen, der ist unzurechnungsfähig oder wahnsinnig sowie 
gemeingefährlich. Dummheit allein, würde ich hier ausschließen. Themenwechsel. 
Eidesstattliche Erklärung. Klaus Schreiner, wohnhaft in 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph 
Str. 4, erkläre hiermit folgendes an Eides statt zur Vorlage bei Gericht: Ich versichere an Eides 
statt, dass ich nach bestem Wissen die reine Wahrheit schreibe und nichts verschwiegen habe 
und dass das Ultimatum Gottes: „Weltfrieden oder Ausrottung“ der reinen Wahrheit 
entspricht. Themenwechsel. Gut über „unsere“ Vernunft: Die Vernunft ist die geistige 
Fähigkeit des Menschen, Einsichten zu gewinnen, sich ein Urteil zu bilden, die 
Zusammenhänge und die Ordnung des Wahrgenommenen zu erkennen und sich in seinem 
Handeln danach zu richten. Über Verstand wird berichtet: Fähigkeit zu verstehen, Begriffe zu 
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bilden, Schlüsse zu ziehen, zu urteilen, zu denken, "ein scharfer, kluger, klarer, nüchterner, 
stets wacher Verstand" Wie geschrieben spreche ich allen gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Ungläubigen aber auch geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweigern und alle geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler 
inkl. Joe Biden die Vernunft und den Verstand ab. Wer sich als geistig unterentwickelter 
Ungläubiger einbildet über Vernunft und Verstand zu verfügen, der muss das auch unter 
Beweis stellen können. Auch die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen Ungläubigen aber auch geistig unterentwickelten Hofberichterstatter-
Totschweigern und alle geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler inkl. Joe Biden müssen 
die Vernunft und den Verstand unter Beweis stellen. Bisher haben Sie das noch nicht geschafft 
oder getan. Themenwechsel. Ich reiße mir hier einen Hachsen (Fuß) aus und schreibe mir quasi 
die Finger wund und die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Ungläubigen aber auch geistig unterentwickelten Hofberichterstatter-Totschweigern und alle 
geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler inkl. Joe Biden erkennen nicht einmal den 
Ernst der Lage und stecken alle Ihre Köpfe in den Sand und schauen dabei seelenruhig zu, wie 
die Menschheit den Bach runtergeht. Wie kann das sein? Dass alle geistig unterentwickelten 
Ihr Leben nicht schätzen? Und: Es nicht der Mühe wert finden sich für Ihr Leben, das Leben 
Ihrer Familie, das Leben aller ihrer Freunde, das Leben aller ihrer Bekannten und das Leben 
aller Menschen einsetzen und alles in Ihrem Möglichkeitsbereich Mögliche unternehmen der 
Menschheit das Überleben zu sichern und zu gewährleisten? Sind etwa alle geistig von der 
Rolle? Völlig durchgeknallt? Es sieht ganz danach aus. Themenwechsel. Das von Karl Kraus 
beschriebene „österreichische Antlitz“ zeigt sich bei den gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Ungläubigen, den geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweigern in seiner Vielfalt und in seiner ganzen Hässlichkeit. Und 
zeigt uns die tiefen Abgründe in unserer Gesellschaft und Gegenwart. Nur um auch das hier 
kurz einzuwerfen und daran zu erinnern. Themenwechsel. Als für den Inhalt verantwortlicher 
Schriftführer des offenen Briefe Totschweiger-Papierkriegs möchte ich den Inhalt des Briefes 
wieder ein wenig positiver gestalten und kann Ihnen sehr erfreut mitteilen: Heute ist es soweit. 
Heute erhalte ich die benötigten Gehirnvitalstoffe um eine Gehirnverjüngungskur in die Wege 
zu leiten und davon profitieren zu können. In absehbarer Zeit werde ich um ein um elf Jahre 
verjüngtes Gehirn verfügen und werde um 15 % bessere Denkleitungen aufweisen können. 
Diese Gehirnverjüngungskur kostet nicht so wie meine Gehirnverwöhnungskur 5,8 Euro am 
Tag, nein, die kostet praktisch nichts, also 0,07 Euro am Tag. Die Lieferung hat jetzt 
tatsächlich fast ein Monat benötigt, gestern habe ich aber von der Post eine Mitteilung erhalten, 
dass ich die Gehirnvitalstofflieferung ab heute bei der Post abholen kann. Bei dem 
Gehirnvitalstoff der hier in Einsatz kommt, handelt es sich um Rosmarin, also um ein 
natürliches Gewürz, dass zu einem Tee verarbeitet wird, dann 12 Stunden Ruhezeit benötigt 
und dann eingenommen werden kann. Somit werde ich mir künftig um 18:00 oder 19:00 Uhr 
mir diesen Tee zubereiten, damit ich den am frühen Morgen zu mir nehmen kann. Den ersten 
werde ich also am Samstag zu mir genommen haben und nach einer gewissen Zeit, werde ich 
die Auswirkungen im Geiste miterleben können. Meine Gehirnverwöhnungskur die ich seit 
11.07.23 unternehme hat sich auf jeden Fall bisher auch sehr gut gemacht und hat sich auf 
jeden Fall sehr rentiert, also gelohnt. Nach wie vor meine beste Investition in meinem Leben. 
In sein eigenes Gehirn zu investieren ist jedem dringend anzuraten und zeitigt zahlreiche 
geistige Auswirkungen die sich sehr lohnen. Heute hatte ich zwar ein paar 
Schreibunterbrechungen aber das ist ja zum Glück zu verkraften und man kann ja nicht jeden 
Tag perfektes optimales Schreiben betreiben. Als Mensch hat man ja bessere Tage und 
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manchmal kommt es vor, dass man nicht die allerbesten Tage hat. Themenwechsel. Der 
Arbeitslärm der Baustelle ist heute wieder einmal sehr ohrenbetäubend, also lautstark. Heute 
haben die Arbeiter wieder eine neue Lärmquelle, dass saugende Geräusche verursacht. Ich 
werde auf jeden Fall sehr froh sein, wenn die Baustelle dann irgendwann endlich fertig ist und 
wieder mehr Ruhe in der Straße und bei mir in der Wohnung einkehren wird.  Themenwechsel. 
Dass der liebe Gott einmal die Schnauze von der Menschheit voll haben wird, hätte ich mir 
früher nicht denken oder vorstellen können. Jetzt schon. Der Mensch hat ja ziemlich viel auf 
seinem Kerbholz zu verbuchen. Massenweises Artensterben. Also die Ausrottung zahlreicher 
Geschöpfe Gottes. Klar ist, dass das dem Schöpfer nicht wirklich gefallen kann, wenn der 
Mensch so sorglos zahlreiche Arten einfach ausrottet und keine Rücksicht auf die Schöpfung 
nimmt. Ohne Achtung, Respekt und Demut vor der Schöpfung zahlreiche Arten auszurotten 
ist uns Menschen anzulasten. Durch die zahlreichen Kriege haben die Menschen natürlich auch 
sehr viele Geschöpfe Gottes (Menschen) ausgerottet. Daher kann man den lieben Gott auch 
verstehen, dass er angepisst auf uns Menschen ist und er uns als erstes Geschöpf all seiner 
Geschöpfe einer Rückholaktion unterwerfen möchte. Themenwechsel. Karma, oder die 
ausgleichende Gerechtigkeit, kann man als das Schicksal ansehen, dass wir uns selbst 
erschaffen oder verursachen. Daher sollte man immer zuvor denken bevor man spricht oder 
handelt und auch darüber nachdenken ob das was man beabsichtigt zu tun, gut für das Karma 
oder schlecht für das Karma ist. Das gilt für jede physische und geistige Handlung. Vereinfacht 
heißt Karma: Wer Gutes tut, dem wird auch Gutes widerfahren. Auf der anderen Seite wirken 
sich auch schlechte Taten auf die eigene Zukunft aus. Mit Karma beschreibt man, dass man in 
der Gegenwart die Folgen dessen erntet, was man in der Vergangenheit gesät hat. Das Prinzip 
von Karma lässt sich in einem ganz einfachen Satz auf den Punkt bringen: Du bekommst, was 
du gibst. Im Mittelpunkt stehen also Ursache und Wirkung. Die Person, die du gerade bist, 
setzt sich aus all den Taten und Entscheidungen aus deiner Vergangenheit und Gegenwart 
zusammen. Ebenso verhält es sich mit deiner Zukunft. Themenwechsel. Klar ist, dass 
Bewegung auch die geistige Leistungsfähigkeit positiv beeinflusst. Aber auch klar ist, dass 
sich die Menschen heutzutage viel zu wenig bewegen. Natürlich gibt es hier Ausnahmen, aber 
ich spreche, hier schreibe ich von der großen Masse. Wenn unter den ca. 55 Millionen 
Pedometerbenutzer 99,6 % weniger gehen als ich und selbst ich nur 75 % der empfohlenen 
Bewegung am Tag unternehme, dann kann ich davon ausgehen, dass praktisch fast 100 % zu 
wenig Bewegung haben und dass sich negativ auf die geistige Leistungsfähigkeit auswirkt. 
Jetzt sind schon alle Menschen geistig unterentwickelt und unfähig erkennen zu können, dass 
alle Menschen eine geistige Entwicklung dringend notwendig haben und dann bewegen sich 
quasi alle auch noch zu wenig. Das sieht nicht wirklich gut aus, für die geistige 
Leistungsfähigkeit des Menschen. Jetzt haben wir ein so wertvolles und geistreiches geistiges 
Potenzial zur Verfügung aber praktisch niemand nutzt es. Das ist die Tragödie der heutigen 
Menschheit, die sich aufgeklärt, gebildet und als gut informiert ansieht und nicht einmal geistig 
entwickelte Fähigkeiten besitzt, da praktisch niemand auf die Idee kommt, dass man sein 
geistiges Potenzial noch selbst entfalten, entwickeln, ausbilden und trainieren muss. 
Themenwechsel. Ich kann mir sehr gut vorstellen, dass die Mutter Erde ohne die Menschheit 
ein viel schönerer Platz für alle Tiere und Insekten werden wird und alle Tiere und Insekten 
dann ein viel schöneres Leben führen können, als wie mit uns zusammen. Wir sind sozusagen 
Unkraut, Gift oder sehr schädlich für die gesamte Schöpfung, dass sollten wir uns alle 
eingestehen, da man das nicht leugnen kann.  Themenwechsel. Ich habe ja bereits mit der 30. 
Seite die 2/3 Markierung durchschrieben und befinde mich jetzt auf das letzte Zwischenziel 
der ¾-Markierung die heute bei 33,75 Seiten liegt. Also in nicht einmal mehr zwei Seiten 
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Texterstellung befinde ich mich dann auf der Zielgeraden die heute eine Länge von 11,25 
Seiten aufweist. Mit voller Schreibkraft voraus und ohne Schreibunterbrechungen sollte ich 
die heutige Zielgerade in etwas über drei Stunden bewältigen können. Klar ist, dass ich trotz 
der heutigen Schreibunterbrechungen die ja zum Glück nicht sehr lange waren es trotzdem 
noch versuchen auch heute wieder einen neuen Schnellschreibrekord aufzustellen. Wird nicht 
einfach sein, aber ich schreibe so schnell ich irgendwie kann und wenn ich Glück habe, kann 
ich die verlorene Zeit durch die Schreibunterbrechungen aufholen. Schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen. Abgerechnet wird am Schluss. Eh klar. Themenwechsel. Ich bin auf 
jeden Fall meiner Inspiration, meiner Kreativität und meiner Intelligenz, sowie meiner 
Fantasie, meiner Ausdauer, meiner Verstandeskraft, meiner Bewusstheit wirklich sehr dankbar 
für die Höchstleistungen die hier beim optimalen Schreiben an den Tag gelegt werden. Die 
können sich nach wie vor ansehen lassen und müssen sich vor niemanden verstecken. 
Themenwechsel. Als die Stimme Gottes habe ich wirklich alles in meinem 
Möglichkeitsbereich versucht, um das Ultimatum Gottes für die Menschheit: „Weltfrieden 
oder Ausrottung“ öffentlich mitzuteilen um die Menschheit darüber in Kenntnis zu setzen. Mir 
kann man somit nichts vorwerfen, dass ich nicht alles versucht hätte die Menschheit vor der 
göttlichen Ausrottung zu bewahren. Ich komme mir schon wie ein Menschheitsretter vor der 
zwar alles versucht aber anscheinend von den geistig unterentwickelten gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen und auch ungläubigen Hofberichterstatter-
Totschweigern und den geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler inkl. Joe Biden nicht 
ernst genommen wird. Eigentlich nimmt mich in meinen normalen Leben jeder ernst. Jeder 
glaubt mir, jeder vertraut mir. Aber mehr als alles Mögliche in meinem Möglichkeitsbereich 
zu versuchen kann ich nicht. Ich habe ja keine Superkräfte. OK. Ich bin geistig entwickelt und 
zudem genial, aber auch das reicht bei den geistig Unterentwickelten nicht aus überzeugend 
zu sein. Was soll ich dazu schreiben? Es ist, wie es ist und der liebe Gott weiß alles, daher 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Schlechtesten falls werde ich mir die göttliche 
menschliche Ausrottung vom Himmel aus mitansehen und dabei den Kopf schütteln. 
Themenwechsel. Als ich das zweite Mal vom lieben Gott in den Himmel eingeladen wurde, 
hat er mir eine wirklich sehr große Freude gemacht. Ich konnte mit all meinen Freunden die 
bereits verstorben sind und mit meinem verstorbenen Vater mich treffen und mit ihnen 
sprechen. Mein Vater hat mich umarmt und mir sehr dafür gedankt, was ich versuche zu 
machen, da er das ja alles nicht mitbekommen hat, was ich seit über elf Jahren versuche zu 
machen, als er noch auf der Erde verweilte. Er sagte zu mir, dass er wirklich sehr stolz darauf 
ist, dass sein Sohn der ist, der er ist und vom lieben Gott auserwählt wurde, den Weltfrieden 
zu initiieren. Ich habe meinen Vater versprochen weiterhin alles Mögliche zu unternehmen, 
um meine Lebensziele zu verwirklichen und freue mich schon auf meine Zeit bei meinen 
Freunden und bei meinem Vater im Himmel. Ja, auch meine Mutter und meine Geschwister 
werden einen Platz im Himmel erhalten, da sie ein sehr anständiges Leben führen. Wir sind 
somit eine „Vorzeigefamilie“ die allesamt einen Platz im Himmel erhalten.  Themenwechsel. 
Banker und Vermögensverwalter in höheren Positionen sind dem lieben Gott ein Dorn im 
Auge, hat er mir das letzte Mal erzählt. Er meinte, die werden es wirklich sehr schwer haben, 
wenn Sie mit der ausgleichenden Gerechtigkeit in Berührung kommen werden und in aller 
Ewigkeit für Ihre Schandtaten höllisch büßen werden. Aber auch die Unmenschen die in den 
Pharmafirmen auf höheren Positionen sitzen, werden es sehr schwer haben Ihre Untaten 
wieder auszugleichen wie es auch die Menschen auf höheren Positionen in der 
Lebensmittelindustrie haben werden. Gut ist, dass jeder das bekommen wird, was er sich im 
Leben redlich verdient hat. Das ist fair und alle werden gleichbehandelt. Themenwechsel. 
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Beim Jüngsten Gericht wird jeder Mensch seine Lebensabrechnung erhalten und allen 
Menschen wird bewusstwerden, was sie verursacht haben und was sie nicht gemacht haben 
und werden dann alles ausgleichen können. Klar ist, wer sich nichts zu Schulden kommen hat 
lassen, der hat auch nichts zu befürchten. Eh klar. Also keine Panik oder Angst. Niemand der 
sich nichts zu Schulden kommen hat lassen muss irgendwas befürchten.  Themenwechsel. 
Somit habe ich auch das letzte Zwischenziel bereits hinter mir gelassen und befinde mich auf 
der Zielgeraden und schreibe mit voller Schreibkraft voraus, um mich dem heutigen 
Schreibziel entgegenzuschreiben und mir einen weiteren Schreibrekord zu holen, meinen 
ersten in dieser Woche. Geplant sind ja drei neue Tagesschreibrekorde, einen 3-
Tagesschreibrekord und hoffentlich den einen oder anderen Schnellschreibrekord mir zu 
verdienen. Also mindestens vier neue Schreibrekorde und maximal sieben neue 
Schreibrekorde. Schauen wir Mal, dann werden wir es in drei Tagen wissen, wie viele neue 
Schreibrekorde mir zufallen werden. Themenwechsel. Auch heute ist mein PC schon wieder 
lauter als normal was aber nicht mit einem Ventilator zusammenhängt. Das nervt dann die 
ganze Schreibzeit über. Wenn das jetzt häufiger vorkommt, dann werde ich mir 
höchstwahrscheinlich einen neuen PC zulegen um wieder in aller Ruhe schreiben zu können 
und keine störenden Nebengeräusche aushalten muss. Jetzt sind die Arbeiter auf der 
Straßenbahnschienenbaustelle schon so laut, und dazu ein störendes Lärmgeräusch aus 
meinem PC, dass ergibt dann eine Lärmkulisse die nicht wirklich sehr angenehm ist um 
optimal schreiben zu können. Themenwechsel. Ich habe mir erlaubt, wieder als Schnellkoch 
in der Küche mir eine weitere Mahlzeit zuzubereiten um mein Hungergefühlt zu stillen und 
ein warmes Gefühl im Magen zu erhalten. Natürlich ist das mit Schreibunterbrechungen im 
Zusammenhang, die aber nicht berücksichtigt werden bei der Schreibzeit, da das ja keine 
Schreibzeiten sind, sondern Kochzeiten und Essenszeiten. Themenwechsel. Heute werde ich 
auch wieder meine Mutter besuchen gehen und die dadurch verloren gegangene Schreibzeit 
hinten dranhängen. Aber meine Mutter hatte ja eine Augenoperation und kann derzeit nicht 
einmal Zeitung lesen oder Briefe lesen und hat mich wiederrum gebeten Ihr dabei behilflich 
zu sein, was ich natürlich gerne mache, um Sie zu unterstützen. Themenwechsel. Der Gehirn 
Booster Tee ist wirklich sehr geistig anregend. Ich bin jetzt froh nicht nur ein Cafetrinker zu 
sein, sondern auch ein regelmäßiger Tee Trinker. Und. Ich trinke jetzt drei- bis viermal mehr 
grünen Tee als Café. Somit kann man mich jetzt eher zu den Teetrinkern zählen, als zu den 
Cafetrinkern. Das hätte ich mir früher auch überhaupt nicht vorstellen können irgendwann 
einmal zu einem Teetrinker zu mutieren, da ich ja schon mein ganzes Leben lang ein 
Cafejunkie bin. Gerda habe ich bemerkt, dass ich früher das Wort Junkie falsch geschrieben 
habe. Kann vorkommen und ich schenke Ihnen alle meine Fehler und wünsche Ihnen damit 
viel Spaß. Themenwechsel. Gestern hat mich mittags ein Freund besucht und hat doch 
tatsächlich ein 6-pack Bier mitgebracht. Somit habe ich gestern tatsächlich schon mittags 
angefangen Bier zu trinken. Das tue ich normalerweise nicht, aber ab & zu muss man aus 
sozialen Gründen eine Ausnahme machen. Zum Glück habe ich nur zwei Biere getrunken und 
bin an meinem schreibfreien Tag so wie am Freitag und Samstag auch am Sonntag 1,5 Stunden 
im Wald gewesen, um die Natur und die Sonne zu genießen und mir ein Fachbuch 
reinzuziehen. Mein Freund hatte wieder recht viel zu erzählen, denn er wird demnächst zum 
zweiten Mal Opa worauf er sich schon sehr freut. Ich hoffe natürlich, dass seine Enkelkinder 
erst in hohem Alter sterben müssen und dass sie nicht der göttlichen Ausrottung zum Opfer 
fallen. Aber das wird die Zukunft weisen. Natürlich wünsche ich mir, dass alle Kinder auf 
unserer Welt und alle anderen Menschen natürlich auch ihr Leben in vollen Zügen und bis zu 
einem natürlichen Ende genießen können. Themenwechsel. Mein Verleger hat mir ein Paket 
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per Post gesendet mit 12 Kilogramm Fachbüchern und es mir zum Geschenk gemacht. Somit 
kann ich diese Fachbücher unter meinen Freunden und Bekannten verschenken, um den 
Wissensstand ein wenig zu heben, da ich annehmen, dass ich die allermeisten dieser 
Fachbücher schon gelesen zu haben. Grundsätzlich sollten ja sehr viel mehr Fachbücher 
gelesen werden, um sich kompakte Informationen reinziehen zu können, da wir ja eine so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation haben. Themenwechsel. Wenn ich 
diese Seite mit Texten vollgetextet habe, habe ich nur mehr zehn Seiten zu schreiben, was 
mich erfreut. Ich bin ja heute aufgrund dem Besuch bei meiner Mutter und meinen 
Waldaufenthalt ja etwas später dran hoffe aber, dass ich mir trotzdem noch einen Film ansehen 
werde können. Das Lesen wird sich heute nicht mehr ausgehen, aber morgen ist ja auch noch 
ein Tag zum Lesen. Ich werde auf jeden Fall auch die letzten etwas über drei Stunden mit 
voller Schreibkraft voraus so schnell ich kann schreiben um vielleicht doch noch einen 
weiteren Schnellschreiberekord mir zu holen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten 
Ungläubigen vom CSF-Versagerverein. Klar ist, Sie können der Öffentlichkeit immer noch 
nicht ihre Intelligenz beweisen, wie Sie der Öffentlichkeit auch nicht ihre geistige Entwicklung 
unter Beweis stellen können, da ja keiner von den 21.575 CSF´lern sich (mutmaßlich) in 
seinem Leben geistig entwickelt hat. Wenn man ein geistig entwickelter Mensch wäre, dann 
würde man auch nicht den CSF-Versagerverein als Arbeitgeber auswählen, das machen ja 
wirklich nur geistig Unterentwickelte. Themenwechsel. Also für mich ist die Kreativität eine 
Form der Intelligenz. Kreativität ist die Fähigkeit, neuartige und wertvolle Ideen zu 
produzieren. Intelligenz beschreibt die Fähigkeit, Probleme zu lösen, aus Erfahrung zu lernen 
und sich durch Wissen an neue Situationen anzupassen. Personen, die gut in Intelligenztests 
(z.B. HAWIE) abschneiden, erzielen im Allgemeinen auch gute Ergebnisse in Kreativitätstests 
(z.B. TTCT). Wissenschaftliche Studien legen jedoch die Vermutung nahe, dass dieser 
positive Zusammenhang lediglich bis zu einem Intelligenzquotienten (IQ) von etwa 120 
vorhanden ist. Besonders kreative Künstler, Architekten, Wissenschaftler und Ingenieure sind 
in der Regel nicht intelligenter (im Sinne eines Intelligenztests) als ihre Kollegen. Kreative 
sind offener für Sinneseindrücke. Dadurch verarbeiten sie womöglich mehr 
Informationen und dies resultiert in originellen Ideen und Gedanken. Kreativitätsfördernde 
Faktoren. Es gibt fünf kreativitätsfördernde Faktoren bei kreativen Menschen: 1. 
Expertenwissen. Viele Informationen und viel Wissen erhöht auch die Möglichkeit von 
Assoziation, Kombination und Verbindung dieser „Informationshäppchen“. 2. Fantasievolles 
Denken, Fantasievolles Denken erleichtert das Verlassen eingefahrener Denkbahnen. 3. 
Risikobereitschaft. Eine erhöhte Risikofreude führt dazu, dass auch ungewöhnliche, anfangs 
nicht vielversprechende Gedanken verfolgt werden. Viele Erfinder scheitern häufige Male, 
bevor sie einen Durchbruch erreichen. 4. Intrinsische Motivation. Besonders kreative 
Leistungen entstehen in der Regel dann, wenn eine innere Motivation vorliegt. Äußere Anreize 
wie Geld oder Druck kann die kreative Leistung beeinträchtigen. 5. Kreative Umgebung. 
Kreative Menschen sind häufig von anderen kreativen Menschen umgeben. Kreative 
Leistungen sind häufig das Ergebnis gemeinsamer Arbeit und gegenseitiger Unterstützung. 
Derzeitiger Konsens ist, dass Intelligenz wahrscheinlich nur ein Faktor von mehreren ist, 
welche Kreativität beeinflussen. Themenwechsel. Nachdem meine Angestellte die ganze letzte 
Woche krank war, habe ich das Chaos in der Küche nicht dezimiert, um einen nicht ganz so 
unordentlichen Eindruck zu erwecken. Da meine Angestellt heute wiedererschienen ist, habe 
ich mich heute dazu aufgerafft das Chaos einzudämmen und zu reduzieren. Ganz behoben 
habe ich es nicht. Wenn ich Glück habe, bekomme ich eine neue Haushaltsunterstützung. Ein 
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Freund von mir, der sehr ordentlich ist, hat für mich eine neue Haushaltsunterstützung 
gefunden und in absehbarer Zeit werden wir eine Grundreinigung in der Wohnung 
durchführen. Dieses Geld investiere ich auch sehr gerne. Themenwechsel. Froh bin ich 
darüber, dass ich mich quasi vom Facebook zurückgezogen habe und nicht mehr so viel 
Lebenszeit damit verschwende wie ich es früher gemacht habe. Ich möchte gar nicht wissen, 
wie viel Lebenszeit mich Facebook gekostet hat. Natürlich ist nicht alles schlecht bei 
Facebook, aber ich möchte auch gar nicht wissen, wie oft ich von Facebook gesperrt und 
blockiert wurde und mir meine Facebook-Reichweite heruntergeschraubt wurde. 
Themenwechsel. Auf jeden Fall hat mir das Essen sehr gut geschmeckt und verbreitet gerade 
ein angenehmes warmes Sättigungsgefühl im Magen. Letzten Freitag hatten wir ja einen 
Freitag den 13. die ich immer als meine Glückstage ansehe. Ich hatte mir ja ein schreibfreies 
Wochenende zugestanden, nachdem ich drei Tagesschreibrekorde, einen 3-
Tagesschreibrekord und drei Schnellschreiberekorde aufgestellt habe und habe auch am 
Freitag 1,5 bis 2,0 Stunden im Wald verbracht um ein Fachbuch zu lesen. Somit war mein 
Freitag der 13 wieder ein Glückstag für mich und ich habe mich über meine erreichten Rekorde 
in der letzten Woche sehr gefreut. Sieben Schreibrekorde holen zu können, kann sich ja 
innerhalb von drei Tagen wirklich ansehen lassen und ich muss mich vor niemanden 
verstecken. Themenwechsel. Womit ich jetzt nur noch unter neun Seiten texten muss, um mir 
meinen heutigen Tagesschreibrekord von 45 Seiten zu verdienen und zu holen. In etwa drei 
Stunden werde ich also meine Abendruhe beginnen und mir noch einen Krimi ansehen. 
Hoffentlich ist es ein guter. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, in dem Fall 
werde ich es sehen, ob ich einen guten Krimi auswählen konnte, oder nicht. Themenwechsel. 
Klar ist, dass die künstliche Intelligenz niemals mit der menschlichen Intelligenz Schritt halten 
kann. Die künstliche Intelligenz wird allerdings mit großer Sicherheit erhebliche 
Auswirkungen auf verschiedene Arbeitsplätze in verschiedenen Bereichen haben, aber sie 
wird nicht wirklich zur Qualität beitragen. Die KI ist ja programmiert, dass sie sich politisch 
korrekt und zwar transatlantisch politisch korrekt sich verhält und auch, dass sie auch lügt. Die 
drei „Herren und Gebieter“ der künstlichen Intelligenz sind ja alles bezahlte Handlanger vom 
Pentagon und Auftragsnehmer vom Pentagon. Microsoft, Google und Mr. Bill Gates haben 
die Programmierung der KI veranlasst und zwar in deren geschäftlichen Interesse. Das sollte 
man nie vergessen und immer geistig berücksichtigen.  Themenwechsel. Was ist Freiheit? 
Vereinfacht kann man sagen: Wenn kein Zwang da ist, herrscht Freiheit. Wenn man selbst 
bestimmen kann, was man tut, ist man frei. Freiheit gehört zu den Grund- und 
Menschenrechten und zu jeder modernen Demokratie. Welche 2 Arten von Freiheit gibt es? 
Negative Freiheit bezeichnet als „Freiheit von“ allgemein das Freisein von äußeren und 
inneren Zwängen. Davon unterschieden wird die positive Freiheit, die als „Freiheit zu“ gefasst 
wird. Negative und positive Freiheit können sich sowohl auf Willens- als auch auf 
Handlungsfreiheit beziehen. Was ist Freiheit in der Philosophie? bedeutet in negativer 
Bestimmung das Freisein von äußeren Zwängen bzw. das freie, von äußeren Hindernissen 
ungehinderte Sich-bewegen-Können; in einer positiven Bestimmung impliziert es die 
Möglichkeit der Selbstbestimmung, der freien Entscheidung und Wahl. Was bedeutet Freiheit 
für Kant? Dabei versteht Kant unter dem Freiheitsbegriff keine durch psychologische oder 
kausale, sondern eine absolute (echte) Freiheit. In diesem Kontext macht Kant drauf 
aufmerksam, dass, um ein Handeln moralisch oder unmoralisch zu bezeichnen, es durch den 
freien Willen des Individuums entstanden sein muss Wie entsteht Freiheit? Indem er sich 
besinnt, reflektiert, abwägt, sich ein Urteil bildet und dann für ein bestimmtes Handeln 
entscheidet, verwirklicht er seine Freiheit. In dem Maße kann er der Umwelt gegenübertreten 
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und sie gestalten. Er wächst als Person und Persönlichkeit. Innere Freiheit ist also nicht eine 
Gegebenheit. Was ist Freiheit für Aristoteles? Aristoteles bezeichnet den Menschen als ein 
politisches Lebewesen, also als ein Lebewesen, das seine Natur nur in einer Gemeinschaft 
entfalten kann. Demnach kann der Mensch auch nur dann frei nur sein, wenn er 
gemeinschaftlich (ein)gebunden ist. Was ist Freiheit Sokrates? Bei Sokrates und Platon ist der 
Mensch frei, wenn er mittels Vernunft das Beste wählt, denn die Vernunft leitet den Menschen 
zum Guten. Für Aristoteles bedeutet Freiheit die Möglichkeit, zwischen mindestens zwei 
Alternativen wählen zu können. Warum ist die Freiheit so wichtig? Ohne Freiheit würde es 
keine Demokratie geben, kein Recht auf Selbstverwirklichung und keine Möglichkeit, unsere 
Talente zu entfalten. Doch Freiheiten bedeuten auch Verantwortung. Sie erfordern, dass wir 
unsere Entscheidungen und Handlungen verantwortungsvoll treffen und uns der 
Konsequenzen bewusst sind. Was bedeutet es ein freier Mensch zu sein? Frei sein 
bedeutet sich selbst zu besitzen. Nur wer sich selbst besitzt kann über sich selbst entscheiden. 
Wer nicht frei ist, den besitzen andere, über den entscheiden andere. Warum strebt der Mensch 
nach Freiheit? Keine menschliche Gemeinschaft kann ohne Freiheit existieren, will sie nicht 
aufgeben oder darauf verzichten, was Menschsein ausmacht! Deshalb ist, das kulturelle 
Bewusstsein und die kulturelle Identität unverzichtbar für das Verlangen nach Freiheit. Was 
verkörpert Freiheit? In erster Linie bedeutet „Freiheit“ die Abwesenheit von Hindernissen. 
Erst auf den zweiten Blick erkennt man im Freiheitsbegriff konkret etwas Bestimmtes. Dabei 
ist allerdings zu beachten, dass das Bestimmte von jedem Individuum anders wahrgenommen 
wird und sich zu jeder Zeit ändern kann. Wann ist der Wille frei? Nach dem Konzept der 
bedingten Willensfreiheit ist ein Wille frei, wenn eine Person ihren Willen nach ihren 
persönlichen Motiven und Neigungen bildet und dann das tun kann, was sie 
will (Handlungsfreiheit). Was ist Freiheit Psychologie? Freiheit 1) bezieht sich aus Sicht der 
Attributionstheorie (Attribution) auf Ergebnisfreiheit (Verfügbarkeit bestimmter Ergebnisse, 
Objekte) und Entscheidungsfreiheit (Wahlmöglichkeit zwischen alternativen Ergebnissen 
oder Verhaltensweisen; 2) bezieht sich auf die Frage nach der Determiniertheit versus 
Plastizität ... Was ist Freiheit für Hegel? Freiheit bedeute nicht uneingeschränktes, sondern 
vernunftgebundenes Handeln: „Bei Hegel sind Freiheit und Vernunft immer verknüpft. Zum 
Beispiel inhumanes Handeln ist für Hegel kein freies Handeln, sondern eben nur willkürliches 
Handeln. Welcher Philosoph beschäftigt sich mit Freiheit? Im Laufe der Geschichte setzten 
sich viele Philosophen mit der Willensfreiheit auseinander, darunter Aristoteles, Augustinus 
und Immanuel Kant. "Kant ist bis heute das große Vorbild, dessen Einfluss bis in die 
Gegenwart ausstrahlt", erklärt Buchheim, "er hat den Ausdruck der Zurechenbarkeit geprägt." 
Was ist Freiheit Zitate? Kurze Sprüche und Weisheiten Die Freiheit der Seelen ist 
die Freiheit der Welt. ... Leben ohne Freiheit ist wie ein Körper ohne Seele. ... Nur wer 
die Freiheit anderer achtet, ist selbst der Freiheit wert. ... Meine Freiheit endet dort, wo 
die Freiheit meines Gegenübers beginnt. Die Freiheit ist unteilbar. Die Freiheit zu genießen ist 
das höchste Gut des Menschen. Wer frei ist, kann tun und lassen, was er will. Wir stellen dir 
Freiheit-Sprüche vor, die dich inspirieren und zum Nachdenken anregen sollen. Außerdem 
präsentieren wir dir Zitate von berühmten Persönlichkeiten. Freiheit bedeutet für die meisten 
Menschen Glück, Unabhängigkeit und Leichtigkeit. Als freier Mensch kannst du ohne Ängste 
und Zwänge dein Leben nach deinen Vorstellungen gestalten. Sprüche und Zitate über die 
Freiheit. Freiheit ist eines der höchsten Güter der Menschheit. Schon seit Jahrtausenden 
beschäftigen sich Dichter und Denker deshalb mit dieser Thematik. Im Folgenden findest du 
deshalb viele Weisheiten, Sprüche und Zitate über das wichtige Thema. Sprüche über Freiheit 
zum Nachdenken. Wer sich mit dem Freisein beschäftigt, merkt, dass es ganz verschiedene 
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Auffassungsweisen zu der Thematik gibt. Die nachfolgenden Sprüche verdeutlichen das noch 
einmal und regen vielleicht auch dich zum Philosophieren an. 1. Des geistigen Menschen 
höchste Leistung ist immer Freiheit. Freiheit von den Menschen, Freiheit von den Meinungen, 
Freiheit von den Dingen, Freiheit nur zu sich selbst. (Stefan Zweig). 2. Die echte Freiheit ist 
nicht eine Freiheit von etwas, sondern eine Freiheit zu etwas. (Unbekannt). 3.Das Geheimnis 
des Glücks ist die Freiheit, und das Geheimnis der Freiheit ist der Mut. (Perikles). 4. Solange 
wir die Freiheit haben zu träumen, träumen wir, die Freiheit zu haben. (Unbekannt). 5. Was 
nützt die Freiheit des Denkens, wenn sie nicht zur Freiheit des Handelns führt? (Jonathan 
Swift). 6. Wo keine Gerechtigkeit ist, ist keine Freiheit, und wo keine Freiheit ist, ist keine 
Gerechtigkeit. (Johann Gottfried Seume). 7. Freiheit ist nichts wert, wenn sie nicht das Recht 
einschließt zu irren. (Mahatma Gandhi) 8. Diejenigen, die wesentliche Freiheit aufgeben, um 
sich ein wenig zeitweilige Sicherheit zu erkaufen, verdienen weder Freiheit noch Sicherheit. 
(Benjamin Franklin). 9. Wenn Freiheit überhaupt etwas bedeutet, dann bedeutet es das Recht, 
den Menschen zu sagen, was sie nicht hören wollen. (George Orwell). 10. Die Menschen 
haben nur so viel Freiheit, wie sie die Intelligenz haben, etwas zu wollen und den Mut, etwas 
zu nehmen. (Emma Goldman). 11. Was nützt der Pflug oder das Segel oder das Land oder das 
Leben, wenn die Freiheit versagt? (Ralph Waldo Emerson). 12. Freiheit ist ein Gut, dessen 
Dasein weniger Vergnügen bringt als seine Abwesenheit Schmerzen. (Jean Paul). 13. Kurze 
Sprüche und Weisheiten. Weiter geht’s in unserer Sprüche-Sammlung mit kurzen Zitaten über 
die Freiheit, Selbstbestimmung und Unabhängigkeit. 14. Die Freiheit der Seelen ist die 
Freiheit der Welt. (Jean Baptiste Henri Lacordaire). 15. Leben ohne Freiheit ist wie ein Körper 
ohne Seele.(Kahlil Gibran). 16. Nur wer die Freiheit anderer achtet, ist selbst der Freiheit wert. 
(Johann Jacoby) 17. Meine Freiheit endet dort, wo die Freiheit meines Gegenübers beginnt. 
(Unbekannt). 18. Die Freiheit ist unteilbar. (Luise Otto-Peters). 19. Freiheit bedeutet 
Verantwortung. Deswegen haben die meisten Menschen Angst davor. (George Bernard Shaw) 
20. Besser eine Freiheit mit Gehorsam, als die Ruhe in der Sklaverei. 
(Tacitus). 21. Frieden ist ungestörte Freiheit. (Marcus Tullius Cicero). 22. Individualität ist 
gelebte Freiheit. (Unbekannt). 23. Freiheit ist nicht das Recht zu tun, was man will; es ist die 
Freiheit zu tun, was man tun soll. (Unbekannt). 24. Ich kenne nur eine Freiheit, und das ist die 
Freiheit des Geistes. (Antoine de Saint-Exupery). 25. Freiheit ist der Wille, Verantwortung für 
uns selbst zu übernehmen. (Friedrich Nietzsche). 26, Sie hatte die Last nicht erkannt, bis sie 
die Freiheit spürte. (Nathaniel Hawthorne). 27. Bewahre dir in allen Dingen die Freiheit des 
Geistes und sieh zu, wohin er dich führt. (Augustinus). 28. Der Geist der Wahrheit und der 
Geist der Freiheit – das sind die Stützen der Gesellschaft. (Henrik Ibsen) 29. Eine verlorene 
Freiheit ist für immer verloren. (John Adams). 30. Wer von seinem Tag nicht zwei Drittel für 
sich selbst hat, ist ein Sklave. (Friedrich Nietzsche). 31. Freiheit kann man einem zwar lassen, 
aber nicht geben. (Friedrich Schiller). 32. Ein Gefangener ist ein Prediger der Freiheit. 
(Friedrich Hebbel). 33. Die Freiheit ist ein Luxus, den sich nicht jedermann gestatten kann. 
(Otto von Bismarck). 34. Überzeugungen sind Gefängnisse. 
(Friedrich Nietzsche). 35. Niemand ist frei, der über sich selbst nicht Herr ist. 
(Matthias Claudius) 36. Inspirierende Weisheiten über Freiheit und Unabhängigkeit. Die 
allermeisten Sprüche und Weisheiten über Freiheit sind wahrlich inspirierend und lassen uns 
dieses Gut noch einmal mehr wertschätzen. 1. Ungehorsam ist die wahre Grundlage der 
Freiheit. Die Gehorsamen müssen Sklaven sein. (Henry David Thoreau). 2. Frei dienen wir, 
weil wir frei lieben, wie in unserem Willen zu lieben oder nicht; darin stehen oder fallen wir. 
(John Milton) 3. Wer seine eigene Freiheit sichern will, muss selbst seinen Feind vor 
Unterdrückung schützen. Wer die Segnungen der Freiheit genießen will, muss sich der Mühe 
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unterziehen, dafür einzutreten. (Thomas Pain). 4. Von der Freiheit kann man auch nicht ein 
Stückchen abschneiden, weil die Freiheit sich sofort in diesem Stückchen zentralisieren würde. 
(Michail Bakunin) 5. Die Freiheit des Menschen liegt nicht darin, dass er tun kann, was er 
will, sondern, dass er nicht tun muss, was er nicht will. (Jean-Jacques Rousseau) 6. Die Freiheit 
ist ein Gut, das alle anderen Güter zu genießen erlaubt. (Charles de Montesquieu). 7. Während 
wir für unsere eigene Freiheit kämpfen, sollten wir sehr vorsichtig sein, die Gewissensrechte 
anderer nicht zu verletzen. (George Washington) 8. Die Fähigkeit, das Wort "Nein" 
auszusprechen, ist der erste Schritt zur Freiheit. (Nicolas Chamfort) 9. Die Freiheit lieben, 
heißt andere lieben; die Macht lieben, sich selbst zu lieben. 
(William Hazlitt) 10. Das Ungeheure, das einem Menschen eingeräumt ist, ist die Wahl, die 
Freiheit. (Søren Kierkegaard) 11. Ein frei denkender Mensch bleibt nicht dastehen, wo der 
Zufall ihn hinstößt. (Heinrich von Kleist) 12. Die glücklichen Sklaven sind die erbittertsten 
Feinde der Freiheit. (Marie von Ebner-Eschenbach). 13. Freiheit, wenn sie anfängt, Wurzeln 
zu schlagen, ist eine Pflanze von schnellem Wachstum. (George Washington) 14. Freiheit ist 
die Eigenschaft der Wesen, bei denen das Bewusstsein einer Regel der Grund der Handlungen 
ist. (Immanuel Kant) Ein kleiner Exkurs über Freiheit war eh schon längst notwendig da die 
Freiheit ja ein wichtiger Wert im Leben aller Menschen ist. Somit bin ich auch dem 
nachgekommen und kann hier an dieser Stelle heiter weiterschreiben und den Fließtext frei 
und optimal hier in die Zeilen fließen lassen. Themenwechsel. Womit ich mich jetzt auf der 
39. Seite befinden und nur mehr sieben Seiten zu schreiben habe, also in ca. etwas mehr zwei 
Stunden mein heutiges optimales Schreiben beenden werde. Ich fühle mich ja immer noch 
geistig fit, allerdings könnte ich heute aller Wahrscheinlichkeit nach, nicht 60 Seiten schreiben 
können, da die ca. 3 Stunden (Waldaufenthalt und Besuch Mutter) mir dafür fehlen. Aber es 
reicht ja heute völlig aus, 45 Seiten und den damit zusammenhängenden 45 Seiten 
Tagesschreibrekorde zu erreichen. Themenwechsel. Am Samstag habe ich mit einem Freund 
meinen neuen Tischtennisschläger ausprobieren können und habe meinen Freund zeigen 
können, dass er am Tischtennistisch mir gegenüber völlig chancenlos ist, obwohl ich schon 
seit sehr langer Zeit nicht mehr Tischtennis gespielt habe. Aber das verhält sich so wie bei 
Radfahren, wenn man das einmal kann, dann verlernt man es nicht mehr und kann, dass das 
ganze Leben lang. Ich habe alle Tischtennisspiel klar und eindeutig sowie mit großen 
Vorsprung für mich entscheiden können und er hat somit seinen Tischtennisherrn oder Meister 
gefunden. Ich habe Ihm versprochen ihn ein wenig zu trainieren, damit er künftig nicht so 
haushoch verliert. Themenwechsel. Habe gerade die Nachricht erhalten, dass morgen um 
10:00 Uhr meine neue Haushaltshilfe auftauchen wird und Ihren ersten Dienst antreten wird. 
Mein Freund hat sie schon darauf aufmerksam gemacht, dass ich ein ziemliches Chaos habe, 
um Sie morgen nicht abzuschrecken. Somit werden morgen meine Küche und dann das Bad 
als erstes in Angriff genommen werden und beim nächsten Mal die beiden Zimmer und der 
Gang. Läuft. Themenwechsel. Ich sehe mich ja nicht als Schriftsteller, sondern als Texter, 
Schreiber oder als Autor an. Daher kann ich keine Schriftstellerkrankheit haben, da ich ja kein 
Schriftsteller bin. Nur um auch das einmal ganz klar und deutlich mitgeteilt zu haben. 
Themenwechsel. Wenn ich meine Lebensziele nicht erreiche, sehe ich schwarz für die 
Menschheit. Mehr um alles Mögliche zu versuchen, um meine Lebensziele zu erreichen kann 
ich allerdings auch nicht. Daher wird die Zukunft weisen, wie es mit der Menschheit 
weitergeht oder nicht mehr weitergeht. Alles ist möglich, nichts ist fix. Wenn alles offen ist, 
dann kann man hoffen, dass sich alles zum Besten wendet. Es sieht zwar gar nicht gut aus, 
aber das kann sich ja noch ändern. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, wie die 
ganze Geschichte ausgeht. Ich hoffe natürlich, dass die derzeit politisch Mächtigen nicht ganz 
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so blöde sind, wie sie sich in ihrem Leben bisher verhalten haben.  Themenwechsel. Derzeit 
hängt ja für die Menschheit alles an einem seidenen Faden. Bedeutung: durch eine konkrete 
Gefahr akut bedroht sein, weil sich die Gefahr mit ihren gefürchteten Folgen 
höchstwahrscheinlich verwirklichen wird. Ich kann das natürlich auch nicht beschönigen. Ich 
bin allerdings nach wie vor ein Optimist und habe eine positive Grundeinstellung und haben 
auch Hoffnung, obwohl es derzeit nicht wirklich gut aussieht und die Akteure wie geistig 
unterentwickelte dumme Menschen agieren. Auch das kann ich nicht schönreden. ABER. Ich 
denke, der eine oder andere Angeschriebene will nicht vom lieben Gott ausgerottet werden 
und will auch nicht, dass seine Familie, seine Freunde, seine Bekannten und alle anderen 
Menschen ausgerottet werden. Daher kann es jederzeit möglich sein, dass jemand alles 
öffentlich macht und die Menschheit darüber aufklärt was gerade ansteht und abläuft sowie 
was der Menschheit droht, wenn die Menschheit es nicht schafft den Weltfrieden herzustellen. 
Themenwechsel. Wenn Sie mir daherkommen wollen und behaupten, dass ich mich nur 
wichtigmache und mich in Szene setze, dann impliziert das für mich, dass Sie mir vorwerfen 
ein Lügner zu sein. Ich fordere Sie hiermit zu einem öffentlichen Boxkampf auf und ich 
verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft 
zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an 
Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran 
erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch 
nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf 
einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. 
OK? OK. Klar ist, jeder der mich einen Lügner nennt, ohne Vorlage von Beweisen, Fakten 
und Tatsachen von mir aufgefordert wird mit mir in den Ring zu steigen und mit mir einen 
Boxkampf zu unternehmen. Wer mich einen Lügner nennt, kann nicht mit einem Wortgefecht-
Duell oder einem Watschen-Duell rechnen, nein, sondern mit einem öffentlichen Boxkampf. 
Und klar ist, jeder der mich einen Lügner rennt, dem werde ich aufs Maul geben und zwar 
ohne Gnade und ohne Rücksicht. Comprende? Ich werde mir mit Sicherheit nicht vorwerfen 
lassen, dass ich ein Lügner bin. Nein, ich werde mich immer zur Wehr setzen und weiße darauf 
hin, dass ich bisher in meinem Leben noch niemals auch nur einen Kampf verloren habe und 
ich ziemlich schnell bin und auch sehr hart zuschlagen kann. Themenwechsel. Wissen Sie was 
Sie alle zu verlieren haben? Ihr Leben. Ihre Gesundheit. Ihre Freiheit. Ihre Hoffnung. Ihr 
Glück. Ihren Job. Ihre Sicherheit. Ihre Familie. Ihre Freunde. Ihre Bekannten. Ihre Zukunft 
und Gegenwart. Ihren Spaß. Ihre Freude. Ihr Vergnügen. Machen Sie doch einmal eine 
ausgedehnte Selbstreflexion darüber, so lange Sie das noch können, wie es sein wird, vom 
lieben Gott ausgerottet zu werden. Ergründen Sie das so tief es Ihnen möglich ist und machen 
sich Notizen. OK? OK. Themenwechsel. Kann es sein, dass Sie eine große Sehnsucht nach 
dem Tod haben und es schon gar nicht mehr erwarten können ihrem armseligen, jämmerlichen 
und sehr bemitleidenswerten geistig unterentwickelten Leben ein Ende zu setzen? Ist das so? 
Wenn ja, dann empfehle ich Ihnen auch hier an dieser Stelle, so schnell Sie können in die 
Psychiatrie zu gelangen und sich einmal so richtig geistig durchchecken zu lassen. Warum? 
Wenn jemand sterben möchte, dann stimmt mit dem Menschen etwas geistig nicht, da er 
lebensmüde ist. Jeder der lebensmüde ist, hat ein nicht kleines geistiges Problem. Vielleicht 
brauchen Sie auch eine Zwangsjacke damit Sie vor sich selbst geschützt sind. Das sollten aber 
die behandelnden Psychiater entscheiden, ob man Sie im Krankenbett fixieren muss, um Sie 
vor sich selbst zu schützen oder ob man es riskieren kann, ohne eine Fixierung am Krankenbett 
oder mittels einer Zwangsjacke auskommen kann. Themenwechsel. Also ich muss sagen, dass 
ich jetzt wirklich sehr froh darüber bin, dass ich es mir zur Angewohnheit gemacht habe, 
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immer zwischen den verschiedenen Themen die ich hier im offenen Briefe Totschweiger-
Papierkrieg behandle das Wort Themenwechsel schreibe. Ich denke, dass macht es dem Leser 
einfacher zu wissen, dass jetzt schon wieder ein neues Thema angeschnitten, oder 
darübergeschrieben wird. Wenn Sie mir auch hier Recht geben, dann haben wir erneut etwas 
Gemeinsames auf dem wir aufbauen könnten oder sollten.  Sie finden, dass mein nunmehriger 
oder derzeitiger Schreibstil, dieser Fließtext, eine Erweiterung meiner Totschweiger-Kurztexte 
darstellt, da die Totschweiger-Kurztexte ja auch immer völlig verschiedene Themen behandelt 
haben und durch Striche voneinander getrennt wurden und ich mir jetzt diese Striche erspare 
und das Wort Themenwechsel anstatt der Striche verwende. Themenwechsel. Sie finden jetzt, 
dass ich mich wirklich hochgeschrieben habe und mich sogar bereits zweimal in den Himmel 
geschrieben habe und somit das Top erreicht habe? Hmmm. Das suggeriert ein wenig, dass 
Sie mir nicht glauben und denken, dass ich mich hochgeschrieben habe, und hier eine Lüge 
oder Geschichte verbreite. Ich fordere Sie daher und hiermit zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass 
ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig 
fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Noch knapp fünf Seiten Texterstellung bis zum 
heutigen Schreibziel. Läuft gut. Möglicherweise wenn ich mein derzeitiges schnelles 
Schreiben noch bis zum Schluss beibehalten kann, kann ich mir heute doch noch einen 
erneuten Schnellschreiberekord holen. Könnte sich möglicherweise doch irgendwie noch 
ausgehen. Ich werde zwar, wenn es mir gelingt, mit aller Wahrscheinlichkeit keinen großen 
Fortschritt erzielen können, aber wenn es nur ein paar Sekunden sind, dann reicht das aus um 
einen weiteren Schnellschreiberrekord zu erhaschen, ergattern, gewinnen oder zu verdienen. 
Ich schreibe auf jeden Fall so schnell ich nur irgendwie kann um mit voller Schreibkraft voraus 
mich zum Schreibziel vorzuschreiben. Themenwechsel. Klar ist, dass die Menschheit dem 
Krieg den Krieg ansagen muss, um Frieden zu schaffen. Natürlich könnte man auch sagen, 
hier schreiben: Die Menschheit muss dem Krieg den Frieden ansagen, eh klar. Wichtig dabei 
ist: Das am Ende der Weltfrieden dabei herauskommt, sonst nichts. „Wenn du den Frieden 
willst, dann bereite den Frieden vor.“ Also: SI VIS PACEM, PARA PACEM, wie der Lateiner 
sagt, hier schreibt. Nein, ich habe als Hauptschüler nie Latein gelernt und bin darüber sehr froh 
gewesen. Adolf Hitler hat gesagt: „Die Auslösung des Konfliktes wird durch eine geeignete 
Propaganda erfolgen. Die Glaubwürdigkeit ist dabei gleichgültig, im Sieg liegt das Recht.“ 
Und genau derselben zynischen Machtlogik gehorchten die USA bei dem vorgetäuschten 
Überfall auf US-Schiffe in der Tonkin Bucht 1964, der der Auslöser für den Vietnamkrieg 
war, oder bei den Lügen des US-amerikanischen Außenministers Colin Powell im Februar 
2003 vor dem UN-Sicherheitsrat, die den Weg in den Krieg gegen den Irak ebneten (und 
peinlicherweise hatte die US-Regierung anlässlich dieser Rede mit Erfolg darauf bestanden, 
dass das Guernica-Bild von Picasso im Foyer des UN-Gebäudes zugehängt wurde, sodass 
Powell dieses pazifistische Bild nicht sehen musste). Hinsichtlich des IRAK-Krieges lassen 
sich aber mindestens zehn Lügen der US-amerikanischen und britischen Regierung 
ausmachen. 1 Die Al-Qaida-Lüge – Eine unterstellte Kooperation Saddam Hussein mit Al 
Qaida. 2. Die Niger-Lüge – Angeblicher Uranankauf aus dem Niger durch den Irak. 3. Die 
45-Minuten-Lüge – Angebliche Einsatzbereitschaft irakischer Massenvernichtungswaffen 
innerhalb von 45 Minuten. 4. Die Massenvernichtungswaffen-Lüge – Angebliche 
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Massenvernichtungswaffen im Irak. 5. Die Biowaffen-Lüge – Angeblich Biowaffen im Irak. 
6. Die Reichweiten-Lüge – Unterstellung, der Irak habe trotz erfolgter Demontage seiner 
Samud-Raketen mit einer Reichweite von 200 Kilometern weitere Raketen dieser Art. 7. Die 
Streubomben-Lüge – Es fand ein viel größerer Kriegseinsatz dieser Bomben durch die USA, 
als vorher angekündigt statt. 8. Die Jessica-Lynch-Lüge – Vom US-Militär manipulierte 
Befreiungsaktion einer US-Soldatin aus einem irakischen Krankenhaus. 9. Die Bunker-Lüge 
– Fehlinformationen über die erfolgreiche Bombardierung eines Bunkers, in dem sich 
angeblich Saddam Hussein aufgehalten hatte. 10. Die Statuen-Lüge – Das Stürzen der 
Hussein-Statue in Bagdad geschah durch das US-Militär, nicht durch die irakische 
Bevölkerung. OK. Mit Ende dieser Seite sind es nur mehr vier Seiten bis zum heutigen 
Schreibziel, daher genehmige ich mir jetzt ein Glas Rotwein und lasse es mir gutgehen. Ich 
denke Sie haben damit kein Problem und gestehen mir ein Glas oder zwei sicherlich zu. Wenn 
nicht, ist es mir natürlich auch völlig gleichgültig und ich mache Sie darauf aufmerksam, dass 
ich den Rotwein ja bereits gestern getrunken habe. Wenn sie mir tatsächlich den 
Rotweinkonsum abspenstig machen wollen, werden Sie damit kein Glück und keinen Erfolg 
erzielen können. Comprende? Ergo oder also: Vergessen Sie das lieber und schminken Sie 
sich das ab, da das nichts bringt und verlorene Mühe ist. Themenwechsel. Klar ist, wenn man 
am Tag 45 Seiten schreibt, ist das nicht immer ein Zuckerschlecken und kann sich ganz schön 
in die Länge ziehen. Früher als ich noch ca. 30 Minuten für eine A4 Seite Texterstellung 
benötigt habe, hätte ich dafür, wenn mir den ganzen Tag genügend eingefallen wäre so ca. 
22,5 Stunden Schreibzeit benötigt. Heute wenn ich für eine A4 Seite so um die 18 Minuten 
benötigte dann brauche ich jetzt nur mehr 13,5 Seiten Schreibzeit, also um 9 Stunden, also um 
20 % weniger. Wenn es mir gelingt, mein Schnellschreibziel mit 15 Minuten für eine A4 Seite 
im Schnitt erreichen zu können, dann werde ich das in 11,25 Stunden schaffen können, also 
bin dann gegenüber meinem Schnellschreiben um 50 % schneller als früher benötige also nur 
mehr die Hälfte meiner früheren Schreibzeit, was schone eine erhebliche Minderleistung durch 
Mehrleistung ist. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, ob ich die 15 Minuten für 
eine A4 Seite technisch hinbekomme. Ich bin ja Optimist und habe eine positive 
Grundeinstellung zudem habe ich Hoffnung und daher denke ich, dass ich mein angestrebtes 
Ziel erreichen werden, wenn ich ausreichend das optimale Schreiben einüben und trainieren 
werde. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Themenwechsel. Wenn Sie mir jetzt 
hier an dieser Stelle daherkommen wollen und sagen, hier schreiben: Ich lese mich gerne 
(angelehnt an: ich höre mich gerne sprechen) dann bin ich mir nicht ganz sicher wie ich darauf 
reagieren soll. Sie unterstellen mir auf jeden Fall, dass ich selbstverliebt bin. Daher werde ich 
auch Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und ich verspreche 
Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und 
zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. 
Themenwechsel. Wenn Sie mir aber hier an dieser Stelle wirklich und tatsächlich damit 
daherkommen wollen um mich eindrücklich dazu aufzufordern, dass ich den ganzen offenen 
Briefe Totschweiger-Papierkrieg-Scheiß lassen soll, dann möchte ich Ihnen hier an dieser 
Stelle auffordern sich das abzuschminken, gleich zu vergessen und sich das einfach aus dem 
Kopf schlagen können. OK? Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas 
aus dem Kopf schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben 
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mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und 
mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann 
könnte es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst 
fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf 
Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf 
vollständig verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was 
Sie sich aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir 
konnten Ihnen das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also 
alles paletti. Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange 
auf den Kopf geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. 
Comprende? Oder tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem 
sehr häufig auf dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? 
Also wirklich, ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf 
schlagen will, tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will 
auch aus seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn 
jemand mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann 
ist es klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
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schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende?  Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm 
Boys, die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF´ler, die gar nichts auf die Reihe 
bekommen. Ich urgiere hiermit nochmals die noch offenen Terminvorschläge für die 
anstehenden Friedensverhandlungen. Haben Sie das verstanden? Oder wollen Sie öffentlich 
tatsächlich zugeben müssen, dass Sie keinen Frieden haben wollen und es fahrlässig in Kauf 
nehmen die Sicherheit, das Leben und die Zukunft aller Amerikaner und aller Menschen 
weltweit aufs Spiel zu setzen? Wenn Sie das tatsächlich wollen, dann machen Sie das 
öffentlich und machen hier keinen Hehl daraus und hören Sie auf Ihre geistige 
unterentwickelten Köpfe in den Sand zu stecken und Ihre übernommenen Aufgaben, ihren 
Verpflichtungen und Ihren Verantwortungen NICHT nachzukommen und pflichtwidrig, 
straffällig, fahrlässig eine Arbeitsverweigerung unternehmen und auf die Sicherheit aller 
Amerikanern zu scheißen. Themenwechsel. Stellen Sie sich vor, Sie landen in der Hölle (die 
es gar nicht gibt, aber es gibt die ausgleichende Gerechtigkeit, die Ihnen die Hölle heiß machen 
kann.) Also, stellen Sie sich vor, die ausgleichende Gerechtigkeit nimmt Sie ordentlich in die 
Mangel und lässt Sie höllisch dafür büßen, was Sie so alles in Ihrem Leben angestellt und 
verbrochen haben. Was glauben Sie, was werden Sie denken, fühlen und dabei erfahren? 
Können Sie sich noch daran erinnern, wie ich Ihnen einmal vor ein paar Monaten in einem 
offenen Brief hier im Totschweiger-Papierkrieg versucht habe zu erklären, wie das sein wird, 
wenn man ordentlich was hat um das wieder völlig gerecht auszugleichen? Oder leiden Sie an 
Erinnerungslücken? Wenn Sie unter Erinnerungslücken leiden, rate ich Ihnen hier an dieser 
Stelle nochmals sich den gesamten offene Briefe-Totschweiger-Papierkrieg mindestens noch 
einmal durchzulesen und sich dabei Notizen zu machen. Sicher könnte ich mir diese Stelle, 
wo ich versucht habe, Ihnen das klarzumachen und zu beschreiben nochmals raussuchen und 
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Ihnen per copy & paste hier nochmals hereinkopieren, dass erspare ich mir aber, da Sie sonst 
noch daherkommen werden und mir vorhalten wollen, dass ich doch das eine oder andere 
immer wieder per copy & paste hier in den offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg 
hereinkopiere. Da möchte ich Ihnen kurz dazu mitteilen: Ich darf das. Es gibt kein Verbot, 
dass ich das nicht machen darf. Haben Sie das verstanden? Themenwechsel. Nachdem in ein 
paar Zeilen die letzte heutige Seite anfängt, möchte ich den gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Totschweigern nochmals eine Aufforderung schreiben, 
endlich über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung den Österreichern zu 
berichten um ihren Berichterstattungsverpflichtungen nachzukommen. Sie wissen, dass unser 
Heeresnachrichtenamt auf der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte für einen 
aktiven Kriegsakteur, den US-NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen 
Zielortungsdaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum ausspioniert und den US-
NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen für den illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg, das größte Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, welches 98 % unschuldige Menschen ermordet oder verkrüppelt zur 
Verfügung stellt. Nur damit das nicht nur auf der ersten Seite des offenen Briefe-
Totschweiger-Papierkrieg steht, sondern auch auf der letzten Seite und absolut niemand sagen 
kann, dass er davon nichts gewusst hat. Sie wissen ganz genau darüber Bescheid, ich weiß 
ganz genau darüber Bescheid, alle Drohnenmordbeteiligten wissen ganz genau darüber 
Bescheid und auch alle Drohnenmordverantwortlichen wissen ganz genau darüber Beschein 
und jetzt müssen Sie nur noch allen Österreicher darüber informieren, wie es Ihre 
Verpflichtung ist. Ganz einfach zu verstehen. OK. So wie es aussieht, habe ich heute einen 
neuen Rekord in der Wortschreibegeschwindigkeit in der Minute geschafft, nämlich 39 Worte 
in der Minute. Daher gehe ich davon aus, dass ich heute nicht ganz so viele lange Worte ich 
verwendet habe und so wie es derzeit auf der letzten Seite aussieht schaffe ich auch einen 
neuen Schnellschreiberekord und ich dürfte bei 17 Minuten und 27 Sekunden im Durchschnitt 
auf eine A4 Seite haben und aller Wahrscheinlichkeit habe ich heute am Schluss ca. 785 
Minuten optimales Schreiben praktiziert, was 13,08 Stunden Schreibzeit bedeutet. Somit 
konnte ich heute am ersten Tag meiner 3 tägigen offenen Briefe Schreibens zwei neue 
Schreibrekorde mir holen den 45 Seiten Tagesschreibrekorde und den begehrten 
Schnellschreiberekord. Ich gieße mir einen drittes Glas Rotwein ein und freue mich schon jetzt 
über die Überschreibung des Schreibziels und freue mich darüber sehr und mein 
Schreiberglück steigt gerade an, als ich die Werte ermittelt habe. Ich habe mir zwar heute 
gedacht, aufgrund der vier oder fünf kurzen Schreibunterbrechungen es sehr schwierig wird, 
einen neuen Schnellschreibegeschwindigkeitsrekord aufzustellen, aber es ist mir trotzdem 
gelungen. Somit werde ich mich morgen erneut zum 46 Seiten Tagesschreibrekord aufmachen, 
um mir auch diesen Tagesschreibrekord zu holen und meine Schreibleistungen zu steigern, um 
mir übermorgen dann den 47 Seiten Tagesschreibrekord mir zu ergattern und damit 
gleichzeitig den neuen 3 Tagesschreibrekord in der Höhe von 138 Seiten mir zu holen, also 46 
Seiten im 3-Tagesschnitt geschafft werden habe. Sollte es mir übermorgen abermals gelingen 
einen neuen Schnellschreiberrekord aufzustellen, dann werde ich das vierte Mal drei Rekorde 
an einem Tag mir holen können. Themenwechsel. Interessant wäre hier an dieser Stelle auch 
wie groß der Unterschied Ihrer täglichen Durchschnittstextleistung gegenüber meinen 
heutigen Schreibrekord ist? Sind Sie dazu in der Lage am Tag zehn Seiten zu schreiben oder 
weniger? Wenn Sie zehn Seiten im Tagesschnitt schaffen, dann liegen Sie derzeit 35 Seiten 
hinter mir, aber, wenn ich dann in ein paar Wochen den 60 Seiten Tagesschreibrekord mir 
geholt habe, dann liegen Sie fünfzig Seiten hinter meiner Schreibleistung hinterher. Jetzt 
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hinken Sie mir schon bei der geistigen Entwicklung hinterher, bei meiner Genialität hinterher 
und auch beim optimalen Schreiben hinterher so wie Sie auch in der täglichen Schreibleistung 
Sie mir weit hinterherhinken. Gibt es eigentlich irgendwas was Sie gut können? Sie fühlen 
sich von mir aufgrund meiner Leistungen tatsächlich herabgesetzt, da es Ihnen ganz klar und 
deutlich macht, wie geistig bemitleidenswert Sie sind? Dann möchte ich Ihnen hier an dieser 
Stelle einen Ratschlag erteilen. Fangen Sie doch an sich Ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, diese auch auszubilden und alle gut zu trainieren. Vielleicht wird das ja mit Ihnen 
noch irgendwann einmal etwas. Sie wissen: Von nichts, kommt nichts. Die geistige 
Entwicklung sind Holschulden, wie es das Wissen, die Informationen und das Glück auch 
sind. Ende & Aus. Quasi. Ein weiterer copy & paste Text folgt hier noch an dieser Stelle. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Österreich ist seit 1955 neutral. 

“Politiker müssen Neutralität schützen“ 

Doch die Abwendung von der Neutralität bedroht nicht nur Frieden und Wohlstand, sondern 
ist auch verfassungswidrig. Dies hatte der 2015 verstorbene Ex-Justizminister Hans 
Klecatsky immer wieder betont. Im Neutralitätsgesetz erklärt Österreich “zum Zwecke der 
dauernden Behauptung seiner Unabhängigkeit“ seine “immerwährende Neutralität“ 
und verspricht, “in aller Zukunft keinen militärischen Bündnissen“ beizutreten. 

Bei gleich drei Ewigkeitsbegriffen – “dauernd“, “immerwährend“ und “in aller 
Zukunft“ – dürfe diese Verfassungsnorm nicht durch Politiker beseitigt oder eingeschränkt 
werden.  

Bundespräsident und Bundesregierung sind laut Klecatsky verfassungsrechtlich 
verpflichtet, “die Neutralität der Republik positiv zu schützen – auch “geistig“, “zivil“, 
“politisch“, “nach allen Seiten hin, also auch gegenüber der EU“. Nur ein Einziger dürfe die 
Neutralität antasten: das Volk in einer Volksabstimmung. 

Julius Raab der Bundeskanzler, der uns den Staatsvertrag und die Neutralität bescherte, 
dreht sich seit dem EU-Beitritt Österreichs sicher jeden Tag im Grabe um. Fehlende 
Rechtstreue von Politikern, die zur Rechtstreue verpflichtet sind, in Bezug auf die 
Neutralität, bzw. Aushebelung und Abschaffung der Neutralität durch Politiker, ohne 
Einverständnis der ÖsterreicherInnen, MUSS AUFHÖREN! 

Unsere geliebte Neutralität darf nicht weiter durch amtierende Politiker mit Füßen getreten 
werden. Der Staatsvertrag und die Verfassung müssen eingehalten werden! 

Die Fornsat Station auf der Königswarte bei Hainburg kostet die ÖsterreicherInnen im 
Jahr nach fachlichen Schätzungen mindestens € 10 Millionen Steuergelder an Betreibung 
(sie benötigt sehr große Strommengen!) und liefert Abhördaten vom Schiffsverkehr im 
Mittelmeer, von arabischen Satellitentelefonen, Metadaten von zig afrikanischen 
Telefonbetreibern, mittels 18 hochqualitativen Parabolspiegeln vom nordafrikanischen 
Kontinent, arabischen Raum, sowie von Russland und dem Mittelmeer. 

Der von der Abhörstation Königswarte betreffende Abhörraum betrifft also die US-
Drohneneinsatzgebiete in Somalia, im Irak, in Syrien, im Jemen, Nordafrika und 
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wahrscheinlich Teile von Afghanistan und Pakistan. Also dort, wo die meisten illegalen US-
Drohnenangriffe ausgeführt werden. 

“Gezielte Tötungen“ Der US-Thinktank CFR schreibt: Die Drohnenangriffe erfordern 20 Mal 
mehr zivile Opfer als konventionelle Luftangriffe! Wie man ebenfalls aus dem Buch Tod per 
Knopfdruck entnehmen kann, radikalisiert dieses menschenverachtende feige Drohnen-
Massenmordprogramm die Hinterbliebenen und treibt diese dann in den Widerstand. Dieses 
Drohnen-Massenmmordprogramm sowie die Foltergefängnisse und illegalen NATO-
Angriffskriege sowie die Unterstützung von Terrorgruppen durch viele staatliche Akteure hat 
den Terrorismus um ca. 6.500 fache erhöht! 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Der ORF, der Standard, das Profil berichteten über den jahrzehntelangen offenkundigen 
Verfassungsbruch durch die Abhörstation Königswarte unterschlugen (verschwiegen) aber 
ihren Mediennutzer bis heute die Information, FÜR WAS die Metadaten verwendet werden. 
Mit keinem einzigen Wort wurde diese AKTIVE Beteiligung an einem außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm bisher in den Mainstreammedien, trotz Wissen darüber, erwähnt. 
Das sind abhängige Lückenberichterstatter, sowie NATO-konform und abhängige poltisch-
korrekte vorauseilend willfährige Hofberichterstatter. Armin Thurnher schrieb in seinem 
Buch mit dem Titel: Republik ohne Würde im Kapitel über die Medien: „Wir haben eine so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation …“ was er mit zahlreichen 
Beispielen unterlegte. 

Im Buch vom Journalisten Florian Horcicka mit dem Titel "Im Fadenkreuz der Spione" kann 
man über das HNaA lesen. "Das Außenministerium preist das Heeresnachrichtenamt als 
wichtigen Informationsbeschaffer über Kriegshandlungen und Flüchtlingsbewegungen im 
Nahen Osten. " und: Diese Königswarte, der technisch wohl am besten ausgestattete 
Aufklärungspunkt inkl. Echolon-Anlage, liegt unmittelbar an der Grenze vor den Toren 
Bratislavas. Seit Jahrzehnten wird dort gelauscht, bis weit in den Osten hinein. Maßgeblicher 
Ausrüster war immer die CIA, später auch die NSA. Es gibt diesbezüglich ein 
Kooperationsabkommen der Amerikaner mit den Österreichern, das aber unter 
Verschluss ist." Und vieles mehr, hier zu viel. 

Im aktuellen Buch mit sehr vielen Quellenangaben von Dr. Thomas Riegler 
(Geheimdienstforscher) mit dem Titel Österreichs Geheime Dienste, vom Dritten Mann bis 
zur BVT-Affäre kann man unter vielen anderen lesen: (Hervorhebungen von mir) 

… „Dieses Ansinnen sei von offizieller österreichischer Seite begrüßt worden, wie aus einem 
weiteren Dokument hervorgeht, das 1999 in Format zitiert wurde: „Die führenden 
Persönlichkeiten, die die Gründung des österreichischen Geheimdienstes vorbereiten, 
bevorzugen eine Zusammenarbeit mit den westlichen Besatzungsstaaten. …. Weiters 
gibt es den Plan, die Verbindung mit westlichen Geheimdiensten zur Gründung eines 
eigenen Geheimdienstes zu nutzen.“ „Zwischen 1945 bis 1955 sollen „Hunderte Dollar-
Millionen“ in die Ausrüstung des HNaA, konkret in elektronische Lauschstationen und 
Funkpeilanlagen, Sende- und Empfangsanlagen sowie in Personal geflossen sein.“ … 
Dechiffrierung und Übersetzung übernahmen die westlichen Partner, denen die Bänder 
per Kurierflug – mitunter mit Austrian Airlines – nach Frankfurt am Main übermittelt wurden, 
wo sich auch die Europa-Zentrale der CIA befand. Und: Eingeweihten ist bekannt, dass die 
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Aufgabenstellung für unsere Nachrichtendienste z. T. weniger von österreichischen 
Stellen als aus Pullach (Hauptquartier des BND) erfolgt.“  

 „Das HNaA und die NSA verbindet im Bereich Signal Intelligence, also der Fernmelde – und 
elektronischen Aufklärung, eine jahrzehntelange Kooperation, auf die bereits eingegangen wurde. 
Österreich sei nach wie vor „ständiger und diskreter Partner“ der NSA, wie der US-Journalist Glenn 
Greenwald herausstrich: „Man sammelt vielleicht gemeinsam Daten aus Afghanistan oder nimmt 
bestimmte Organisationen ins Visier. Innerhalb der letzten Jahre soll die mit US-Geldern aufgebaute 
Lauschstation Königswarte mit Ausgaben von bis zu 150 Millionen Euro für neue Aufgaben 
aufgerüstet worden sein. Zum Einsatz kommt die Station nun für die Überwachung geostationärer 
Kommunikationssatelliten. Das Gros dieser Satelliten, so der Journalist Erich Moechel, überträgt in 
erster Linie TV-Kanäle. Doch immer mehr Satelliten verfügen zusätzlich über Datendienste, manche 
bieten ausschließlich Services wie Internetzugänge an. Im Unterschied zur ehemaligen NSA-
Abhöranlage in Bad Aibling, die mittlerweile vom BND betrieben wird, verfügt das HNaA bis heute 
NICHT über die nötige Software und die personellen Ressourcen, um das eingespeiste Suchprofil 
zumindest zu filtern und zu selektieren. Laut Ex-BVT-Direktor Polli ähnelt die Königswarte „eher 
einer Black Box“: „Es sind allenfalls die Abfallprodukte der Kommunikationsüberwachung, die dem 
österreichischen Dienst zur Verfügung gestellt werden. Einige Selektoren werden zwar mit 
eingespeist, es fehlen jedoch die technischen und analytischen Kompetenzen, diese auszuwerten. 
Weder die Bundesregierung noch die Betreiber der Abhöreinrichtung seinen darüber informiert, 
welche Rohdaten über das System gesammelt und an die NSA weitergeleitet werden, und auch nicht, 
ob dies gegen österreichisches Recht verstößt.“ 

Bedenklich ist zudem: „Die 2. Republik verfügt praktisch seit Gründung über schwach ausgeprägte 
nachrichtendienstliche Strukturen – und ist gleichzeitig durchwegs eine der wichtigsten 
Spionagedrehscheiben. Wie dargelegt, ist das nur auf den ersten Blick paradox. Denn indem man 
allenfalls Spionage gegen Österreich unter Strafe stellt, wird der überwiegende Teil der 
nachrichtendienstlichen Vorgänge hierzulande außen vorgelassen. Freilich sind die österreichischen 
Dienste dadurch insbesondere auf „Kompensationsgeschäfte“ mit ihren Partnern angewiesen. 
Fehlende technische und personelle Kapazitäten werden so wettgemacht – das bedeutet allerdings, 
dass mitunter Gegenleistungen zu erbringen sind – für einen an sich neutralen Staat eine heikle 
Herausforderung. Einrichtungen wie die Lauschstation Königswarte, die nach wie vor US-Dienste 
beliefert, stehen symbolhaft dafür.“ 

Keinesfalls darf das eintreten, vor dem oft gewarnt worden wurde, nämlich, dass die 
nachrichtendienstlichen Strukturen der Aufsicht entgleiten. Weiters:  

Im historischen Rückblick hat sich nicht zuletzt gezeigt, dass viele Probleme des österreichischen 
Staatsschutzes im System selbst angelegt sind und weit zurückreichen. Insofern wäre es zu begrüßen, 
wenn die verantwortlichen Stellen verinnerlichen, dass der Staatschutz letztendlich eine „lernende 
Organisation“ werden muss. Dazu zählt auch das gründliche Aufarbeiten der eigenen Geschichte. 
Denn wie Christopher Andrew, Doyen der britischen Intelligence Studies, festgehalten hat: Je mehr 
über die Geschichte von Geheim- und Nachrichtendiensten dokumentiert ist, umso schwieriger fällt 
es politischen Entscheidungsträgern, diesen Erfahrungsschatz zu ignorieren. Das wäre nicht zuletzt 
gerade in Österreich wünschenswert. (Ende Buchausschnitte) 

Ergo: Fakt ist, dass das Heeresnachrichtenamt verfassungswidrig für die CIA Metadaten 
ausspioniert, die der aktive Kriegsakteur, die CIA für das außergerichtliche 
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Drohnenmordprogramm nutzt und das HNaA dadurch AKTIV ein illegales Mordprogramm 
unterstützt! Jeder Hauptschüler kann diese Kausalkette ganz leicht erkennen. Auch alle 
Drohnenmordopferhinterbliebenen bzw. Terrorgruppen können dies leicht herausfinden.  

Quelle: https://www.heise.de/newsticker/meldung/Ex-NSA-Chef-Wir-toeten-auf-Basis-von-
Metadaten-2187510.html 

"Wir töten auf der Basis von Metadaten", erklärte der ehemalige NSA- und CIA-Chef Michael 
Hayden Anfang April in einer Podiumsdiskussion der Johns Hopkins Universität. Er bestätigt 
damit die Darstellung des ehemaligen US-Drohnenpiloten Brandon Bryant, das US-Militär 
nutze Verbindungsdaten, um Verdächtige zu orten und umzubringen. 

Bryant (ein ehemaliger Drohnenpilot) erklärt nun, dass man mit der Handynummer weiß, in 
welcher Funkzelle sich das Mobiltelefon der Zielperson befinde. Zur genaueren Ortung 
nutze man dann ein Gerät namens Gilgamesh. 

Das Gerät werde an eine Drohne gehängt und funktioniere wie ein mobiler Handymast. Die 
Handys im Umkreis nehmen automatisch Kontakt auf; ist ein gesuchtes dabei, fliege die 
Drohne im Kreis. Durch die andauernden Kontaktaufnahmen des Mobiltelefons lasse sich 
dessen Besitzer orten – auf einen Meter genau. Weil Handys, die Gilgamesh anfunken, auch 
immer die eigene Telefonnummer, die SIM-Kartennummer und die Seriennummer des 
Handys mitsenden, könne auch registriert werden, wenn eine Zielperson ihr Handy wechsle. 
Die SIM-Kartennummer bleibe ja identisch. 

Handynummern, die also als Grundlage für derartige außergerichtliche Tötungen dienen 
können, gibt auch der Bundesnachrichtendienst (BND) an US-Behörden weiter.  

Dabei wirft die Auswertung von Verbindungsdaten (z.B. welcher Anschluss wann, wo, mit 
welchem Anschluss und wie lange verbunden war) für das US-Militär offensichtlich genug 
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Erkenntnisse ab, um die Ziele von Tötungsmissionen zu identifizieren. Dass 
Verbindungsdaten ein mächtiges Werkzeug sein können, erläutert auch der US-
Verfassungsjurist David Cole. Cole saß Anfang April zusammen mit Hayden auf dem 
Podium der Johns Hopkins Universität und hat Haydens Äußerung zum Aufhänger eines 
Artikels für New York Review of Books gemacht, der am Wochenende erschienen ist. 

Hintergrund ist die inzwischen auch in den USA geführte Debatte über 
die reformbedürftige Sammlung von US-Verbindungsdaten durch die NSA. Hayden beeilte 
sich daher auch zu versichern, das Tötungsmissionen nicht auf Grundlage dieser Datenbank 
durchgeführt würden. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Erich Moechel: NSA Points of Presence in AT 

Der sehr geschätzte ORF Journalist Erich Moechel hat einen sehr informativen Vortrag in 
Hamburg gehalten, mit dem Titel: NSA Points of Presence in Österreich [31c3]  

https://www.youtube.com/watch?v=Bxu1Ysyy_Ck&t=3s der sehr gut aufzeigt, wo und wie 
in Österreich abgehört wird – dabei auch sehr gut über die verfassungswidrige 
Abhörstation Königswarte berichtet. 

https://www.youtube.com/watch?v=9N-sriU0In8 
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Im Profil Artikel kann man erlesen: https://www.profil.at/home/hna-heeresnachrichtenamt-
was-us-geheimdienste-362038 

Bei der Kooperation zwischen HNA und NSA geht es um Größeres: Die Militär-
Geheimdienste beider Länder tauschen seit mehr als 50 Jahren sensibles Material aus. 
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Dass damit flagrant gegen die Bundesverfassung – konkret gegen das Neutralitätsgesetz – 
verstoßen wurde, kümmerte nie einen der Beteiligten. Jahrzehntelang horchte das 
Bundesheer etwa den Telefon- und Funkverkehr im Ostblock und auf dem Balkan ab. Die 
Bänder gingen via Frankfurt direkt an die USA. 

Einige der von den USA finanzierten Horchstationen entlang der ungarischen Grenze 
wurden nach dem Fall des Eisernen Vorhangs abgebaut, die großen Stationen – etwa jene 
bei Hainburg und Neulengbach – sind nach wie vor in Betrieb. Aber in welche Richtung 
haben sie heute, über 20 Jahre nach Ende des Kalten Kriegs, ihre elektronischen Ohren 
gerichtet? Und sind nach wie vor die US-Geheimdienste die End-User der Informationen? 
Eine entsprechende profil-Anfrage im Wiener Verteidigungsministerium blieb vergangene 
Woche ebenfalls unbeantwortet. Selbst der für die Kontrolle zuständige Unterausschuss des 
Parlaments bekommt auf solche Fragen keine Auskunft. Nicht auszuschließen, dass selbst 
der jeweilige Verteidigungsminister nur über bruchstückhafte Informationen verfügt. 

„Gruppe für das Nachrichtenwesen“ 

Begonnen hatte es bald nach dem Abzug der Besatzer: Bereits ab 1958 wurde auf der 
Königswarte, einem Hügel bei Hainburg hart an Österreichs Ostgrenze, eine Lauschstation 
beträchtlichen Ausmaßes gebaut. Die technischen Einrichtungen wurden von der U. S. Army 
auf den Heeresflughafen Hörsching bei Linz eingeflogen und dann ins östliche 
Niederösterreich weitertransportiert. 

 

Herr Gerhard Karner, ich mache mir wirklich Sorgen um unsere innere bzw. nationale 
Sicherheit. Warum? Weil das Heeresnachrichtenamt, verfassungswidrig, für die USA 
Spionage betreibt und auf der Abhörstation Königswarte Metadaten aus dem arabischen 
und afrikanischen Raum (auch vom Mittelmeer und Russland) ausspioniert und diese 
unbearbeitet an den aktiven Kriegsakteur die CIA für deren außergerichtliches, illegales, 
menschenrechtswidriges, menschen-verachtendes, feiges, hinterhältiges, terrorisierende 
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und terror-erzeugende Drohnenmordprogramm zur Verfügung stellt, die als Analyse und 
Zielortungsdaten genutzt werden und damit bis zu 98 % unschuldige Menschen und 
Verdächtigte ermordet werden. Die Drohnenmordhinterbliebenen werden radikalisiert, und 
in den Hass getrieben, und unterstützen dann Terrorbanden, sowie schließen sich 
Terrorbanden an. Dieses unmenschliche Terror-Drohnenmordprogramm ist ein 
Kollateralschadenprogramm sowie ein Terrorerzeugungsprogramm und macht uns zu 
möglichen Vergeltungsanschlagszielen bzw. Racheanschlagszielen. Das darf nicht sein, 
dass US-Spionage wichtiger ist, als die Sicherheit der Österreicher. Es darf zudem nicht 
sein, dass an den Toren der Abhörstation Königswarte unser Rechtsstaat endet, dort seit 
Beginn, offenkundig, die Verfassung gebrochen wird, und alle militärisch und politischen 
Verantwortlichen glauben ungestraft über den Gesetzen zu stehen und eine Lizenz zum 
Morden haben. Diese AKTIVE staatliche Beteiligung an einem rechtswidrigen 
unmenschlichen Drohnenmordprogramm muss AUFHÖREN.  

Dieses Drohnenmordprogramm ist ungesetzlich, bricht die UN-Charta, bricht das 
humanitäre Völkerrecht, agiert gegen die Menschenrechte, bricht die Genfer 
Konvention, missachtet das Kriegsrecht und nationale sowie internationale Gesetze. 
Es ist das größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte und Österreich beteiligt 
sich AKTIV daran! Das darf NICHT sein! 2019 hatte das Mordprogramm bereits ein 
Jahresbudget von 9 Milliarden Dollar und verübte jedes Jahr tausende von Drohnenangriffe 
mit vielen Tausenden unschuldigen Toten! Auch mit tausenden verkrüppelten Menschen 
denen jetzt Arm oder Beine oder das Augenlicht … fehlen.  
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Hier ein paar diesbezügliche Textpassagen aus dem 2017 erschienen Buch: Tod per 
Knopfdruck. Das wahre Ausmaß des US-Drohnen-Terrors oder Wie Mord zum Alltag 
werden konnte vom Journalisten Emran Feroz.: 

“Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits Zehntausende von Menschenleben gekostet. 
Laut einer Untersuchung der Physicians for Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 
wurden in Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen den Terror“ mindestens 80.000 
Menschen getötet.“ 

“Bevor die CIA anfing, mittels der Predator-Drohne Menschen in Waziristan zu jagen, gab 
es praktisch keine pakistanischen Taliban-Gruppierungen. Erst mit Beginn des Krieges fiel 
es Extremisten leichter, junge Männer für ihren Kampf zu rekrutieren. Durch Drohnenangriffe 
wurde das besonders deutlich. Gegenüber der in Lahore ansässigen Tageszeitung Daily 
Times meinte der pakistanische Talibanführer Baitullah Mehsud unter anderem Folgendes: 
“Ich verbrachte drei Monate, um zu rekrutieren, und bekam lediglich zehn bis fünfzehn 
Männer. Ein US-Angriff reichte aus und mir schlossen sich 150 Freiwillige an.“  

Der Angriff, den Mehsud ansprach, war ein Drohnenangriff der CIA, der Dutzende von 
Zivilisten, darunter zahlreiche Kinder, tötete. Derartige Folgen waren auch in Jemen zu 
beobachten, wo mit der Anzahl der Drohnenangriffe auch die Mitgliederzahlen von al-
Qaida stieg.  

Auch in Afghanistan “Nach jedem Angriff, der Zivilisten tötet, schließen sich uns 
Menschen an und wollen uns auf irgendeine Art und Weise unterstützen“, sagt auch 
Esmatulaah Bashari, ein mit den Taliban verbündeter Kommandant aus ….  

“Auch die jüngsten Angriffe der Amerikaner waren ein Katalysator der Radikalisierung, die 
immer mehr Menschen in die Hände der Taliban treibt. Es gibt so viele Fälle, in denen 
ausschließlich Zivilisten getötet oder verletzt werden.“ 

„Allerdings wurden allein im Jahr 2006 mindestens 80 Schulkinder durch einen einzigen 
Drohnenangriff in Pakistan getötet“, fügt Akbar hinzu. 

„Laut einer investigativen Recherche der Military Times wurden Tausende von 
Luftangriffen vom US-amerikanischen Verteidigungsministerium nicht 
veröffentlicht.“ 

„Die Menschen in Khogyani begleitet das ständige Summen der Predator-Drohnen. 
Alltäglich sind für sie auch die zerfetzten Köperteile von Menschen, die durch die hellfire-
Raketen getötet werden. Sie werden beerdigt und das Leben geht weiter, sagt Bashari. Die 
meisten Drohnenopfer sind allerdings keine Talibankämpfer, sondern Zivilisten. Vor einigen 
Tagen starben abermals einige Frauen und Kinder durch Angriffe. Es trifft oft einfache 
Menschen.“ 

„Fakt ist jedoch, dass niemand – auch nicht die USA – das Recht haben, auch nur 
irgendeinen Menschen auf ihre Todesliste zu setzen, um ihn dann anschließend zu 
ermorden.“ Bilal Abdul Kareem 

„Im Spiegel verlautbarten Rechtsexperten in diesem Kontext (Mord), dass deutsche 
Strafverfolger Mitglieder des US-Militärs aufgrund von Kriegsverbrechen anklagen könnten.“ 
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„Hier geht es sehr klar um die Verletzung grundlegender Menschenrechte. Die 
Verantwortlichen morden ohne jegliche Hemmungen und verbreiten im Nachhinein 
Lügenkonstrukte, um ihre Verbrechen zu decken.“ 

„In vielen Regionen, in den der Drohnenkrieg der USA stattfindet, ist der 
zivilgesellschaftliche Widerstand dagegen groß. Laut dem BIJ (Büro investigativer 
Journalisten) wurden bislang weniger als vier Prozent der Drohnenopfer aus Pakistan als 
Angehörige von al-Qaida identifiziert.“ 

 „2015 machte Jeffrey Bachmann, Dozent an der School of International Service in 
Washington, anhand einer Studie deutlich, dass sowohl die New York Times als auch die 
Washington Post, Flaggschiffe der US-amerikanischen Medienlandschaft, in ihrer Drohnen-
Berichterstattung versagt haben.“ 

“Seit 2001 hat der Krieg in Pakistan bereits Zehntausende von Menschenleben gekostet. 
Laut einer Untersuchung der Physicians for Social Responsibiity aus dem Jahre 2015 
wurden in Pakistan seit Beginn des “Krieges gegen den Terror“ mindestens 80.000 
Menschen getötet.“ 

Laut der US-Regierung befindet man sich in Afrika nicht im Krieg. 

De facto findet der SCHATTENKRIEG der USA in Afrika aber mittlerweile in fast 50 
Staaten statt – ein Kriegsgebiet, welches offiziell gar keines ist, dass die Größe der 
Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen umfasst. 

Die Aktivitäten der USA und vieler anderer Industrienationen in Afrika sind blanker 
Neokolonialismus, was allerdings gerade in der westlichen Öffentlichkeit, wo die 
tatsächlichen Zustände in Afrika kaum beachtet werden, nicht als solcher wahrgenommen 
wird.“ 

In der Parallelwelt, die die Medien konstruieren, herrscht die Deutungshoheit des Weißen 
Hauses, der CIA und des Pentagons.“ 

Ende Buchausschnitte. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Wie die CIA bzw. das Pentagon wissentlich den Terror enorm steigerte und immer weiter 
steigert. Textausschnitt aus dem Buch: Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins 
Verderben stürzten, vom Autor Prof. Dr. David Ray Griffin.  
 
„Laut einem weiteren Artikel von 2015 heißt es: „Der Drohnenkrieg in weiten Teilen des 
Großraumes Naher Osten und Teilen Afrikas steckt in einer Krise: Drohnenpiloten kündigen 
in Rekordzahlen“, wobei in einem Jahr 240 von ihnen wegen Posttraumatischer 
Belastungsstörungen kündigten.“  
„Neben dem Töten und Terrorisieren von Menschen hat das Drohnenprogramm Haß gegen 
Amerika erzeugt, der den Wunsch nach Rache weckt. Als Antwort auf die Tatsache, dass 
ein US-Drohnenangriff seinen Freund und die Geschwister und den Vater seines Freundes 
getötet hatte, sagte ein junger Mann namens Abdullah:  
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Sie haben sie ins Visier genommen, einfach, weil sie Muslime töten. Ich hasse Amerika 
einfach. … Es ist, als ob sie ihre Macht zeigen und wir hilflos sind. Aber eines Tages werden 
wir Macht haben und es ihnen zeigen.  

Dieser Haß wird sicherlich dadurch verstärkt, wenn man erfährt, dass die Vereinigten 
Staaten sich bei Familien von Zivilisten einem Amerikaner, einen Italiener – die durch einen 
Drohnenangriff getötet wurden entschuldigt und diese finanziell entschädigt haben. Die 
American Civil Liverties Union sagte: „Keine andere Opferfamilie erhielt eine offizielle 
Anerkennung und Entschuldigung, geschweige denn, dass ihnen eine Unterstützung oder 
Entschädigung zugesagt wurde. Das ist grundsätzlich unfair und erhöht die Feindseligkeit 
gegenüber den Vereinigten Staaten.“ 

Es scheint daher, dass der Versuch, den Terrorismus mit Terrorismus zu bekämpfen – der 
von der Bush-Cheny-Regierung begonnen und von Obama intensiviert wurde – völlig 
kontraporoduktiv (und auch völlig unmoralisch) ist. Während eines Zeitraums, in dem 
Drohnenangriffe etwa 15 Terroristenführer in Pakistan töteten, töteten sie mehrere 
hundert Zivilisten, sagte David Kilcullen, ehemaliger Berater von General David Petraeus. 
Auch Andrew McDonald Exum, ein ehemaliger Armeeoffizier, schrieb, dass „jeder dieser 
toten Nicht-Kombattanten eine entfremdete Familie, eine neue Rache-Fehde und mehr 
Rekruten für eine militante Bewegung darstellt.“  

Wie Tom Egelhardt beobachtete, „hat die Drohne keinen wirksamen Krieg gegen den Terror 
hervorgebracht, sondern einen Krieg, der Terror zu fördern scheint.“ Wenn also die US-
Regierung wirklich den Terrorismus reduzieren will, sollte sie das Drohnen-
Attentatsprogramm abschaffen. Natürlich können wir nur hoffen, dass die Regierung wirklich 
den Terrorismus aus der Welt schaffen will, anstatt, wie einige Kritiker behaupten, das 
Budget des Pentagons und die Gewinne der Kriegsindustrie zu schützen.“ 

"Im Jahre 2008 begann die Regierung, Oari Hussain, einen Offizier der pakistanischen 
Taliban, ins Visier zu nehmen. Nach mehreren Versuchen, bei denen 128 Nicht-
Zielpersonen (darunter 13 Kinder) getötet wurden, wurde er 2010 schließlich eliminiert." Aus 
dem Buch Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins Verderben stürzten, vom 
Autor Prof. Dr. David Ray Griffin.  
 
Das bedeutet einen KOLLATERALSCHADEN von 99,22%! 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

"Etwa 24 in Pakistan anvisierte Männer führten zum Tod von 874 Menschen, darunter 142 
Kinder" aus dem Buch Bush und Cheney wie sie Amerika und die Welt ins Verderben 
stürzten.  
 
Das bedeutet 97,25 % waren KOLLATERALSCHADEN! 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
„Im Jahre 2006 begann die Regierung, Drohnen in Pakistan einzusetzen, um den al-Quaida-
Führer Ayman Zawahiri zu töten, doch während 105 Menschen, die nicht ins Visier 
genommen wurden – 29 Erwachsene, 76 Kinder – getötet wurden, ist er noch am Leben.“  

Das bedeutet 100,00 % waren KOLLATERALSCHADEN! 
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Im Jahre 2016 verurteilten die Vereinigten Nationen einen Angriff in Afghanistan auf etwa 
15 schlafende Männer, die sich „in einem Dorf versammelt hatten, um die Rückkehr eines 
Stammesältesten von der Hadsch-Pilgerfahrt nach Mekka zu feiern.“ Dieses Abschlachten 
geschah „fast ein Jahr nach dem Tag“, berichtetet der Guardian, „als ein anderer US-
Luftangriff ein Krankenhaus der „Ärzte ohne Grenzen“ in Kunduz zerstört und 42 Menschen 
getötet hatte.“ (Ende Buchausschnitte) 

Gewissenlos, skrupellos, morallos und unmenschlich steckt das HNaA als US-Vasall-Spion 
im Arsch der CIA und aktiv Beteiligter eines außergerichtlichen, menschenverachtenden, 
menschenrechtswidrigen, illegalen, terroristischen, terror-erzeugenden, feigen, 
hinterhältigen und unmenschlichen Attentatsdrohnenterrorkollateralschadenprogramm, 
welches bis 98 % unschuldige Menschen ermordet.  

Am 15.September 2001 sagte Bush im Gespräch mit Reportern, wieder aus dem Buch Bush 
u. Cheney …: „Dieser Kreuzzug, dieser Krieg gegen den Terrorismus, wird eine Weile 
andauern.“ Der Begriff „Kreuzzug“ rief natürlich eine Assoziation hervor, dass der Krieg 
gegen den Terror eine Fortsetzung der mittelalterlichen Kreuzzüge der Christen gegen 
Muslime sein. Bush achtete deshalb darauf, den Begriff „Kreuzzug“ nie wieder zu 
verwenden.“ 

„Die allumfassende Bedrohung durch den „islamischen Terrorismus“, so Kumar, „bietet eine 
nützliche Tarnung für (Amerikas) imperiale Ambitionen.“ :“Im Krieg gegen den Terror geht 
es nicht nur um Terror“, sagte Arundathi Roy. „Es geht um den selbstzerstörerischen Impuls 
der Supermacht hin zur Vorherrschaft, zum Würgegriff, zur globalen Hegomonie.“ 

„Obwohl diese sieben Länder (die in fünf Jahren von der USA ausgeschalten werden sollten, 
(Irak, Iran, Syrien, Libanan, Libyen, Somalie u. Sudan) angeblich ausgewählt wurden, weil 
sie Terroristen beherbergen, umfaßte die Liste nicht, wie Clark anmerkte, einige der Länder 
wie Saudi-Arabien, Ägypten und Pakistan (Anmerkung: und Katar), die alle als US-
Verbündete galten und die den Terrorismus am meisten unterstützten. (ANMERKUNG. 
Wie auch die USA!)  Diese Ausnahmen deuten darauf hin, dass der „Krieg gegen den 
Terror“ in Wirklichkeit ein Vorwand dafür war, Länder anzugreifen, die abgesehen vom 
Besitz von Öl und Gas, nicht im Einklang mit der US-Politik stehen.“  

Diese Liste von Ländern wird auch durch einen Kommentar von Bacevich erklärt:“ Das 
Führen eines „globalen Kriegs“ sollte die Grenzen für die Ausübung amerikanischer 
Macht beseitigen.“ 

Zu Syrien: Ab 2012 gab die CIA auf alle Fälle 1 Milliarde Dollar pro Jahr aus und trainierte 
etwa 10.000 „moderate“ Rebellenkräfte.“ (Ende Buchausschnitte) 

 

Österreich verpflichtet sich zur Wahrung der Menschenrechte, u. A. Recht auf Leben, 
Freiheit und Sicherheit der Person, Anspruch auf Rechtsschutz, Anspruch auf ein faires 
Gerichtsverfahren, Unschuldsvermutung, wie es die EU auch macht. 

Dies auch zur Einhaltung der UN-Charta (Gewaltverbot), der Genfer Konventionen und dem 
humanitären Völkerrecht, was aber mit der Königswarte und dem US-Drohnen-
Massenmordprogramm nicht vereinbar ist. 
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Christliche Gebote und Werte wie “Du sollst nicht töten“ (und auch keine Beihilfe dazu 
leisten!) sind damit ebenfalls nicht vereinbar. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Der Standard schrieb über die Königswarte, ohne zu erwähnen, dass dies eine Beteiligung 
am illegalen US-Drohnen-Massenmordprogramm ist und wir alljährlich dafür € 10 (bis 20) 
Millionen Steuergelder für unser tributpflichtiges US-Vasallentum ausgeben, siehe hier: 
https://www.derstandard.at/story/2000046460106/nsa-lauschstation-koenigswarte-
jahrzehntelanger-bruch-der-neutralitaet 

Dazu sei angemerkt: “Die hinterhältigste LÜGE ist die Auslassung“, Simone de Beauvoir. 

 ——————————————————————————————————- 

Es darf einfach nicht weiter sein, dass unser Rechtsstaat, unsere Neutralität, unsere Moral, 
unsere Menschlichkeit, unser Christentum, die Wahrung und Einhaltung der 
Menschenrechte und unsere Vernunft an den Toren der Abhörstation auf der 
Königswarte enden! 

Diese ausspionierten Metadaten werden mittels der sehr fehleranfälligen Skynet Software 
analysiert und dienen auch zur Ortung der menschlichen Ziele, die  über 98 % aus 
sogenannten Kollateralschäden bestehen und zivile Opfer darstellen, sehr viele unschuldige 
Kinder, Frauen, alte Menschen und unschuldige Männer darunter. 

Das Pentagon lügt die Opfer-Zahlen nieder, (Hier ein 
Beispiel: https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/02/28/us-luegenimperium-
angabenueber-zivile-opfer-der-drohnenmorde-in-somalia-um-das-6-800-fache-ueber-dem-
was-das-us-militaer-bisher-eingestanden-hat) aber die Recherchen von internationalen 
investigativen Journalisten und Menschenrechtsverbänden, sowie die gerichtlich erwirkte 
Veröffentlichung einer Studie (the drone papers) zeigen auf, welches Ausmaß dieses 
Unrecht hat. 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/02/28/us-luegenimperium-angabenueber-
zivile-opfer-der-drohnenmorde-in-somalia-um-das-6-800-fache-ueber-dem-was-das-us-
militaer-bisher-eingestanden-hat/ 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ausmaß des US-Drohnen-Mordprogramms: Hat Bush in seiner Amtszeit ca. 50 illegale 
Drohnenangriffe durchführen lassen, waren es in acht Jahren von Obama bereits 542 
Drohnenangriffe mit ca. 4.000 vorwiegend unschuldigen Opfern, mit vielen Frauen und 
Kindern darunter! 

Donald Trump steigerte das Drohnen-Mordprogramm ENORM. 

In weniger als drei Jahren Trump-Amtszeit wurden 4.582 Drohnenangriffe allein in 
Afghanistan ausgeführt! (Quelle 
Klagemauer.TV https://www.youtube.com/watch?v=KrrJuHSVMiE&t=2s) Aber auch noch 
sehr, sehr viele in Pakistan, im Irak, in Libyen, in Somalia, in Mali, in Kenja, im Jemen, in 
Syrien und zahlreichen afrikanischen Ländern. 

Die USA haben 2019 nur für ihr illegales Drohnen-Massenmordprogramm 9 Milliarden 
Dollar (8,1 Milliarden €uro) ausgegeben. 
(Quelle https://www.tagesschau.de/ausland/gezielte-toetung-soleimani-101.html) 

Das ist ein WAHNSINN, das ist in etwa das dreieinhalbfache Dessen, was das gesamte 
österreichische Bundesheer kostet! (Sinnbildlich sind es  165 365 Kilogramm Gold, beim 
derzeitigen hohen Goldpreis oder ca. 408.000 Golf VII Neuwägen im Jahr, oder 1117 Golf 
VII am TAG!!!) 

Das ist ein Radikalisierungsprogramm, welches mit Terror neuen Terror erzeugt. Ein 
Teufelskreis der genutzt wird, um ein perpetuum mobile für die Rüstungsindustrie und den 
amerikanischen-militärischen-Komplex zu erzeugen? 

Hundertausende traumatisierte und verängstigte Menschen erzeugt es auf jeden Fall! 
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Kunstblut-Attacke auf heimische (US-Militäranlage! Anmerkung!) Abhörstation 
 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 

das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 

USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 

mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und 

Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 

kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der 

Königswarte in Niederösterreich. 

 
„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, 

ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste 

die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin 

davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und 

Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der 

CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die 

eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
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(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten 

zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den 

Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess war eine völlige FARCE!  

 

 

 

 


